Kurage No Ai

Un Amour de Méduse

Kurage No Ai

Un Amour de Méduse

Céline Mancellon

Site de l’auteur : http://celinemancellon.blogspot.fr

© Céline Mancellon – 2015

Tous droits de traduction, d’adaptation et de reproduction

par tous procédés, réservés pour tous pays.

Table des matières

Avant-Propos : 6

Glossaire : 8

Chapitre I - L’apparition magique d’une méduse. 12

Chapitre II - Apprivoiser une méduse. 32

Chapitre III – Le pouvoir attractif de la Méduse. 64

Chapitre IV – La danse hypnotique de la méduse. 87

Chapitre V – La brûlure de la méduse. 103

Chapitre VI – Le cœur de la méduse. 128

Chapitre VII – La larme de la méduse. 146

Chapitre VIII – La couleur de la méduse. 172

Chapitre IX – La chute de la méduse. 194

Chapitre X – Ressac de la mer. 216

Chapitre XI – Le destin d'une méduse. 241

Chapitre XII – Le début de la fin. 264

Remerciements : 287

Avant-Propos :

Kurage No Ai (un amour de méduse) était à l’origine un « Light Novel » : sans les illustrations, il est redevenu un roman.

Qu’est-ce qu’un Light Novel ?

Un format littéraire très populaire au Japon qui réunit le roman et le manga dans un style très simple, concentré sur les dialogues car son but est uniquement « récréatif » et de divertir le lecteur.

Plus étoffé que le manga, il parvient à garder son « esprit » grâce à la présence des illustrations typiques de ce genre de bande dessinée nippone.

Personnellement, j’ai découvert les Light Novel avec l’animé yaoi « Junjou Romantica », car le personnage principal Usagi, qui est auteur, écrit à côté de ses projets plus « littéraires » des Light Novel Boy’s Love où il met en scène le frère de Misaki (puis Misaki lui-même). J’ai adoré le concept : sachant à peine gribouiller en dessin, j’y ai vu enfin la possibilité d’écrire des mangas du genre Boy’s Love / Yaoi et je remercie sincèrement Mokolat d’avoir accepté de m’accompagner dans cette aventure en me prêtant son immense talent !

Question scénario, je me suis inspirée de la dynamique que l’on retrouve entre Takano et Ritsu de Sekai-ichi Hatsukoi écrit et illustré par Shungiku Nakamura. C’est-à-dire : le contexte et l’histoire en elle-même sont différents de Sekai, mais vous retrouverez la même « essence ». J’ai également repris les éléments romantiques, comiques et dramatiques propres aux mangas Yaoi (parce que certains de ces « clichés », personnellement, je les adore et je ne m’en lasse pas).

J’espère que vous passerez un agréable moment dans cet univers et avec ces personnages, moi je me suis énormément amusé alors je voudrais qu’il en soit de même pour vous !

Merci à vous d’avoir pris le temps de lire ce petit mot et bonne lecture ! – Céline Mancellon -

Glossaire :

J’ai essayé de respecter les us et coutumes japonaises, donc pour les personnes qui ne seraient pas du tout familières à cette culture, voici un petit glossaire des dénominations caractéristiques de ce pays.

Note : Au Japon, s’appeler par le prénom est un signe de grande intimité, réservé aux couples ou aux amis de très longue date (et encore...) La famille utilisant souvent d’autres dénominations, il est rare là aussi que les membres usent du prénom (mais ça arrive, enfin, surtout pour les adultes envers les plus jeunes).

Le nom de famille sera plus souvent employé avec un suffixe « social ».

Senpai : Utilisé dans le milieu scolaire (et/ou parfois professionnel) d’une personne d’un niveau supérieur et plus âgé. C’est une marque de respect envers une personne qui vous « guidera » à l’école et même en dehors. Le « Senpai » prend son rôle très au sérieux.

Kohai : C’est le terme qu’emploiera le « Senpai » pour désigner l’élève ou une personne plus jeune et de rang inférieur dans le cadre professionnel dont il a la charge / dont il est proche socialement.

Sensei : Dénomination pour un professeur, médecin, artiste ou maître (art martiaux compris).

Famille :

Okasan : Mère (« votre » mère).

Otosan : Père (« votre » père).

Ojisan : Oncle (« votre » oncle).

Obasan : Tante (« votre » tante).

Onisan : Grand frère (« votre » grand frère).

Les suffixes (qui suivent le nom de famille) :

San : Le plus courant et le plus neutre socialement, c’est le niveau de politesse minimum.

Sama : Excessivement polit envers une personne de rang social supérieur.

Kun : Généralement utilisé pour les amis garçons (par les filles mais également les garçons entre eux).

Chan : Employé pour les jeunes filles ou les amies. (par les garçons mais également par les filles entre elles).

Lieux ; us et coutumes :

Incliner la tête : Le salut (o-jigi) est très important au Japon. C’est un protocole plus ou moins formel selon le degré d’inclinaison du buste et de la tête.

Ôter ses chaussures avant d’entrer à « proprement parler » : Que cela soit à la maison ou dans l’établissement scolaire, les japonais ôtent leurs chaussures et les échanges habituellement contre des « chaussons », cela fait partie de l’étiquette et de la politesse.

Sento : Bains publics qui sont également régis par un code de conduite et s’il n’est pas respecté cela peut choquer les japonais. Certains bains publics sont d’ailleurs interdits aux occidentaux pour éviter tout incident « culturel ».

« Bon appétit » : le fameux « Itadakimasu » japonais avant d’attaquer le repas est une formule de politesse systématiquement prononcée avant de commencer à manger.

Combini : (ou Konbini) magasin de proximité ouvert 24h/24 et 7 jours sur 7.

Chapitre I - L’apparition magique d’une méduse

- Yamada Akito -

J’ai un goût de sel sur mes lèvres…

— Hé, ça va ?

Cet été là, lorsque Akito ouvrit les yeux, il était allongé sur le sable granuleux et brûlant d‘une plage. La première chose qu’il vit fut les contours de son visage, puis vint ensuite ses cheveux d’un noir profond sur lesquels étaient accrochées de petites gouttes d’eau. Elles scintillaient telles des perles aqueuses captant les rayons du soleil pour se transformer en pierre précieuse.

— Je…

Que m’est-il arrivé ? Pourquoi ma gorge est en feu ?

Un garçon qu’il ne connaissait pas était penché au-dessus de lui et l’examinait avec attention.

— Les vagues sont violentes aujourd’hui, tu n’aurais pas dû essayer de te baigner.

Ah. Je me rappelle ! J’ai vu une bouteille avec un message à l’intérieur et j’ai essayé de l’attraper... quel idiot je suis !

— C’est bon ? Tu vas réussir à te lever ?

Le regard d’Akito se lia à celui de son sauveur

Je n’ai jamais rencontré quelqu’un avec de tels yeux gris ! On dirait juste de... l’acier ?

— Je-je crois, oui.

L’inconnu lui tendit une main et Akito la considéra un long moment pour finalement l’accepter. Il l’aida à se remettre sur ses jambes en le tirant, sans visiblement ressentir une quelconque difficulté.

Wou-wouah ! Quelle force !

— Merci, euh…

— Matsuda Kahei, se présenta-t-il après avoir relâché sa main.

— Merci de ton aide, Matsuda-san ! Je suis Yamada Akito, deuxième année au Lycée Sakamoto.

Kahei haussa un sourcil, surpris.

— Je suis également du Lycée Sakamoto, l’informa-t-il pendant que son interlocuteur se redressait, tout aussi stupéfait que lui. Je suis en troisième année.

Oh ! Il est aussi de Sakamoto ? Un troisième année ? Vu sa taille, rien d’étonnant ! Il est si grand que je vais me dévisser la tête si je souhaite le regarder dans les yeux !

— Encore merci… Matsuda-senpai, dit-il en terminant sa phrase dans un chuchotement. Je suis désolé de t’avoir créé des problèmes.

Kahei ne répondit pas immédiatement. Dans un premier temps, il se contenta de le dévisager et ce fut en cet instant précis qu’Akito remarqua sa tenue : Matsuda portait une mini combinaison de plongée s’arrêtant au niveau des genoux, dont la partie supérieure était défaite et tombait sur ses hanches.

Il… il est torse nu. J’aimerai avoir autant de muscles que lui ! songea-t-il, blasé.

— Matsuda-senpai, tu fais de la plongée sous-marine ? demanda l’adolescent avec curiosité, et surtout afin de relancer la conversation.

— Mhm. C’est pendant que j’observais des méduses que je t’ai vu couler à pic. Tu ferais une ancre à bateau sensationnelle…

Une… ancre ?!

Aucune émotion ne transparaissait sur le visage de Matsuda. Ses traits restaient désespérément neutres, à un tel point qu’Akito désira s’excuser une nouvelle fois.

Soudain…

Hé ? J’ai la tête qui tourne… qu’est-ce que… ?!

Juste avant qu’il ne s’évanouisse, il sentit des mains le retenir et un visage au-dessus du sien : celui de Matsuda.

— Yamada ? Yamada !

***

- Matsuda Kahei -

Franchement… Il va bousiller mes draps. Je suis bon pour les faire relaver.

Kahei décapsula une canette de soda tout en regardant le noyé qu’il avait sauvé et allongé sur son lit. Il s’était retrouvé dans l’obligation de l’héberger, ne sachant pas où cet imbécile habitait.

Il est con ce mec ou quoi ? S’il ne sait pas nager correctement, il ne fallait pas s’aventurer dans une mer aussi houleuse !

Matsuda but plusieurs gorgées de sa boisson, les yeux toujours rivés à l’étudiant endormi. Ce dernier s’agita dans son sommeil pour se mettre à marmonner.

Qu’est-ce que je fais ? Comment joindre sa famille, ou ses amis, afin qu’ils viennent le chercher : il n’a ni portefeuille, ni de portable.

Kahei se leva d’un mouvement souple pour déposer la canette sur la table de nuit.

— Hé ! fit-il.

Lorsqu’il tourna de nouveau la tête dans sa direction, ses yeux s’agrandirent de confusion devant le spectacle qu’offrait son ventre dénudé.

Qu’est-ce que… ?!

Il saisit le vêtement entre le pouce et l’index, le souleva davantage pour découvrir avec horreur des traces de coups au niveau des pectoraux, et certains plus récents que d’autres.

— Putain de merde ! souffla-t-il, nauséeux.

Ce gamin… il se fait tabasser ? Par qui ? Au lycée ? Sa famille ?

Quand Matsuda distingua ses paupières frémir, il relâcha instantanément le T-shirt.

— Hé, tu es réveillé ?

— Mhm… baragouina seulement Yamada tout en se frottant doucement les yeux.

Soudain, Akito se redressa brusquement.

— Matsuda… senpai ? s’étonna-t-il.

— Tu t’es évanoui sur la plage, expliqua ce dernier en s’asseyant sur le bord du lit. Je t’ai ramené chez moi, étant donné que je ne connais pas ton adresse.

— Je suis désolé ! s’écria Akito.

Quelle plaie ce gars… est-ce qu’il a de la fièvre ?

Afin de le vérifier, il pressa une paume contre le front du baigneur imprudent.

Merde ! Il est brûlant !

Il nota mentalement l’incroyable rougeur du visage de Yamada.

— Tu souffres peut-être d'une insolation, en plus du… commença-t-il avant que l’adolescent ne recule vivement, jusqu’à se cogner contre le mur.

Ses joues viraient carrément au cramoisi et Matsuda contempla le curieux phénomène, perplexe.

— Je-je vais bien maintenant ! Je vais rentrer chez moi et… et… bégaya Akito en se levant du matelas, sans oser le regarder.

— Je te raccompagne, annonça Kahei, en l’imitant.

— C’est inutile, Senpai. Je t’ai assez dérangé ! rétorqua le lycéen avec précipitation.

Il se dirigea ensuite d’une démarche saccadée vers la porte de la chambre, mais à peine eut-il le temps d’en effleurer la clenche qu’il fut saisi d’un vertige, et, heureusement pour lui que Matsuda possédait d’excellents réflexes car il le rattrapa in-extremis.

— T’es idiot, ou quoi ? s’énerva-t-il. Tu ne tiens même pas sur tes jambes !

Le corps de Yamada s’alourdit, forçant Kahei à l’accueillir dans ses bras.

— Hé, toi... !

Il s’est encore évanoui ?

Son menton frôla les cheveux encore humides d’Akito et il ne put s’empêcher d’en humer le parfum iodé.

Qu’est-ce que je vais faire de lui ? Il ressemble à un chaton mouillé abandonné par ses maîtres.

Je ne peux pas…

Je ne peux pas m’occuper de ce gamin.

Je…

Kahei l’enlaça davantage, savourant étonnamment ce contact. Il écouta attentivement les battements rapides de son propre cœur, étonné d’une telle réaction de l’organe vital niché dans sa poitrine. Ce ne fut qu’au bout de plusieurs secondes qu’il le saisit de manière à le porter pour le ramener sur le lit.

***

- Yamada Akito -

Akito somnolait en attendant le professeur d‘Anglais. Il n’en pouvait plus ! Travailler tard dans le combini en bas de chez lui, ne dormir que trois heures par nuit pour enchaîner avec les cours... ce rythme de vie l’épuisait totalement.

Plusieurs jours s’étaient écoulés depuis l’incident de la noyade, et ce, sans qu’il ait trouvé le courage d’adresser la parole à son sauveur.

Matsuda-senpai…

Il se rappelait nettement avoir rougit comme une jeune fille quand ce dernier avait posé une main sur son front.

Mince ! J’ai cru que mon cœur allait exploser en mille morceaux ! C’est à n’y rien comprendre !

Yamada croisa les bras sur son bureau, pressa la joue contre ses poignets tout en regardant, sans réellement les voir, les autres élèves discuter ou lire.

C’est vraiment curieux que je n’arrête pas de penser à lui. Peut-être est-ce parce qu’il m’a secouru ? Je reconnais qu’il a des yeux magnifiques. Un gris pratiquement métallisé… et ses cheveux ! Noirs et brillants ! Je me demande s’ils sont aussi doux au touché qu’ils semblent l’être… Sans oublier sa taille ! Matsuda-senpai est vraiment très grand ! Et très musclé aussi. Ouh ! Ça oui il l’est !

…

Attends, qu'est-ce que ça peut me faire qu'il ait des muscles ?!

Á cette pensée, Yamada rougit puis dissimula illico son visage aux yeux d’éventuels spectateurs.

Peut-être que mon cerveau a été endommagé parce que j’ai failli mourir ? Bordel ! Je sens même encore son parfum… un embrun d’océan ? Pourquoi cet effluve flotte autour de moi ?!  C’est démoniaque !

— Yamada, chuchota une voix derrière lui. Yamada !

— Mhm ?

— Un mec de troisième année demande après toi, murmura son camarade de classe.

Heiiiiiin ?!

— Hé, toi.

Les battements du cœur d’Akito s’emballèrent immédiatement en identifiant le propriétaire de cette voix grave. Il pulsa si vite, et tellement fort, dans sa poitrine qu’il crû sincèrement faire une sorte d’arythmie. Quand le jeune homme releva doucement la tête, ses yeux s’écarquillèrent en découvrant Matsuda Kahei près de son bureau. Il portait l’uniforme du Lycée, mais la veste noire était largement déboutonnée sur une chemise à la blancheur impeccable.

Les mains dans les poches de son pantalon, Matsuda l'observait, l’expression neutre et son regard gris avait l’éclat froid d’une lame affûtée.

— Ma-Matsuda-senpai ! Bonjour ! s’écria l’étudiant d’une intonation suraiguë, en bondissant de sa chaise.

Pourquoi… ?

— Qu’est-ce que… que… je peux faire pour toi ?

Pourquoi je parle comme un débile ? Qu’est-ce qu'il m’arrive ?

— Je suis venu voir si tu allais mieux, expliqua placidement Matsuda.

— Oui ! Parfaitement bien ! En totale forme ! répondit Akito avec un comportement excessif, accompagné d’un rire forcé.

Soudain, Kahei approcha son visage très près du sien, sans cesser de l’ausculter du regard.

— Ce n’est pas ce que racontent les cernes sous tes yeux, déclara-t-il.

Akito sentit une étrange pression grimper en lui ; elle partait de l’extrémité de ses orteils pour remonter jusqu’à la cime de ses cheveux. Il percevait nettement la rougeur envahissant ses joues, incapable de l’empêcher.

Pourquoi ? Pourquoi mon corps réagit ainsi ?! Je deviens fou ?

Les chuchotements parmi les élèves, provoqués par la seule présence de Matsuda, s’amplifièrent pour devenir d’étranges petits cris hystériques lorsque ce dernier colla une large main sur son front.

— Mhm… tu es rouge comme un homard cuit à point et pourtant tu n’as pas de fièvre. Bizarre... dit-il simplement avant de retirer lentement ses doigts.

À ce contact, Akito eut le sentiment que son âme quittait son corps, qui plus est, devant tous ses camarades.

— J’aimerais discuter avec toi de quelque chose, alors je t’attendrai au portail à la fin des cours, puis je te raccompagnerai jusqu’à chez toi.

Sans même lui laisser le temps de refuser, ou de se défiler, Kahei se détourna et sortit de la salle d'une démarche souple, presque animale, sous l’attention troublée de tous les élèves.

Dès que le lycéen en troisième année disparût, Yamada fut assaillit autant par les filles que les garçons.

— Dis, d’où tu connais Matsuda-senpai ?

— Vous êtes amis depuis longtemps ?

— Tu as vraiment de la chance !

Mais Akito ne les écoutait pas, il gardait les yeux braqués sur la porte ouverte de leur classe, l’esprit vide et le cœur battant la chamade.

***

J’ai les jambes en coton et je suis nerveux. Mais pourquoi je suis nerveux ? C’est un mec ! Je suis un mec ! Nous allons simplement discuter comme des potes. Ce n’est pas un rendez-vous... ou un truc dans le genre ! Des tas d’amis font la route ensemble, cela n’a aucune signification particulière !

Les pensées se bousculaient dans sa tête tandis qu’il rangeait ses chaussures d’intérieur dans le casier. Il le ferma sèchement pour ensuite récupérer son sac à dos posé sur le sol.

En sortant de l’établissement scolaire, il fixait avec obstination ses pieds, n’osant croiser aucun des regards des élèves qu’il dépassait.

J’ai peut-être oublié un truc chez lui… il faut dire que je n’étais pas vraiment dans mon état normal quand il m’a ramené chez moi. C’est ça... c’est sûrement ça.

Akito stoppa brutalement.

Mais de quoi veut-il me parler ? Bon sang !

L’étudiant se frotta vigoureusement les cheveux avec irritation  puis, il distingua une grande silhouette masculine se tenant près du portail. Auréolée par les rayons orangés du soleil couchant, elle se découpait en une tâche sombre. Adossé contre la grille, il retenait son cartable de cuir, préalablement balancé par-dessus son épaule, un index replié sur la anse. Le cœur de Yamada décida de s’arrêter de battre devant ce tableau de maître.

Est-ce que…

Il recommença doucement à avancer, complètement ébloui.

Est-ce la première fois que quelqu’un m’attend à la sortie du lycée ?

— Matsuda… senpai ? murmura-t-il, ému malgré lui.

Oui, je crois bien que c’est la première fois.

Kahei pivota dans sa direction sans sourire. Leurs regards s’accrochèrent mutuellement et ce, durant d’interminables secondes, comme si le temps avait jugé préférable de s'arrêter.

— Tu n’as rien oublié ? Nous pouvons y aller ? s’enquit lentement Kahei de sa voix grave, pour se redresser d'un mouvement gracieux.

— Mhm, acquiesça-t-il.

Akito lui jeta régulièrement des petits coups d’œil rapides, sur les charbons ardents, pendant qu’ils marchaient silencieusement l’un à côté de l’autre.

S’il veut me parler, pourquoi reste-t-il muet comme une carpe ?!

Lorsqu’il reconnut le dernier virage précédant sa maison, Akito stoppa brutalement.

— Senpai… commença-t-il, le visage baissé. Tu n’es pas obligé de me raccompagner jusqu’à la porte, j’imagine que... que…

Je ne sais pas du tout ce qu’il attend de moi ! Pourquoi venir jusqu’ici, sous prétexte qu’il souhaite me parler et au final…

Sans se tourner, Kahei s’arrêta également. Il demeurait face aux dernières lueurs de l’astre solaire, qui jetait des couleurs enflammées sur son uniforme.

— Dis, Yamada… qui te frappe ? demanda-t-il abruptement, d’une voix parfaitement neutre.

Il lâche ça comme s'il m’interrogeait sur le temps qu’il fera demain ! Cependant…

— Pourquoi ? murmura Akito, anxieux.

L’étudiant de troisième année ne réagit pas immédiatement, se tenant là, à quelques pas de lui, immobile.

— Les marques… sur ton corps.

Il les a vues ! Il les a vues ! Non !

— Ce-ce n’est rien Matsuda-senpai ! bafouilla-t-il.

Que va-t-il penser de moi ? Que dois-je faire ?

— Je t’ai posé une question, insista Kahei d’un ton anormalement dur.

Il tourna légèrement le corps de façon à l’affronter ouvertement, le jaugeant d’un regard noir de colère, indubitablement effrayant.

Yamada eut un mouvement de recul alors qu’une peur étrange et irrationnelle lui nouait l’estomac.

Je ne veux pas qu’il ait pitié de moi ! Ce n’est pas ce que je veux de lui ! Il doit me prendre pour une mauviette… dégoûtant. Je suis certain que je le dégoûte.

— Réponds !

Le timbre implacable de Matsuda sembla couper l’air tel un katana affûté, pendant que ses prunelles s’assombrissaient.

Vaincu, Akito inclina une nouvelle fois la tête, ne parvenant plus à soutenir son regard.

— Mon… frère.

— Ton frère !

— Ce n’est pas exactement mon frère, enchaîna-t-il rapidement. C’est le fils du nouveau mari de ma mère… mais tout va bien, désormais. Ma mère m’a autorisée à partir momentanément de la maison. Cela fait plusieurs mois que j’habite dans une sous-location, et… et…

Hein ? Pourquoi il y a de l’eau dans mes yeux ? Je pleure ?

— C’est bon, j’ai compris.

Une large main chaude consolatrice s’appuya doucement sur le sommet de son crâne, ébouriffant délicatement sa masse de cheveux châtains. Akito ferma les paupières, provoquant irrémédiablement la chute des fines rivières contenues jusqu’alors dans ses grands yeux clairs. Il était bouleversé par ce geste affectueux dont il n’avait pas l’habitude.

— Je suppose que ce n’est facile pour personne, soupira Kahei. Allez, viens, je t’invite à manger.

Le jeune lycéen se redressa prestement tout en essuyant les larmes du dos de la main. Matsuda s’était déjà détourné et recommençait à avancer sans même l’attendre.

— Senpai ! Ce n’est pas la peine ! s’écria-t-il.

— Dépêche-toi, rétorqua simplement Kahei tout en continuant de marcher en direction du centre-ville.

***

- Matsuda Kahei -

Bordel… qu’est-ce que je fous ici ?

Assis à même le sol, Kahei observait Yamada, endormi sur un futon, non loin de lui. L’étudiant l’avait supplié de le laisser boire quelques une de ses bières. Résultat ? Akito était tombé ivre mort dès la troisième canette.

Il vit dans cette minuscule pièce dont le loyer imposé par son escroc de locataire-propriétaire est exhorbitant. Ce qui doit sérieusement saigner à blanc ses finances… C’est probablement pour cette raison qu’il a cet emploi au combini. Tout ça parce qu’il est mineur et affreusement naïf !

Akito bougea dans son sommeil d’ivrogne puis se découvrit en gesticulant.

Bordel… je ne suis pas sa mère. Je vais continuer longtemps à le couver de la sorte ?

Cette pensée ne l’empêcha nullement de se relever pour venir s’accroupir près du jeune lycéen, désormais en train de marmonner des propos inintelligibles. Kahei saisit doucement le drap, le borda correctement afin d’éviter qu’il ne prenne froid, mais au moment de se remettre debout, une main s’agrippa subitement à son T-shirt.

— Senpai… chuchota Yamada.

Les yeux de Matsuda s’agrandirent sous l’effet de surprise face à ce geste incongru. Dans sa poitrine, son cœur se resserra étrangement à l'idée qu'il ait conscience de sa présence, même en dormant.

— Hé, t’es réveillé ? s’enquit-il doucement.

Il dort vraiment… incroyable ! Il dort mais sait inconsciemment que c’est moi. C’est… c’est troublant.

Dans un premier temps, Kahei tenta de décrocher les doigts du dormeur de son vêtement, pour abandonner rapidement l'idée. Au fond, cela lui plaisait d’être « désiré » de cette manière. Il se laissa tomber près d'Akito, sans pour autant coller son corps au sien et contempla minutieusement son visage aux traits fins.

Pour un mec… il n’est pas très viril. Avec des cheveux plus longs, il pourrait facilement se faire passer pour une fille. Ses cils sont... ils sont très longs et fournis, non ? Et sa peau semble aussi douce que celle d’un bébé…

Comme pour en vérifier la texture, il approcha un index afin d’effleurer délicatement l’une des joues du dormeur.

Effectivement… sa peau est terriblement soyeuse.

…

Qu’est-ce que ça peut me faire que sa peau soit douce ?!

…

Ce gars…

Ce gars, il va me créer des soucis. Je sens bien que, d’une certaine façon…

… je m’attache.

***

Des coups frappés à la porte de l’appartement le réveillèrent, à défaut d’extraire Akito de son coma. Kahei se leva souplement, et, en quelques enjambées, rejoignit l’entrée pour l’ouvrir.

Un type de taille moyenne se tenait sur le seuil, les mains dans les poches de son jean et une casquette vissée sur la tête. Lorsque leurs regards se rencontrèrent, une expression de surprise se peignit sur le visage du visiteur. En retour, Matsuda l'évalua rapidement. Son attitude rigide et fermée fit instinctivement reculer l’individu.

C’est qui ce type ? Pourquoi il débarque si tard chez Yamada ? Ne me dis pas que c’est…

— C’est bien ici qu’habite Yamada Akito ? demanda l’inconnu, d’un ton rogue.

— Pourquoi ? l’interrogea Kahei, immobile, une main sur la poignée de la porte, l’autre agrippant l’encadrement.

Il dépassait son interlocuteur de deux têtes, et tout dans sa posture sonnait tel un dangereux avertissement.

— Il est là, ou pas ? tenta d’insister le gars, peu amène.

Kahei nota l’éclat froid agressif dans les prunelles du visiteur et ses paupières se plissèrent instantanément. Il était prêt à fondre sur sa proie au moindre comportement suspect de sa part.

— Je peux savoir qui vous êtes ? questionna encore Matsuda, en omettant également de répondre correctement auparavant.

Vraisemblablement dérangé par ce qui se dégageait de lui, l’inconnu recula de plusieurs pas tout en se soustrayant à son regard.

— Dites-lui juste que son frère est passé, lança-t-il avant de se détourner avec l'intention d'emprunter les escaliers menant au rez-de-chaussée.

Son frère ?!

— Hé ! l’interpella Matsuda.

Je ne vais pas te laisser t'en aller aussi facilement, ordure !

Quand, dans un réflexe machinal, celui prétendant faire partie de la famille de Yamada pivota, il reçut un puissant coup de poing qui l’envoya s’écraser par terre.

Penché, Matsuda l’attrapa violemment par le col pour le tirer d’un mouvement sec, afin de rapprocher leurs visages. Sous la force du geste, la casquette du frère d’Akito tomba, permettant aux deux jeunes hommes de s’observer durant un long moment. La fureur déforma la figure de celui cloué au sol tandis qu’une rage froide implacable se dessinait sur celle de Kahei. Jamais une telle tempête ne s’était un jour déchaînée dans ses yeux gris. Un cataclysme émotionnel les obscurcissait de manière effrayante !

— Lève la main encore une seule fois sur Akito… et je te tue. Est-ce clair ? gronda-t-il.

— Qu’est-ce que… balbutia l’autre, avant de pincer durement les lèvres l’une contre l’autre.

Enfoiré ! N’essaie même pas de nier ou je te massacre !

— Ne viens plus le voir, ni ici, ni au lycée… pas même un coup de téléphone. Compris ?

— Je suis son frère !

Les doigts de Matsuda se crispèrent sur le tissu de son sweat-shirt  et un terrifiant sourire incurva sa bouche.

— Tu… n’es… plus rien. Tu n’existes plus, sinon…

La suite de la menace, même si muette, était parfaitement limpide.

Lorsque Kahei le libéra pour s’écarter prestement de lui, l’autre homme en profita, après un ultime regard haineux, pour s’enfuir le plus rapidement possible. Matsuda attendit de ne plus l’apercevoir et une fois sûr, il rentra et verrouilla la porte, pour demeurer une éternité prostré face au pan de bois. Il détacha lentement ses doigts de la clenche, appuya une paume fébrile sur la surface lisse. Ses phalanges se plièrent jusqu’à ce que ses ongles griffent la paroi tandis qu’une grimace douloureuse altérait ses traits. Sa tête légèrement inclinée fit glisser une partie de sa chevelure qui vint dissimuler son regard ; Kahei plaça son autre main sous cette masse humide de sueur, encore agité par la colère mugissant en lui, insatisfaite du dénouement trop doux à son goût.

J’avais…. J’avais vraiment envie de le tuer... ce mec. Mais qu'est-ce qu'il me prend ?

— Matsuda-senpai ? l’appela une voix lourde de sommeil.

— Mhm ? fit Kahei sans se retourner.

S’il voit cette expression sur mon visage… ce gamin va hurler de trouille.

Cette idée provoqua un sourire amer sur ses lèvres.

— Tout va bien ? s’inquiéta le jeune lycéen.

— Mhm. Rendors-toi… je vais lire un peu.

— Tu n'étais pas obligé de rester, Senpai… il y a cours, demain, marmonna Akito, avant de retomber dans les bras de Morphée.

Pourquoi ses problèmes me touchent autant ? Ce ne sont pas mes affaires. Tout ce qui le concerne… tout ce qui le concerne ne me regarde pas !

Chapitre II - Apprivoiser une méduse

- Yamada Akito -

C’est complètement dingue… je cuisine pour Matsuda-senpai ! Je suis chez lui et je prépare le repas… c'est quoi ce délire ? Comment en est-on arrivé là ?

Dans le couloir du Lycée, Akito se dirigeait vers les toilettes quand…

— Yamada ?

Chaque poil de ses avant-bras, chaque cheveu de sa tête, s’étaient dressés en le reconnaissant.

— Ma-Matsuda-senpai… bafouilla-t-il avant de virevolter avec l’élégance d’un robot rouillé. Bonjour !

J’aimerai, au moins une fois, le saluer normalement. Une seule et unique fois, juste pour voir quel effet ça fait de ne pas me comporter comme un idiot finit quand il est là.

Aujourd’hui, Matsuda avait fermé méticuleusement les boutons de sa veste, même s'il portait encore son cartable de cuir par-dessus son épaule dans une posture terriblement cool.

Yamada soupira mentalement.

Si je possédais le dixième de son charisme, je serais plus populaire auprès des filles.

— Bonjour, le salua Kahei. Ce soir on mange chez moi, lâcha-t-il ensuite, l’expression indifférente.

Lorsqu’Akito réalisa qu'il continuait tranquillement son chemin sans attendre sa réponse, il tendit une main dans sa direction, paniqué :

— Senpai… ! tenta-t-il de le stopper, mais ce dernier ne sembla pas l’entendre, ou feignit de le faire.

Ahaaa ! Mais pourquoi se croit-il obligé de décider d'un truc pareil sans me demander mon avis ?!

Cette invitation surprise chez Matsuda l’empêcha de réfléchir à quoi que ce soit d’autre durant tout le reste de la journée.

Qui va faire la cuisine ? Lui ? Moi ? s’interrogea-t-il le soir venu, tout en marchant vers le portail. Si c’est moi qui m’y colle… quel plat serait le mieux adapté pour un type de sa taille ? Sûrement quelque chose de consistant… du curry ?

— Hé, Yamada.

— Senpai ! cria Akito, pétrifié.

Mon cœur a failli lâcher ! J’étais tellement dans mes pensées que j’ai oublié qu’il serait sûrement là.

Comme à sa récente habitude, Matsuda l’attendait afin qu’ils fassent le trajet ensemble. Le plus souvent, il le raccompagnait jusqu’à son logement, ce n’était que la seconde fois que Yamada irait chez lui. La première fois étant le jour de son sauvetage…

— Senpai, tu as passé une bonne journée ? se renseigna poliment le lycéen, question de ne pas laisser le silence s’instaurer.

— Mhm, fit Kahei, l’attention rivée droit devant lui.

— Nous avons eu sport… je ne suis pas très doué en football. Tu joues au foot ?

— Mhm.

Akito tourna la tête sur le côté, une expression sombre et irritée sur le visage.

Surtout ne m’aide pas à faire la conversation… Senpai.

— Ah ah ah… j’imagine que cela doit être plus facile pour toi de parcourir le stade avec des grandes jambes comme les tiennes ! s’exclama Akito en se tournant de nouveau vers lui.

Il avait accompagné ses propos d’un rire forcé censé détendre l’atmosphère, seulement, Kahei ne lui accorda qu’une brève œillade avant de nouveau se concentrer sur le chemin.

Je sens comme un vent glacé qui m’entoure… Il… il s’est vexé ? Je l’ai vexé en parlant de la longueur de ses jambes ? C’est ça ?

— Ce n’était pas une critique ! J’adore tes jambes…!

À cette réflexion, Kahei s’arrêta brutalement pour le contempler attentivement, et ce, sans dévoiler la nature de ses pensées.

Merde ! Ce n’est pas ce que je voulais dire non plus !

— Enfin, « aimer » dans le sens que je t’envie un peu… moi aussi je voudrais…

Merde ! Merde ! Je m’enfonce !

Akito baissa la tête, mortifié.

C’est vraiment la honte. Je viens de dire que j’adorais ses jambes… je veux mourir.

— Au fait, Yamada…

— Oui, Senpai ?

— Je ne sais pas cuisiner, alors si tu veux qu’on mange, tu devras te mettre aux fourneaux.

Akito se tourna une nouvelle fois sur le côté avec le même air agacé.

Je le savais ! En réalité, derrière ce physique avantageux se cache un démon esclavagiste despotique ! Démon ! Démon !

— Ce n’est pas grave… vraiment, mentit-il pour ensuite émettre un petit rire sonnant faux.

Quand ses yeux revinrent sur Kahei, il remarqua un détail qui le stupéfia : Matsuda Kahei en train de sourire ! Un véritable sourire n’ayant rien de moqueur, non, il était juste… enfin, il paraissait simplement… heureux.

Pourquoi j’ai le cœur qui s’emballe, là, tout de suite ?

***

Voilà comment je me suis retrouvé à cuisiner du curry pour Matsuda-senpai… ! songea Yamada, dont l’aura ténébreuse l’entourant envoyait régulièrement des salves télépathiques énervées en direction du propriétaire de cette maison.

Concentré à émincer les légumes, Akito ne perçut pas immédiatement la présence de Kahei derrière lui, mais se hérissa tel un chat surprit par un gros chien quand il se pencha par-dessus son épaule :

— Ça sent bon, c’est quoi ?

— Cu… curry ! cracha-t-il, choqué par cette brusque proximité.

— Mhm, fit Kahei, intrigué.

Puis, comme s’il avait subitement réalisé que quelque chose clochait dans la posture raide du jeune homme, il s’inclina davantage afin d’inspecter son profil.

— Pourquoi es-tu si nerveux ?

— Je… je ne suis pas… du tout… nerveux, mais j’avoue que ça m’aiderait un peu si tu t’éloignais.

J’arrive plus à respirer… dégage ! Mon Dieu… mon cœur bat à cent à l’heure !

Akito ne parvenait plus à contrôler ses réactions physiques ; ses joues se teintèrent furieusement lorsque Kahei appuya un peu plus son corps contre le sien. Il en lâcha soudainement le couteau qu’il tenait pour découper les carottes, prêt à détaler à la moindre ouverture.

— Dis, Yamada…

— Qu… quoi ! se récria Akito, les yeux agrandis d’affolement.

— Je te plais, c’est ça ?

Il poussa un cri terrifié, réaction complètement disproportionnée, pour instantanément s’éloigner le plus loin possible que le lui permettait le coin cuisine de la maison. Kahei n’avait pas bougé d’un iota ; son regard s'était contenté de le suivre attentivement durant cette fuite.

— No… non mais ça ne va pas ! Pourquoi tu dis une chose pareille ?! vociféra Akito en agitant un index en direction de son hôte.

Bon sang ! Bon sang ! J’ai le sentiment de m’être fait prendre la main dans le sac ! Je deviens fou ?

L'énervement d’Akito ne le perturba pas le moins du monde et il garda l’exacte position adoptée un peu plus tôt.

— Tu n’arrives pas à m’adresser la parole sans bégayer, ni rougir et tu te figes dès que je m'approche… non, tu fais carrément des bonds. Ça m’a plutôt l’air évident que je te plais, débita Kahei sans même tressaillir, ou paraître scandalisé.

Yamada Akito ferma les yeux en formant une croix à l’aide de ses avant-bras :

— Impossible ! Nous sommes tous les deux des mecs.

Argument irréfutable à moins que la chemise de Matsuda-senpai ne cache un 90 C... ce dont je doute.

Kahei se redressa lentement et, tout en enfournant nonchalamment les mains dans les poches de son pantalon, esquissa un sourire en coin.

— Tu n’as jamais eu de rencard, hein ?

Malgré l’intonation, ce n’était pas réellement une question pour Akito, cela avait tout de la simple constatation. Cette certitude doucha Yamada qui abaissa ses bras, gêné.

— Jamais.

— Je vois.

L’étudiant lui lança une œillade furieuse.

— Je suppose, vu ton physique, que tu as dû avoir des tonnes de petites copines, persifla-t-il.

Hé ? Pourquoi à cette idée ma poitrine me fait mal ?

Kahei haussa les épaules avec indifférence.

— Aussi.

Euh… hein ? Aussi ? Aussi quoi ? Il veut dire que… que… hein ?!

— Tu veux dire quoi par « aussi » ? Tu es sortis avec quoi d’autre que des filles ?

Sans l’ombre d’une hésitation, Kahei plongea son regard acier dans le sien.

— Des mecs, idiot. Avec qui d’autre pourrais-je avoir des relations hormis les filles ? Je ne suis pas un détraqué.

Des… des… hommes ? Comme lui et moi ? Des vrais ?

— Mais… mais comment… techniquement ça doit être…

Akito ne termina pas sa phrase, trop perturbé par les images que cette information suscitait dans son esprit. La nature de ses pensées apparaissait sur son visage et un sourire amusé étira les lèvres de Kahei. Ce dernier appréciait avec intérêt les diverses émotions modifiant les traits du jeune étudiant.

— Me demandes-tu indirectement de te montrer comment ça marche, Akito ?

Lorsqu’il l'entendit prononcer son prénom, le lycéen perçut distinctement sa température corporelle monter à une vitesse vertigineuse pour finalement exploser son thermomètre virtuel intérieur.

En plus d’être un démon despotique, c’est aussi un démon du sexe ! Je suis foutu !

Le sourire de Kahei s’adoucit.

— Je… je vais terminer de préparer… le repas, lâcha Akito, pour modifier le thème de la conversation.

— Fais donc ça, et si jamais tu changes d’avis : je suis dans la salle de bain, proposa le maître des lieux, comme s’il évoquait là une simple invitation, et non une éventuelle relation sexuelle.

Akito le suivit du regard jusqu’à ce qu’il quitte complètement la pièce.

Démon ! Démon ! Démon !

***

- Matsuda Kahei -

Matsuda se plaça sous le pommeau de la douche, appréciant à sa juste valeur l'eau brûlante. Il appuya légèrement une main sur la faïence, frotta doucement ses cheveux trempés de l'autre. La tête penchée, il contemplait, sans vraiment le voir, le liquide clair tourbillonner près de l'évacuation.

C'était quoi cette réaction ? Je voulais juste le taquiner un peu...

— Pff ! émit-il tandis qu'un sourire étirait les coins de sa bouche.

Kahei saisit la bouteille de savon, en déposa un peu du contenu dans le creux de sa paume pour commencer à se laver.

La vapeur envahissait de plus en plus la salle de bain, incitant son esprit à voguer vers de lointains souvenirs.

Effectivement, il avait déjà eu des relations avec des gars. Son premier grand amour avait même été son professeur particulier alors qu'il était à peine âgé de quatorze ans. Un amour à sens unique, évidemment, qu'il avait tenté d'oublier avec un élève plus vieux que lui. Sa première expérience sexuelle, d'ailleurs... pas réellement mémorable. Dans la réserve de l'école. Il se remémora avec amertume la moiteur étouffante de l'endroit, avec une détestable odeur persistante de craie.

Ce gamin... il a vraiment le béguin pour moi ?

À cette question, Kahei cessa de se savonner pour essayer d'analyser ce que cette idée provoquait en lui.

Il se visualisa en train de le serrer dans ses bras, lui embrassant délicatement la peau fine du cou afin d’y laisser s'égarer sa langue.

Quelle saveur possède sa peau ?

Les pulsations de son cœur s'accélèrent au fur et à mesure que les images de son fantasme se précisaient. Il écarquilla les yeux, surprit.

Ne me dis pas que... que j'ai envie de lui ?!

Le regard de Kahei se baissa sur ses hanches et il contempla un début d'excitation avec effarement.

Ce n'est pas possible ! Je ne peux pas... qu'est-ce qui peut bien m'attirer chez ce mec ?

***

Lorsque Matsuda revint dans le spacieux salon, servant également de salle à manger, il remarqua assez vite la table mise, agrémentée de nombreux plats.

Cet idiot ne fait pas les choses à moitié.

Ses yeux trouvèrent rapidement Akito qui l'attendait. Comme à son habitude, le jeune étudiant n'osait pas l'affronter directement, préférant s'obstiner à poser son regard partout, sauf sur lui.

Qu'est-ce qu'on dit dans ce genre de situation ? C'est la première fois qu'un gars cuisine spécialement pour moi... à la maison, c'était des cuisiniers. C'était plus impersonnel que quelqu'un qui ne fait pas ça parce que c'est son boulot...

— J'espère que cela sera à ton goût, grommela-t-il, toujours sans arriver à le regarder ouvertement.

— Mhm.

Kahei tira la chaise puis s'installa et Akito en fit de même.

— Bon appétit, bougonna le lycéen.

— Bon appétit, répéta Kahei, tout en le dévisageant.

Il resta ainsi, le couvert suspendu en l'air, à le regarder manger.

C'est plutôt agréable de ne pas être seul dans ce genre de moment... en fait, sa compagnie est également plaisante.

Sans pouvoir s'empêcher d'être troublé par l'écho des pensées qu'il avait eu durant sa douche, Kahei se décida subitement à dévorer le contenu de son assiette.

Ça donnerait quoi du sexe entre nous ?

Son cœur roula de nouveau dans sa poitrine, puis, très lentement ; il releva automatiquement les yeux pour scruter son invité. Ses prunelles se focalisèrent naturellement sur la bouche d'Akito, luisante de sauce, et il  en avala difficilement sa propre bouchée.

Ses lèvres sont... sont assez bien proportionnées, en fait.

Quand son esprit fût parasité par la possibilité de découvrir quelles sensations elles pourraient lui procurer sur sa virilité, il s'interrompit en posant brutalement ses couverts sur la table. Pour la première fois, c'est lui qui n'osait plus regarder son Kohai en face.

Je deviens cinglé. Je ne vais certainement pas avoir une liaison avec cet idiot !

Mais aussitôt, d'autres images davantage suggestives surgirent pour embraser son sang : il se voyait déjà dans le corps chaud d'Akito, son membre délicieusement emprisonné par cette partie convoitée de l'anatomie de l'adolescent. Là, les battements de cœur devinrent carrément assourdissants.

Je le veux... je crois que je le désire vraiment. Bordel... j'ai même envie de le prendre, là, tout de suite sur cette table. Je… ne devrais pas, néanmoins…

— Dis, Yamada...

— Oui ?

— Si tu venais habiter chez moi ?

***

- Yamada Akito -

— Si tu venais habiter chez moi ?

Ha ! Quoi ? Hein ?

— Sen... senpai, j'ai déjà un endroit où loger, répliqua Akito d’une voix étranglée.

Kahei joua un bref instant avec son couvert, prenant exagérément son temps, pour ensuite appuyer nonchalamment les coudes sur la table et entrecroiser les doigts. Ce geste cacha instantanément la moitié inférieure de son visage, laissant seulement deux yeux à la teinte de métal ; l’air prédateur, il l’examinait avec une très grande attention.

— Tu n'aurais plus à payer de loyer, donc tu n'aurais plus à travailler au combini jusqu'à point d'heure. D'ailleurs, je te rappelle qu'il est interdit aux élèves d'avoir un job hors saison estivale et vacances scolaires.

Il avait débité son discours d'un ton neutre, presque indifférent, mais son regard transperçait le sien, semblable à deux lames impitoyables ne souffrant pas d'un éventuel refus.

— Ha... ha... c'est que, Senpai... tenta Akito, de plus en plus figé.

Quand il me regarde de cette façon... il est carrément flippant !

Le lycéen associa mentalement Matsuda à un tigre prêt à lui bondir dessus.

— Matsuda-senpai, je ne suis pas certain que tes parents apprécieraient d’héberger un parfait inconnu, essaya-t-il encore, en espérant se défiler.

— Cette maison m'a été léguée par mon grand-père. Je ne vis pas avec mes parents, expliqua Kahei, sans cesser de le fixer.

Akito détourna brièvement la tête, l'expression sombre :

Sa famille est riche, je l'aurai parié !

— Qu'est-ce qui te gêne vraiment ?

Hormis que tu es un despote démon du sexe ? Oh, rien.

— Je... je ne voudrais pas m'imposer... bégaya-t-il, tout en gigotant sur sa chaise.

— Tu as peur que je te fasse des choses, si jamais tu viens habiter ici ? s'enquit Kahei d'un ton égal.

Oui ! songea Akito, désespéré.

— Non, je ne pense pas que... mentit-il pourtant, sans même aller jusqu'au bout de sa phrase.

Matsuda changea de position ; il se cala au fond de son siège, croisa les bras sur son torse et leva les yeux au ciel comme s'il réfléchissait sérieusement à ce propos.

— Eh bien... commença-t-il, l'air toujours perdu dans ses pensées.

Soudain, il scruta de nouveau Akito, plongeant son regard gris imperturbable dans le sien.

— C'est probable que je te prenne ta virginité, c’est vrai. Mais je suis excessivement doué pour le sexe… tu n'as donc pas à avoir peur, termina Kahei d'une voix parfaitement neutre.

Mais qu'est-ce qu'il raconte ?! Il m'annonce tranquillement vouloir abuser de mon corps mais que je n'ai pas à avoir peur ?! Démon ! Démon ! Jamais je ne viendrais habiter ici ! JAMAIS !

***

En fait, je ne sais pas comment ceci est arrivé... mais j'ai fini par accepter de venir habiter chez Matsuda-senpai.

Akito considéra les divers cartons contenant ses affaires,  ceux empilés les uns sur les autres dans la chambre d'ami qui serait désormais la sienne.

— Je suis totalement inconscient d'accepter la proposition de ce démon despotique du sexe, murmura-t-il à haute voix, pour lui-même.

Le lycéen se laissa tomber sur le lit, les bras en croix, et se mit à contempler le plafond.

Ce n'est pas que j'ai réellement peur de lui... non. Je crois que je suis davantage effrayé par mes propres réactions quand il est dans la même pièce que moi. Ça me fait chier de l'admettre... mais il a raison… tout dans mon comportement tend vers cette explication : il me plaît.

Akito secoua violemment bras et jambes dans tous les sens.

Non ! Non ! C'est n'importe quoi ! Nous sommes deux mecs ! Pourquoi je suis attiré par un type dans son genre ? Pourquoi je n'ai pas plutôt choisi une jolie lycéenne toute mignonne ? Qu'est-ce qui cloche chez moi ?!

Il roula sur le flanc et se recroquevilla.

J'ai vécu tellement de moments pénibles ces dernier temps... je dois être déboussolé. Je suis certain que Matsuda-senpai est une bonne chose dans ma vie... il m'a sauvé... peut-être est-il encore en train de le faire, d'ailleurs. Mais de là à sortir avec lui... Comme... comme dans ces mangas pour filles où les mecs font des trucs pervers ? NON !

Soudain, le matelas s'affaissa et il se pétrifia, une mimique interrogative  sur le visage.

— Tu veux déjà te coucher ? souffla une voix caressante sur son oreille.

Le lycéen se hérissa, toujours de cette façon si semblable au chat furieux crachant sa colère.

— Matsuda-senpai ! Tu as juré que tu ne me ferais rien de bizarre, ou de pervers ! s'écria-t-il.

Il n'eut pas le temps de s'échapper hors du lit, que Kahei le bloqua en se penchant davantage sur lui, une main de chaque côté de ses hanches.

— Je ne promets jamais rien, répliqua Matsuda.

Autant qu'il put le faire dans la position dans laquelle il se trouvait, Akito agita un index rageur dans sa direction :

— Tu l'as dit ! Tu l'as dit ! Tu l'as dit ! cria-t-il derechef.

— Non, j'ai très exactement dit ceci : je ne te toucherai pas contre ta volonté, rectifia sérieusement Kahei.

Yamada lui jeta un regard noir.

— C'est pareil !

— Non.

Sur ce, il plaça son visage au-dessus de celui d'Akito dont les yeux s'élargirent. Ce dernier était si subjugué par les prunelles grises l’étudiant qu’il se retint involontairement de respirer.

— Sen... commença le lycéen sans pouvoir prononcer le mot en entier.

Kahei venait de presser ses lèvres contre les siennes.

Qu'est-ce qu'il se passe ? Matsuda... il... il...

Matsuda ne se contenta pas de seulement unir leurs bouches. Rapidement, il taquina l'étroit espace que lui offrait les lèvres d'Akito, léchant avec une délicatesse appliquée les tendres morceaux de chair frémissante. Sous l'influence de cet audacieux effleurement, celles de Yamada s'ouvrirent davantage, libérant un passage telle une invitation silencieuse. Matsuda l'accepta sans hésitation, glissant aussitôt une langue vorace pour, pareil à un serpent soyeux, l'enrouler voluptueusement autour de la sienne.

— Mhm, gémit Akito, tandis que ses doigts s'accrochaient naturellement aux épaules de Kahei.

Brusquement, comme si le son chaviré de sa propre voix l'avait sorti de cet égarement sensuel, il interrompit leur baiser en le repoussant.

Kahei n'insista pas, le laissant volontairement maintenir la distance les séparant.

— Senpai ! s'écria Akito, les paupières fermées et les paumes contre le torse musclé de Kahei. C'était... c'était mon premier baiser !

Plusieurs secondes s'écoulèrent au sablier du temps avant que Matsuda ne daigne prendre la parole :

— Techniquement, c'est le deuxième, annonça-t-il de cette voix dépourvue d'émotions.

Hé ? Qu'est-ce qu'il raconte ? Je-je n'ai jamais embrassé quiconque !

Yamada, incrédule, rouvrit sur-le-champ les yeux pour fixer le visage impassible de Kahei.

— Quand tu t'es noyé, ce jour-là... j'ai dû pratiquer le bouche-à-bouche afin que tu puisses de nouveau respirer. Donc, d'un point de vue purement technique, ceci est ton deuxième baiser, précisa-t-il, flegmatique, et en ignorant sciemment le teint rouge de gêne que le jeune homme arborait.

Après avoir lâché cette « bombe », il se releva pour marcher d'un pas tranquille en direction du seuil de la chambre. Lorsqu'il entendit le cri colérique que poussa Akito, un sourire amusé incurva ses lèvres :

— J'étais seulement venu te souhaiter la bienvenue, alors... Bienvenue, Akito, termina Kahei d'une voix velouté.

Il pivota légèrement le haut du corps afin de le regarder une dernière fois, puis quitta la pièce pour de bon en riant doucement.

***

- Matsuda Kahei -

Ce furent des gémissements plaintifs qui le tirèrent de son sommeil durant cette première nuit avec Akito sous son toit. Le visage enfoui dans le coussin, il grommela quelques mots dénués de sens, mais lorsque les pleurs se muèrent en cris d'horreur à lui coller la chair de poule, Kahei se redressa vivement.

Cela provient de sa chambre !

Il descendit de son lit à la vitesse de l'éclair puis se précipita au secours du lycéen.

Pas moyen que son taré de frère ai pu s'introduire chez moi et le...

Cette angoisse lui tordit violemment l'estomac pendant qu'il ouvrait brutalement la porte. Le bruit du pan de bois frappant le mur ne fit même pas sursauter Akito qui continuait à cauchemarder, prisonnier des draps.

Sans perdre une seconde de plus à espérer qu'il ne se réveille, et réalise qu'il était en sécurité, Kahei se rendit à son chevet, s'assit pour le saisir par les épaules, inquiet.

— Yamada ! Yamada !

Les paupières d'Akito frémirent, puis se soulevèrent lentement, de l'incompréhension dans le regard.

— Matsuda-senpai, souffla-t-il d'une voix brisée.

Kahei l'étreignit dans la chaleur de ses bras. Il percevait, contre son torse dénudé, les battements affolés de son cœur. Ce rythme effréné qui n'avait rien à envier au sien, pulsant tout aussi vite.

Bordel... je n'ai jamais eu aussi peur de toute ma vie !

Chaque tremblement du corps d'Akito l'incitait à le serrer plus fort. Il ne parvenait pas à refouler ce besoin de le rassurer.

— Ce n'est rien, tu as seulement fait un mauvais rêve.

— J'ai...

— Tu n'es pas obligé de m'en parler si tu ne le souhaites pas... le coupa Kahei, la bouche sèche, encore sous l'adrénaline causée par la frayeur.

Lorsqu'il perçut les mains fébriles du lycéen effleurer son dos en réponse, une douleur sourde résonna à l'intérieur de lui. Elle s’étalait dans son être telle une pierre lancée dans un lac et dont les échos en froissaient la surface.

Matsuda ferma les yeux, le cœur déchiré par les larmes d’Akito. Ces dernières mouillaient le creux situé entre son cou et son épaule, c'était une sensation douce-amère qui le bouleversait.

Si un jour je retombe sur ce type... non... il vaut mieux que je ne le croise plus. Je n'ai jamais autant haï un parfait inconnu, je serai capable du pire... et je ne veux pas devenir un monstre à mon tour.

Avec douceur, Kahei se détacha de lui à contrecœur. L'ambiance actuelle n'était absolument pas propice au romantisme ou au sexe,  mais il n'en restait pas moins un homme avec des désirs. Le contact prolongé du corps de Yamada ne l'aidait pas à garder le contrôle sur ses pulsions.

Il faut que je mette un peu de distance physique, sinon je ne vais pas arriver à me retenir. Ce n'est pas du tout le moment pour... ça.

Il gémit mentalement en se relevant du lit, puis, dans un geste empreint d'affection, posa une de ses mains sur le sommet du crâne de l’étudiant plus jeune que lui. Ce dernier tentait de chasser l'eau salée s'acharnant à dévaler le long de ses joues.

— Ça va aller ? s'enquit-il gentiment.

Yamada se contenta d'opiner, sans oser l'affronter ouvertement, probablement honteux d'être autant terrorisé par un cauchemar.

— Bon... commença-t-il, avant d'ôter ses doigts de la chevelure trop agréable d'Akito.

Et voilà que je me mets à espérer qu'il me demande de rester cette nuit avec lui... je me fais l'impression de profiter de la situation. Ah ! Je le trouve trop sexy quand il est sans défenses !

— Je vais retourner dans ma chambre, tu devrais essayer de te rendormir, termina-t-il en amorçant son départ avant que ses pensées ne se focalisent un peu trop sur ce que dévoilait le débardeur avec lequel dormait l'objet de ses désirs.

Chaque centimètre de peau devenait une tentation supplémentaire, accentuant son envie de lui. Au moment où il s'apprêtait à partir, Akito attrapa vivement sa main, mêlant ses doigts aux siens.

Kahei se figea complètement.

Comment veux-tu que je résiste si tu me fais ça ?!

— Senpai... l’appela Akito, d'une toute petite voix.

— Mhm ? fit seulement ce dernier, la gorge serrée et les yeux écarquillés, préférant ne pas lui faire face de crainte que ses espoirs ne soient trop flagrants.

— Est-ce que... tu peux dormir avec moi, cette nuit ?

« Game over »... je suis irrémédiablement perdu si jamais je regarde son visage. Enlève tes doigts de là et sors de cette chambre ! s'ordonna-t-il ensuite.

— Écoute, je ne me suis peut-être pas montré assez clair concernant...

Kahei s'interrompit pour accomplir exactement ce qu'il s'interdisait la seconde précédente : ses prunelles dérivèrent lentement vers celui tenant encore sa main. Lorsqu'il découvrit ses traits paralysés par la peur, mais également baignés de larmes, il sut qu'il était battu à plate couture sans l’ombre d’une chance d’y réchapper. Sans lui lâcher les doigts, Matsuda s'allongea sur le lit prévu pour une seule personne. Son grand corps musclé recouvrit pratiquement celui d'Akito, beaucoup moins imposant que le sien. Les battements rapides de son propre cœur se mélangèrent à ceux de Yamada pour résonner telle une véritable symphonie aux accords identiques.

— Oui, chuchota-t-il, les lèvres contre l'une de ses joues humides. Je reste.

Ma volonté vient d'être rétamée par un minuscule mètre soixante-dix incapable de soulever cinq kilos de fonte... Merde. Je crois que je suis amoureux.

***

Kahei montait rarement sur le toit du lycée, et encore moins afin d’y fumer une cigarette. Il avait décidé d'abandonner cette addiction pour rester au mieux de ses capacités respiratoires et continuer à plonger. Il avait toujours espéré également pouvoir axer ses études sur la biologie marine et qui sait ? Peut-être, posséder son propre Oceanorium. Après d'interminables disputes avec son père, le président d'une des plus importantes compagnies de pêche maritime du pays, il avait été convenu qu'il pourrait habiter la maison de la plage jusqu'à l'obtention de son diplôme. Il devrait ensuite revenir chez ses parents pour reprendre le flambeau de la société.

Mais le temps passant, Kahei souhaitait de moins en moins se plier aux désirs de son père.

Ses yeux contemplèrent le paquet de cigarettes neuf qu'il tenait dans ses mains, tandis que ses doigts s'amusaient à le faire tourner dans le sens d'une aiguille d'une montre.

J'ai envie de fumer... juste parce que ce sale gamin me rend dingue. Comment un truc pareil a pu se produire ? Depuis quand il a pris une telle place dans mon existence ? Est-ce... ce que l'on nomme le coup de foudre ?

— Je savais bien que je te trouverais ici, dit subitement une voix qu'il reconnut aisément.

— Salut, Mori.

Hikaru Mori, son meilleur ami, le seul individu proche de lui, en réalité... Yamada mis à part.

Du coin de l’œil, il l'aperçut se laisser glisser afin de s'asseoir juste à ses côtés. De là où ils se trouvaient, ils pouvaient facilement observer les élèves, en contrebas et en plein cours de sport, sans eux-mêmes attirer l'attention à cause de l'ombre du bâtiment donnant accès aux cages d'escaliers.

— Cela faisait longtemps que je ne t'avais pas vu avec un paquet de cigarettes... quelque chose te perturbe ?

Si quelque chose me perturbe, hein ?

— Pas vraiment, mentit-il en laissant son regard errer sur les élèves s'éreintant à faire des tours de piste.

Tiens ? Ce sont des secondes années... non ?

Ses yeux se mirent aussitôt à chercher l'étudiant à l'allure élancée et peu musculeuse qui habitait désormais chez lui. Quand il le repéra enfin, son cœur fit de l’apnée.

Akito courrait à petites foulées maladroites, son front devait être trempé de sueurs puisqu'il l'essuya rapidement de son avant-bras. Les prunelles de Kahei caressèrent son cou, ses épaules, son torse… pour définitivement s'arrêter sur les hanches du jeune homme.

Merde. Rien que le regarder me met dans un état pas possible !

— Matsuda ? l’appela alors gentiment Mori, avec une inflexion étonnée.

Mais Kahei l'ignora. Il avait désormais sa cible dans le viseur et ne la quittait pas des yeux, l’épiant parcourir gauchement le terrain.

— Il n'est vraiment pas doué pour le sport, commenta-il sans s'en rendre compte, sans avoir conscience de l’immense tendresse transpirant dans l’inflexion de sa voix.

Il capta vaguement le froncement de sourcils de Mori qui se mit à chercher du regard la personne dont il parlait. Cette curiosité dessina un sourire sur la bouche de Kahei.

Soudain, Akito s'étala de tout son long, déclenchant des rires chez ses camarades de classe, garçons et filles confondus.

— Idiot... chuchota Matsuda en retenant son souffle et en luttant contre l'irrépressible envie de se pencher afin de vérifier s'il ne s'était pas blessé à cause de sa chute.

Ce fût à ce commentaire que Mori devina « qui » canalisait ainsi toute l'attention de son ami d'enfance. Outre leurs parents se connaissant depuis de nombreuses années, Mori et Kahei s'étaient rapidement liés d'amitié dès la petite école.

— Je le connais, lâcha subitement Hikaru Mori en observant, lui aussi, l'étudiant de seconde année se faisant désormais chahuter.

Il n'en fallut pas davantage pour attiser l'intérêt de Kahei et qu'il ne se tourne vivement vers lui, attentif.

— Ah ? fit-il seulement.

Mais ce ton faussement indifférent ne trompa pas une seule seconde Mori, qui repoussa machinalement sa paire de lunettes de l'index afin de remettre la monture de métal en place. Cependant, le sourire esquissé par son ami n'atteignit pas ses yeux.

— Son frère était en troisième année à l’époque, dans la même classe que ma sœur aînée... il s'était fait viré pour comportement violent. Une belle ordure, si tu veux mon avis. Mais Yamada et lui ne sont pas réellement liés par le sang, d’ailleurs, sa mère a tenue à ce qu’il garde le nom de son véritable père et non celui de son second mari.

Les doigts de Kahei se crispèrent sur le paquet au point de l'écraser avec force.

— Une sale petite merde... cracha-t-il entre ses dents, en se souvenant de leur confrontation.

Mori, qui était pratiquement aussi grand que lui, le sonda soigneusement avant de reprendre la parole :

— Tu sembles vraiment bien connaître Yamada... je me trompe ?

— Je me doute que les autres nous ont déjà vus ensemble et que tu en as certainement eu des échos, donc si tu souhaites me poser une question... fais-le directement, Mori.

Un court silence s'instaura entre les deux amis durant lequel il parût hésiter. Il savait d'expérience que Kahei détestait qu'on soit trop invasif dans sa vie privée, encore plus concernant l’aspect sentimental.

— Tu sors avec lui ? demanda-t-il finalement, et de la façon la plus neutre qu’il soit.

Est-ce que je sors avec  lui ? Non... pas vraiment. Est-ce que j'ai envie de sortir avec lui ?

— Tssk ! marmonna-t-il en cachant ses yeux derrière l'une de ses mains.

Cette réponse, sans en être une, provoqua un petit rire chez son ami.

On fait quoi quand on sort avec un mec ? Á part coucher ? Des rendez-vous ? On s'offre des chocolats pour la Saint-Valentin ? Bordel... !

— Non, nous ne sortons pas ensemble.

Est-ce qu'Akito aime les chocolats, d'abord ?

Mori ramena ses genoux, posa son menton dessus tout en regardant pensivement les élèves s'exténuer durant leur heure sportive.

— Votre relation en est à quel niveau ? se renseigna-t-il encore.

Au niveau où j'ai très envie de lui faire des choses dès que j'ai le malheur d'avoir les yeux qui se baladent sur lui... déjà, je me demande comment j'ai pu me retenir ce matin… il était vraiment sexy dans son débardeur.

— Pas... de niveau. Juste...

… que ça commence à virer à l'obsession. Quand il n’est pas là, je me demande où il est, ce qu'il fait, s'il va bien... ce genre de conneries. Je ressemble à une héroïne d’un shojo. Terrifiant.

— Tssk ! refit Matsuda, légèrement contrarié.

— Je vois... tu en es au stade de la torture mentale, commenta Hikaru en souriant, compatissant.

La torture mentale ?

— Ouais... quelque chose dans ce goût-là, répondit-il en se moquant de lui-même.

***

Lorsque Matsuda et Mori descendirent les escaliers afin de regagner les couloirs du bâtiment principal du Lycée, des cris et des rires leurs parvinrent. Sur le moment, Kahei n'y prêta pas attention sauf quand...

— Sen... pai ?

Il se statufia sur-le-champ en identifiant la voix de Yamada et pivota de manière à pouvoir le regarder directement.

Akito portait la tenue de sport réglementaire ; soit un short noir paraissant trop grand pour lui et un T-shirt blanc, également trop large pour sa stature.

Il ressemble à rien dans ces fringues et pourtant... j'ai qu'une envie... c'est de les lui enlever. Décidément, je ne tourne pas rond.

À cet instant précis, Akito ouvrit la bouche pour s’adresser de nouveau à lui mais fût coupé dans son élan par une des élèves de sa classe, du type adorable aux longs cheveux châtains clairs.

— Yamada... kun ! chantonna-t-elle avant de se jeter à son cou.

La lycéenne portait elle aussi une tenue de sport et parfaitement assortie à celle d'Akito. Ce détail leur donnant des airs de couple l'irrita. Ce dernier rougit violemment tout en lançant des œillades désespérées dans sa direction.

— Sen... senpai ! Ce n'est pas ce que... tenta-t-il de s'expliquer tandis qu'il essayait d'échapper à l'embrassade.

Une colère acide se déversa dans les veines de Kahei. Il ne supportait pas de voir cette fille s'accrocher à Akito. Il n'avait qu'une envie : repousser méchamment les mains envahissantes et l’éloigner, à coups de pieds aux fesses s’il le fallait !

C'est qui cette nana ?! Qu'est-ce qu'elle lui veut ? Arrête de lui bouffer son oxygène !

Furieux au-delà du possible, Kahei pivota sur lui-même avec la ferme intention de rejoindre sa classe. Un nerf s’agita sur sa mâchoire alors qu'il marchait d'un pas vif.

C'est qui cette mocheté ? Elle n'a aucun savoir vivre pour étreindre un garçon au sein d'un établissement scolaire ? Et le règlement du Lycée ? Elle en a fait un origami ?

— Matsuda ? l’appela Mori, inquiet.

Ça vient de me pourrir la journée. Voilà, maintenant, je suis de très mauvaise humeur. Ah ! Si cette catégorie de fille se met à le câliner… je risque de le perdre ! Ah ! Ça me rend dingue !

— Mhm ?

Hikaru se racla nerveusement la gorge.

— Tu vas bien ?

Il ne pouvait pas la refouler plus rapidement aussi ? Il faut deux heures pour envoyer bouler une nana dans son genre ?

— Mhm.

Kahei posa si brutalement son cartable sur le bureau que la poignée d'élèves déjà présents sursautèrent de conserve. Tous crurent apercevoir une aura noire évoluer autour de Matsuda : masse ténébreuse reflétant son humeur massacrante.

—  Eh... bien, commenta Mori, soudain mal à l'aise, ne sachant pas trop quoi dire pour apaiser son ami.

Qu'est-ce qu'il croit ? Qu'il peut se pavaner avec une fille sous mon nez sans que je trouve à y redire ?

— Je te confie mes affaires, je reviens, lança-t-il subitement.

— Hein ?! Mais... !

S'il croit sérieusement jouer avec moi... il se goure !

L'étudiant en troisième année sortit rapidement de la salle, et, en reconnaissant un des élèves de celle de Yamada, l'arrêta en lui saisissant le bras :

— Excuse-moi, sais-tu où se trouve Yamada Akito ? lui demanda-t-il.

Le jeune lycéen eut un mouvement de recul en remarquant l'air courroucé qu'affichait Kahei.

— Il... il est encore en train de se changer... je crois, répondit l'autre, persuadé que la dernière heure de Yamada venait de sonner à l'horloge de son existence.

Matsuda opina pour le remercier brièvement puis se rendit au pas de course aux vestiaires où Akito devait normalement se trouver.

Sale petit con ! Où te caches-tu ? pensa Kahei en fouillant du regard la pièce déserte. Il s'avança pour parcourir quelques allées et finalement le découvrit en train de dénouer ses chaussures de sport, assis sur l'un des bancs de bois.

Voilà... c'est ça qui me déstabilise. Je suis vraiment en rogne contre lui mais...

Comme s'il avait senti sa présence, Akito leva la tête dans sa direction et ses yeux s'agrandirent de stupeur en le reconnaissant.

— Senpai ? Que fais-tu... ?

… dès que je le vois, je n'ai plus qu'une seule envie...

Il n'eut pas le temps de poser sa question jusqu’à la fin que Matsuda était déjà sur lui. Il lui agrippa férocement le poignet, le força à se mettre sur ses pieds et le dévora de ses yeux gris orageux.

Tu me pousses à bout ! Et en plus tu flirtes avec des donzelles à la crinière décolorée ! Ne sais-tu pas à quel point je suis possessif, Akito ?

D'un mouvement brutal, il leva plus haut le bras droit de Yamada tandis que son autre main se plaçait dans le creux de ses reins afin de presser son corps contre le sien. Kahei pencha son visage jusqu'à ce que sa bouche frôle celle d'Akito, tétanisé par cette attaque.

Plus je t'embrasse, plus j'ai envie de t'embrasser... c'est vraiment n'importe quoi !

— Punition, dit-il simplement avant d'unir ardemment leurs lèvres.

Akito poussa une exclamation étouffée qui se répercuta seulement dans la gorge de Kahei. Il était incapable de chasser cette langue affamé cherchant à le séduire.

Comment fait-il pour avoir un goût si sucré ? Il mange sans arrêts des bonbons ? Ah, bon sang ! Il est si… si…

Tout en l'embrassant fougueusement, il observa attentivement le visage d'Akito.

… sexy. Affriolant. Attendrissant.

La légère rougeur envahissant doucement ses joues, ses paupières qui s'abaissaient, démontrant que la fièvre du baiser anéantissait sa volonté à lutter. Il répondit maladroitement à leur baiser, et cette timide tentative enflamma le sang et l’esprit de Kahei.

Tu es à moi... et personne d'autre, songea-t-il avec une farouche détermination, avant de lui-même fermer les yeux pour mieux savourer leur échange passionné.

Akito... il est impossible que je laisse qui que ce soit d’autre voir cette expression sur ton visage : celle de l'abandon et du désir. Jamais.

Après lui avoir langoureusement caressé la langue une dernière fois, il le libéra lentement, le temps qu'Akito puisse reprendre ses esprits.

Si je ne m'arrête pas maintenant, il y a de fortes chances que je le prenne ici même, dans ces vestiaires. Je ne veux pas de ça... pas dans ce lieu embaumant la chaussette sale et la transpiration. Il faut quelque chose de plus… « romantique ». Cela sera sa première fois… je ne peux pas me montrer sans égards, seulement guidé par mon désir de lui. Mais c’est… difficile.

— Je t'attends au portail, comme d'habitude, l’informa-t-il d'une voix neutre, camouflant brillamment son trouble.

Sur ce, il tourna les talons et prit le chemin de la sortie. Juste avant de quitter l'allée où se trouvait toujours Akito, il s'arrêta et ajouta :

— Et ne traîne pas avec une de ces gamines !

Chapitre III – Le pouvoir attractif de la Méduse

- Yamada Akito -

Aïe, aïe, aïe... ça fait mal !

Akito venait de s'étaler de tout son long alors qu'il courrait avec ses camarades autour du terrain de sport. Heureusement pour lui, il avait eu le réflexe de jeter ses mains en avant et ne s'était donc râpé que les paumes.

Lorsqu'il se redressa, rouge de honte de s'être vautré de manière si infantile devant les élèves de sa classe, il riva son attention sur les égratignures couvrant le creux de ses mains afin d'éviter d'affronter leurs regards amusés.

— Yamada-kun ? Tu vas bien ?

Akito releva la tête pour découvrir à qui appartenait cette voix féminine et reconnu aussitôt Fujita Iseko. Elle lui souriait aimablement, les yeux plissés, tout en croisant les mains dans son dos. C'était l'une des filles les plus populaires de sa classe, voire même de Sakamoto.

Akito répondit à sa mimique amicale en lui retournant son sourire.

— Merci, Fujita-san. Je vais bien, je me suis à peine écorché la peau... c'est de ma faute, termina-t-il en se grattant nerveusement l'arrière de la tête.

— Tu devrais quand même aller soigner cela à l'infirmerie, il ne faudrait pas que ça s'infecte.

Le jeune étudiant la contempla brièvement, surpris.

La fille dont tous les gars du lycée rêvent d'avoir pour petite amie s'inquiète pour moi...

Le double virtuel, et totalement imaginaire, d’Akito apparut dans son esprit pour jubiler sans vergogne de cette aubaine.

Enfin, je vois la lumière au bout du tunnel ! Qui sait si je ne vais pas devenir également populaire d'ici quelques semaines !

À cette idée, son double diabolique eu la larme à l’œil, ému de cette hypothétique promotion sociale.

— Hé ! Les tours de piste ne sont pas terminés ! hurla le professeur depuis son poste d'observation

— Oui, Sensei ! cria Akito avant d'adresser un sourire d'excuse à l'étudiante qui le scrutait encore. Je dois y retourner... ajouta-t-il.

Iseko pencha la tête sur le côté et son sourire devint franchement lumineux.

— Bon courage ! dit-elle de sa voix cristalline.

Le double de Yamada se cacha le visage derrière ses avant-bras :

Wouah ! Trop étincelant ! Je vais devenir aveugle !

Soudain un faciès beaucoup plus masculin s'imposa dans son esprit et il possédait un regard gris hypnotique.

Hé ?! Pourquoi je pense à Matsuda-senpai dans un moment extatique comme celui-ci ? Hors de question de gâcher cet instant à cause du démon du sexe despotique ! s'admonesta-t-il en serrant brutalement les poings.

Pour immédiatement s'accroupir la seconde suivante, car ce geste avait réveillé la douleur de ses meurtrissures aux mains.

Aïe, aïe, aïe, ça fait mal !

***

Enfin l'heure du supplice sportif est terminée !

Il venait à peine de franchir le seuil du couloir menant aux vestiaires, qu'il remarqua du coin de l’œil, à sa gauche, deux élèves de stature imposante descendre les escaliers. Akito identifia immédiatement celui aux cheveux mi-longs d'un noir profond.

Matsuda-senpai ? Pourquoi revient-il du toit ? Et qui est...

Ses yeux dévièrent de Kahei pour s'arrêter sur l'autre garçon, celui qui semblait l'accompagner : tout aussi grand que son Senpai, il possédait néanmoins une chevelure plus courte et d’un brun d’une teinte plus claire que celle de Matsuda. Malgré ses lunettes, il entrait définitivement dans la catégorie des beaux garçons, du genre dont les filles raffolaient. En plus, il émanait de lui une sorte de charisme calme, très mature.

… ce type ? Un ami ? Un élève de troisième année ? Il est dans sa classe ?

Comme s'il percevait un message télépathique, ses yeux revinrent à l'étudiant qu'il lui avait volé ses deux premiers baisers. Á ce souvenir, son esprit se troubla.

— Sen... pai ? fut le seul mot qu'il se retrouva capable de prononcer à peu près correctement.

Tandis que Kahei s'apprêtait à emprunter le couloir, il stoppa net puis pivota dans sa direction pour plonger son fascinant regard dans celui d'Akito.

Du métal en fusion...

J'ai le sentiment que...

… ses yeux me brûlent de l'intérieur quand il me regarde ainsi.

Soudain des bras l'encerclèrent :

— Yamada... kun ! gazouilla Fujita.

Qu'est-ce que... !

Akito jeta une brève œillade à l'étudiante pendue à son cou et son sang se solidifia dans ses veines.

Ce n’est pas bon ! Il va croire que je sors avec elle ! paniqua-t-il, en tentant d’échapper à son étreinte.

Pourquoi agit-elle de façon aussi bizarre ? Nous ne sommes pas aussi proches !

Sur le moment, il eut peur d'affronter la réaction de Kahei, surtout suite à cette petite mise en scène.

Il va se méprendre, c'est sûr !

Quand enfin il osa diriger son regard vers lui, son cœur s’engourdit dans sa poitrine. Les paupières plissées sur deux lames acérées obscurcies de colère, sans dire un seul mot ou le saluer, Matsuda se détourna pour reprendre sa route. Akito revécu mentalement plusieurs fois ce mouvement de tête, celui qu’il avait exécuté avant de s'éloigner. Un froid sibérien immobilisa chacun de ses membres, le scellant au sol comme prisonnier d’un bloc de béton.

Il est...

… définitivement furieux.

***

Pourquoi cela me dérange autant qu'il soit contrarié ?

Akito poussait un énième soupir lorsqu'il réalisa être le dernier élève dans les vestiaires. Aussitôt, une expression embarrassée se peignit sur son visage.

Hé ? Je ne me suis même pas rendu compte que les autres étaient partis ! La honte !

Il se pencha pour se débarrasser le plus rapidement possible de ses chaussures de sport afin de rejoindre ses camarades, probablement déjà en salle de classe.

Cela devrait me faire ni chaud, ni froid... après tout, je suis un mec et Fujita-san est une fille. Seulement... seulement qu'il m'en veuille, ou soit en colère après moi, c'est aussi douloureux que de le rencontrer accompagné par un type super canon. Merde ! Je ne comprends rien à mes propres réactions !

Une sorte de sixième sens l'alerta subitement qu'il y avait une autre personne avec lui.

Quand il releva la tête et que son regard se lia à deux lames étincelantes, son cœur bondit dans son torse.

Matsuda-senpai ?! Que fait-il ici ?

Akito déglutit péniblement sa salive et sa pomme d’Adam joua du yo-yo le long de sa gorge.

Il a l'air très énervé ! Mais... mais pourquoi il me fonce dessus ?!

— Senpai ? Que fais-tu... ?

***

Il... il m'a embrassé ! Dans les vestiaires de l'école en plus ! Et si on nous avait surpris ? Démon du sexe ! Démon ! Démon !

Après le départ de Matsuda lui ordonnant de ne pas fricoter avec la gent féminine du lycée, Akito s'était couvert la bouche des deux mains, le visage en feu. Il tentait désespérément de reprendre contrôle de son corps curieusement fiévreux.

Quand il me prend dans ses bras, j'ai l'impression d'être une ampoule qu'il peut allumer à volonté...

Mais pourquoi mon être réagit de manière aussi violente au moindre contact ?! Si c'est bien un démon, je suis clairement possédé !

…

… devrais-je aller voir un moine du temple afin de me faire exorciser ?

Akito se laissa choir sur le banc et ses doigts s'écartèrent pour grignoter progressivement une plus large partie de sa figure.

Et désormais j'habite chez lui... ça va forcément empirer !

Bon sang... qu'est-ce qu'il m'arrive ?!

— Yamada ?

En entendant son nom, le jeune étudiant sursauta mais se sentit soulagé en identifiant un élève de sa classe. Son palpitant cardiaque n’aurait pas survécu à une autre irruption inopinée de son Senpai !

— Mhm, oui ? fit-il en se détournant vivement.

 Il éprouvait une grande honte de souffrir encore des stigmates de son trouble et préférait dissimuler cet état. Jamais il n’avait été excité de la sorte. Non pas qu’il avait matière à comparaison vu la pauvreté de son expérience quant à la question désir brut, néanmoins… là, il étouffait littéralement sous son joug dévastateur.

— J'ai un message pour toi de... dis-donc, ça n'a pas l'air d'aller... ?

— Je...

Akito se mordit la lèvre inférieure : seule la douleur pouvait l'aider à chasser cette forte émotion l'envahissant entièrement. Il prit une longue inspiration :

— Je vais bien.

Son camarade demeura silencieux un court instant avant de reprendre la parole :

— Si tu le dis... oh. J'ai un message pour toi de la part d'un troisième année, il m'a assuré que tu comprendrais. Je devais t'avertir de ne pas l'attendre au portail et de partir.

Matsuda-senpai !

— Son... son nom, s’il te plait ? demanda Akito le plus normalement possible, sans toutefois faire face à son interlocuteur.

— Je crois que c'était Matsuda, mhm… Matsuda Kahei? Ouais ! C’était ça !

— C'est bon, merci à toi.

— De rien ! À plus !

D'accord, il ne sera pas au portail en train de m'attendre, c'est bien... c'est bien, non ?

Tout en essayant de remettre de l’ordre dans ses pensées chaotiques, Akito se changea sans vraiment prêter attention à ses gestes.

Je suis déçu... Ah ! Non ! Je ne suis pas déçu !

Il rangea ensuite ses affaires dans son casier pour le fermer brutalement.

Si ! Je suis déçu et ça m'énerve ! Ce type, ce démon du sexe despotique ! Il m'embrasse dans l'enceinte de l'école, m’excite à mort et finit par me poser un lapin ! Démon ! Démon ! Démon !

***

— Je suis rentré ! s'annonça Yamada d'une voix forte, en ôtant ses chaussures.

Aucune réponse. Le lycéen se racla nerveusement la gorge, jeta un rapide coup d’œil sur la gauche, vers le salon : personne. Il lorgna ensuite du côté de la cuisine.... pas âme qui vive là non plus.

— Senpai ?

L'adolescent décela une note de panique dans l'intonation de sa propre voix et cela l’agaça.

Je me suis vraiment trop habitué à sa présence...

Est-il une sorte de drogue dont je n'arrive plus à me passer ?

— Bienvenue à la maison.

Akito exécuta un bond tout en poussant un cri effrayé. Cet effet de surprise lui causa une peur bleue, accélérant les battements de son cœur.

Furieux, il se tourna dans la direction du fautif :

— Non, mais t'es pas bien de me coller une frousse pareille ! se hérissa-t-il, au bord de l'apoplexie. Il fallait me répondre si tu m'avais entendu entrer ! ajouta-t-il, hargneux.

Matsuda Kahei était adossé contre l'encadrement en bois de la salle de bain, pièce séparant la chambre du démon despotique de la sienne. Son pantalon était largement retroussé jusqu'aux genoux, alors que les manches de sa chemise l’étaient jusqu'aux coudes : détail qui attira illico l'attention du jeune étudiant et sa curiosité doucha un peu sa colère.

— J'étais occupé... le gardien m'a appelé pour m'avertir qu'il y avait une fuite dans les canalisations de la maison. Effectivement, quand je suis entré, la salle de bain s'était transformée en petite piscine, et ça me prend un peu de temps… je n’ai pas pour habitude de gérer ce type de soucis. Désolé de ne pas avoir pu t'attendre... je t'aurai bien transmis ces informations de vive voix, mais il se trouve que je n'ai pas ton numéro de portable.

La dernière phrase de Kahei, prononcée sur un ton glacial, sonnait telle une accusation à peine déguisée.

Il faut que je comprenne quoi, là ? Qu'il veut mon numéro de téléphone ? Jamais !

Comme pour répondre à cette question mentale, Kahei tendit une main ouverte vers lui :

— Portable, dit-il seulement avec cette expression frôlant l’indifférence.

— Non ! cracha Akito, buté.

Kahei haussa un sourcil.

— Si tu ne me le donnes pas, je vais être obligé de venir le chercher moi-même dans la poche de ta veste... qui sait ? Ce simple geste pourrait en entraîner beaucoup d’autres.

Même si la menace n'avait pas été énoncée très clairement, d'instinct, il en connaissait parfaitement la teneur. Tout en lui jetant un regard noir, Akito fouilla son vêtement et en sortit le téléphone puis s'avança pour le lui coller férocement dans la paume. Kahei esquissa un bref sourire en coin, visiblement satisfait qu'il obtempère.

Forcément, le constater, ne fit que l'énerver davantage, provoquant chez l'étudiant cette étonnante ressemblance avec le chat faisant le dos rond, les poils dressés, crachotant sa fureur.

Kahei prit également le sien, positionna les deux téléphones l'un à côté de l'autre afin de transmettre les numéros des appareils grâce à une fonction spécifique, les manipulant plus longtemps que de nécessaire.

— Qu'est-ce que tu fabriques ? marmotta Yamada en le regardant tapoter simultanément sur les écrans tactiles.

— J'installe une sorte d'application GPS.

— Pour quoi faire ?

— Pour savoir où tu te trouves à n'importe quel moment.

Il avait fourni l'explication d’un ton égal, comme si c'était là un acte absolument normal.

— Tu n'as pas le droit ! s'écria le lycéen. Stalker ! Stalker ! Stalker !

Mais Kahei ignora ses récriminations avec superbe puis il lui rendit son bien, un brin nonchalant :

— Tiens, j'ai terminé.

Akito alla rageusement le lui arracher, nantis d'une expression irritée.

— Si tu as assez d'énergie pour crier, alors viens m'aider à éponger l'eau dans la salle de bain, ajouta placidement Kahei, avant de retourner lui-même dans la pièce en question.

— Débrouilles-toi tout seul !

Lorsqu’il revint sur ses pas, le regard curieusement ténébreux, Akito eut un mouvement de recul.

— Pourquoi es-tu si agressif, aujourd'hui ? s'enquit-il calmement, tandis que la teinte sombre de ses prunelles démentait l'inflexion paisible de sa voix.

Parce que...

— Tu m'as encore embrassé... au lycée, en plus ! jeta Akito, prenant la première chose qu'il avait en tête.

— Et ?

— Et juste avant, tu as dit que c'était une punition !

— Et ? répéta une nouvelle fois Matsuda, encore avec cette attitude faussement posée.

Et quoi ? Que veux-tu que je dise de plus ? Je trouve que c'est largement suffisant !

— Si c'est pour ça que tu m'as demandé d'habiter ici, je te préviens que je préfère me casser ! vociféra-t-il pour ensuite respirer bruyamment, le souffle court.

Kahei croisa tranquillement les bras sur son large torse tout en le scrutant minutieusement.

— Qu'est-ce qui t'énerves le plus dans cette histoire ? Tu n'as pas aimé notre baiser ?

À ce souvenir, Akito rougit violemment pour dévier légèrement la tête sur le côté, déconfit.

Je ne peux pas affirmer avoir détesté qu'il m'embrasse en le regardant dans les yeux... fait chier !

— Je sais que tu as aimé. Être autant excité par un simple baiser, ce n'est pas un truc qu'un mec peut cacher à la personne qui le serre dans ses bras. De toute façon, si j'avais eu des doutes, ton étrange comportement à l'instant ne fait que me le confirmer. C’est une réaction trop disproportionnée pour un simple baiser… il y a forcément autre chose. Une chose que tu n’oses pas m’avouer.

Yamada serra les dents tout en abaissant ses paupières.

Il a raison, ce n'est pas ça qui me rend furieux... l’idée a beau m’énerver, mais j’aime quand il m’embrasse… alors, c'est quoi ?

— Apparemment, tu ne le sais pas toi-même, alors comment veux-tu que je le devine ? lança Kahei, exaspéré.

Il faut que je trouve un argument ! Je ne peux pas lui laisser le dernier mot !

— Nous sommes tous les deux des mecs ! Où cela va-t-il nous mener ? Mariage ? Avoir des enfants ? Ça n’arrivera jamais !

Quelque chose de terrible passa dans ses prunelles grises puis Matsuda ferma les yeux une seconde, inspira profondément, pour les rouvrir, le regard plus clair :

— Dois-je souligner une nouvelle fois t’avoir seulement embrassé ? Tu ne crois pas qu'il est un peu tôt pour s’inquiéter de la question mariage ou enfants ? énonça-t-il de cette inflexion neutre qui tapait tant sur le système nerveux d’Akito.

À cette réponse qui n'en était pas une, ou tout du moins, en partie, la colère d’Akito se désagrégea bizarrement.

Je sais qu’il a raison. Nous sommes bien trop jeunes pour nous soucier de cela… mais alors pour quelle raison ai-je les nerfs à fleur de peau ?

— Qui était ce type avec toi ?

Hé ? Pourquoi je pose cette question ? Qu'est-ce que ça peut me faire ?

La mimique froide de Kahei s'adoucit instantanément.

— Je vois, murmura ce dernier.

Je n'aurai pas dû lui demander ! Ça fait super louche !

— Oublie ! Je m'en fiche ! grommela-t-il.

— C'est simplement un ami d'enfance, expliqua quand même Matsuda. Tu n'as rien à craindre, Akito.

— Je viens de te dire que je m'en foutais, t'as compris ?! s'énerva-t-il de nouveau.

Kahei déplia lentement ses bras pour enfoncer les mains dans les poches de son pantalon et s’adosser de nouveau au chambranle de la porte. Il soupira puis secoua doucement la tête en souriant :

— Lorsque tu es jaloux… tu es bien plus adorable que moi.

Il sait... il sait que le voir avec le type canon à lunettes m’a rendu jaloux. Je veux mourir !

— Je ne suis pas jaloux ! Je ne suis pas adorable non plus !

— Oui, oui... Allez, viens m'aider, mon chaton sauvage. Nous irons ensuite nous laver aux bains publics.

Hein ?! Qui… qui c’est le chaton, d’abord ? Je ne suis pas un chaton sauvage !

…

Et les bains publics ?! Nous-nous allons être nus ! Pas moyen !

***

- Matsuda Kahei -

— Pourquoi te tiens-tu aussi éloigné de moi ? Tu as peur que je te saute dessus ? se moqua Kahei, les yeux clos, appréciant l'effet des bulles du bassin type jacuzzi où il se trouvait avec Akito.

Après avoir nettoyé la salle de bain de la maison de la plage, ils avaient pris tous deux leur nécessaire de toilette afin de se laver dans un sento haut de gamme qu'il côtoyait parfois.

Tellement huppé que l'endroit était peu fréquenté, surtout à cette heure de la journée où beaucoup de membres de leur clientèle habituelle travaillaient encore.

Kahei ouvrit un œil, la nuque appuyée contre le rebord, pour vérifier ce que fabriquait Akito et sourit devant sa mine renfrognée.

Il a tout du lapin qui a peur de se faire dévorer par le renard.

Matsuda se redressa lentement, dans toute la splendeur de sa nudité, laissant l'eau ruisseler sur chaque centimètre de son épiderme. Yamada sursauta en percevant ses mouvements mais se garda bien de tourner la tête dans sa direction.

Sa nervosité me rend également nerveux... ça devient absurde.

En quelques pas, il le rejoignit pour s'installer à ses côtés.

— Pourquoi te sens-tu obligé de venir aussi près ? bougonna Akito, toujours en s'abstenant de tourner la tête vers lui.

Kahei observa son profil un long moment.

Plus je le regarde, plus je le trouve adorable... plus je le trouve adorable, plus j'ai envie de lui. Je suis prisonnier d'un cercle vicieux et...

— C'est de ta faute.

Yamada lui jeta un bref regard en biais avant de nouveau contempler les bulles remontant sans cesse à la surface.

— Ben voyons, grommela-t-il.

Kahei leva une main hors du bain bouillonnant pour saisir le menton du lycéen entre l'index et le pouce, puis l'obligea à l'affronter d'une légère pression.

— Yamada... cela serait plus facile pour nous deux si tu acceptais les sentiments que tu éprouves pour moi.

À ces mots, la rougeur des joues d'Akito, déjà présente à cause de la température de l'eau frôlant les quarante degrés, s'accentua passablement.

— De quels sentiments parles-tu ? tenta-t-il de nier.

Soudain, Kahei le captura par la seule force de son regard et les yeux de sa proie s'écarquillèrent. Sans le libérer de la prison que tissait cet intense contact visuel, il approcha son visage du sien.

Akito, tu peux te mentir à toi-même, mais je vois clair en toi. Tu me veux autant que je te veux.

— Que dois-je faire ? dit-il d'une voix étrangement basse et douce.

Le jeune étudiant essaya de s'éloigner mais il lui suffit de se pencher davantage pour lui couper toute possibilité de retraite et Kahei l’embrassa.

Je n'imagine pas te laisser partir, Akito. Que dois-je faire pour te lier à moi ? Mon adorable chaton…

Ses doigts quittèrent le visage du lycéen pour prendre sa main dans la sienne et lorsque Yamada émit un petit cri plaintif, il s’écarta imperceptiblement.

Akito avait les traits tirés en une légère grimace douloureuse.

— Qu'y-a-t-il ? l'interrogea Kahei, perplexe.

— Rien, je... je me suis égratigné les paumes en tombant, durant le cours de sport, expliqua-t-il en détournant le regard.

Il le contempla pendant plusieurs secondes puis dirigea son attention sur la main qu'il tenait.

Ah. Je me rappelle… le cours de sport. Idiot ! Ne peux-tu pas être plus prudent ?

Il l'approcha de façon à l'examiner sérieusement. En effet, même si le sang avait dû sûrement commencé à coaguler, le fait de prendre un bain chaud avait de nouveau rendu la plaie à vif.

Sans réfléchir, Kahei porta la main blessée à sa bouche afin d'en lécher amoureusement les écorchures.

— Sen... senpai ! s'écria aussitôt Akito, le teint extrêmement rouge.

— Mhm ? répondit vaguement ce dernier, trop concentré à sa tâche.

— Qu'est-ce que... que fais-tu ?!

Matsuda releva doucement la tête pour plonger directement son regard dans celui du lycéen.

C'est atrocement érotique comme situation... l'ambiance est clairement au badinage. Et puis son expression... Seigneur ! Comment veux-tu que je résiste ?

— Je te soigne, lâcha-t-il, comme si c'était là une évidence qui aurait dû se passer de précision.

Yamada tenta immédiatement de retirer sa main, mais les doigts de Kahei ressemblaient à un étau.

— C'est... c'est pas du tout hy... hygiénique ! l’invectiva l'adolescent.

Les battements du cœur d'Akito, qu'il percevait depuis le poignet qu’il gardait prisonnier, pulsaient anormalement vite.

Serait-il... ?

Afin de confirmer ses doutes, sa main libre vint se poser sur l'entrejambe de Yamada. Á ce contact intime, celui-ci bondit sur place, envoyant des gerbes d'eau un peu partout. Ce qui ne dérangea nullement Matsuda dont l'expression surprise redevint promptement détachée.

Il est... il est totalement excité. Je crois que... je commence à l'être aussi. Oh, bon sang !

— Tu es vraiment dur, Akito, commenta-t-il d'une voix atone.

Comme si énoncer une telle chose aller résoudre le problème. Que dois-je faire ? Nous sommes dans un sento mais... j'ai très envie de le toucher. Bordel ! Je vais devenir complètement fou !

La gêne ajoutée à la prononciation de son prénom rendit Yamada davantage agité : il chercha faiblement à lui échapper.

— Qu'est-ce que tu touches ?! Sale obsédé ! Pervers ! Ce n'est pas ce que tu crois ! aboya Akito tout en se débattant mollement.

Un léger sourire en coin étira la commissure des lèvres de Kahei.

— Ce n'est pas ce que je crois, hein ?

Jusqu’à quand niera-t-il avoir envie de moi, autant que j’ai envie de lui ? Va-t-il sans cesse m’obliger à lui faire regarder la vérité en face ? Suis-je condamné à le conquérir chaque jour ?

Avec une force calculée, d'un mouvement rapide, il le saisit par les hanches afin de l'installer à cheval sur lui.

La stupéfaction, causée par cet acte audacieux de la part de son Senpai, pétrifia momentanément Yamada. Celui-ci baissa très lentement son visage vers le sien et leurs regards s'ancrèrent d'emblée. La passion, mais également une sauvage détermination, assombrissaient les prunelles grises.

Tu ne peux pas me dévoiler ton désir et croire que je vais rester de glace.

— Senpai... chancela Akito.

Kahei fit remonter ses mains le long de son dos et, quand il le sentit frissonner sous l'effleurement de ses doigts, ferma brièvement les yeux.

J'ai le cœur qui va exploser... il bat tellement vite !

C'est juste...

Il inclina doucement son buste vers l'avant et posa délicatement ses lèvres sur la gorge d'Akito.

… incroyable.

Ce que j'éprouve pour lui...

Le lycéen sursauta pour aussitôt s'agripper à ses épaules : peut-être pour le repousser, peut-être pour s'y retenir, il ne sut le dire avec certitude.

… est juste incroyable.

— Senpai, nous sommes dans un lieu public... tenta-t-il de le dissuader, dans un souffle.

Même un ouragan n'aurait pu arriver à le stopper. Sa bouche dévora légèrement la peau fine, là où il sentait s'affoler le sang d'Akito, comme si chaque veine prenait vie indépendamment les unes des autres. Néanmoins, ce dernier gardait une posture raide, probablement dans la crainte qu'on les surprenne. Kahei avait également conscience de ce risque, mais c'était plus fort que sa raison. Tandis qu'une main se glissait jusqu'à la nuque d'Akito, l'autre se faufilait dans le sens opposé, vers le membre raide se pressant contre son propre bas ventre. Il commençait, lui aussi, à souffrir des effets du désir, cependant, Kahei s’efforçait de se focaliser sur le plaisir de Yamada, un Yamada qui vibrait dans le berceau de ses bras.

Avec une douceur infinie, il l'emprisonna entre ses doigts, et en réponse, les ongles d’Akito s’enfoncèrent dans la peau de ses épaules.

— Senpai ! Je t'en prie ! Ce n'est pas... essaya-t-il de nouveau, carrément suppliant.

Toutefois, l’intonation de sa voix subitement rauque tenait un tout autre discours que celui qu'il s'évertuait à maintenir avec des mots.

— Tais-toi, gronda Kahei d’une façon quasi animale, avant de prendre possession de sa bouche.

Il me rend complètement dingue ! Je perds totalement le contrôle de moi-même… je le veux ! Je le veux tellement !

Sûr que Yamada était habitué enfin au contact de ses doigts sur son sexe en érection, il se mit à imprimer de lents mouvements de va-et-vient tandis que sa langue envahissait l'antre humide de sa bouche. Elle caressa fiévreusement celle d’Akito, les unissant sensuellement pour en savourer le délicieux arôme.

Combien j’aime quand il s’abandonne… quand il me cède.

J’ai l’impression d’être… entier.

Les soupirs et les gémissements qu'émettait Akito, sans même s'en apercevoir ou les contrôler, l'enflammaient à un tel point qu'il crû réellement sentir sa peau s'embraser. Au prix d'un effort surhumain, il parvint à rester concentré à tout lui donner, l’enivrer de sensations et ce, sans cesser de l'embrasser, accentuant même le rythme de la caresse qu’il lui prodiguait.

— Arrête... je vais... haleta Akito en interrompant leur baiser.

La voix complètement chavirée, alourdie par la jouissance, annihila le peu de raison de Kahei qui ignora la supplique, pour l’emmener fébrilement jusqu'à l'extase.

Le corps d’Akito se raidit brusquement, et, alors qu'il se mordait furieusement la lèvre inférieure pour ne pas crier, son tortionnaire le dévisagea avec une scrupuleuse attention. Il refusait catégoriquement de perdre de vue un seul instant l'expression qu'affichait le lycéen durant cet éphémère moment où il lui était impossible de cacher ce qu'il éprouvait.

Soudain, alors qu'Akito, alangui, naviguait encore sur les eaux de la volupté, il perçut le bruit distinct annonçant l'arrivée d'autres clients, venant certainement profiter des bassins du sento. Kahei le repoussa gentiment et son amant afficha un air perdu qu'il trouva excessivement adorable.

Il me tue... il me tue vraiment ! Cela devrait être interdit d'être mignon dans un moment pareil ! Ah ! Je veux lui faire l’amour !

— Il y a des gens qui arrivent, expliqua-t-il d'une voix très basse, chargée de frustration.

Yamada rougit sur-le-champ et détourna les yeux.

— Attendons un peu avant de sortir d'ici, ajouta-t-il d'une intonation hachée.

Jamais me contenir n’a été aussi difficile et douloureux. Et je parie qu’il n’a pas la moindre idée de ce que j’endure en ce moment même…

— Pour... pourquoi ? s'enquit timidement Akito.

Un sourire sarcastique déforma le pli naturel de sa bouche.

Exactement ce que je pensais ! Akito… te toucher de cette façon, c’est la pire des tortures !

— Tu souhaites réellement que je te montre la réponse à cette question ?

La série de sons étranglés qui s'échappa de la gorge de Yamada fut éloquente : il avait enfin comprit la raison qui avait poussée Matsuda à formuler une telle requête.

Chapitre IV – La danse hypnotique de la méduse

- Yamada Akito -

Akito était allongé sur son lit tout en fixant pensivement le plafond.

Nous sommes samedi matin, il faudrait peut-être que je me trouve un autre job pour occuper mes week-ends. Je ne peux pas dépendre entièrement de Matsuda-senpai.

Ses paupières s'abaissèrent et immédiatement, ce qui s'était passé la veille dans le sento lui brûla l'esprit.

Dès que j'y repense, mon corps devient bizarre. Comme si chaque endroit qu'il avait touché réclamait encore ses mains...

Akito se tourna sur le côté en gémissant de désespoir.

C'était si bon que j'ai cru que j'allais mourir ! Je suis définitivement perdu ! Je suis devenu un pervers !

Le lycéen geignit de nouveau.

Ça... ça ferait quoi d'aller jusqu'au bout avec Kahei ? Ce que j'ai vu sur le net, tout à l’heure, avait plutôt l'air douloureux pour le... le... enfin, celui qui... merde ! Je ne peux pas croire que j'ai lu un manga boy's love pour voir à quoi cela pouvait ressembler du sexe entre deux mecs ! Je suis vraiment, vraiment devenu un pervers !

Des coups frappés à la porte de sa chambre interrompirent ses pensées.

— Yamada ? Je m'absente un petit moment... le déjeuner est déjà préparé, ajouta-t-il après une courte pause, depuis l'autre côté du pan de bois.

Une étrange paralysie immobilisa l'adolescent tandis que son cœur se mit à battre la chamade. Il était parfaitement conscient que Matsuda attendait une réponse de sa part, surtout que la veille, il avait brillé par un incroyable silence durant le chemin du retour. À peine le seuil franchit, il s'était précipité dans sa chambre, le cerveau au bord de l'implosion.

Matsuda ne l'avait pas forcé à lui parler, même si Akito l'avait très bien entendu s'avancer jusqu'à la porte. Il était même resté une bonne minute devant avant de finalement regagner la sienne. Yamada s'était alors laissé glisser pour s'asseoir sur le plancher, pliant ses jambes, le front contre ses genoux, à la fois perdu et étrangement... heureux.

Soudain, à travers ce souvenir, il réalisa que Kahei était peut-être déjà parti et se leva rapidement de son lit pour ouvrir la porte.

— Senpai ! s'écria-t-il, le cœur battant.

Matsuda s'arrêta aussitôt, pivota légèrement le haut du corps dans sa direction et Akito le contempla longuement. Il portait un bermuda de type treillis militaire kaki, un T-shirt noir et par-dessus celui-ci, une chemise manches courtes de même teinte. La casquette enfoncée sur sa tête cachait une majorité des mèches d'un noir profond.

Il est si beau que...

Ses yeux plongèrent dans ceux irrésistiblement gris de Matsuda.

… il est si beau que parfois mon âme me fait mal juste en le regardant.

— Où... où vas-tu ? bredouilla-t-il, troublé.

Kahei se contenta d'abord de le scruter.

— Nager, répondit laconiquement Kahei, après plusieurs secondes de silence.

Nager ? Il se rend à la plage ?

— Est-ce que je... peux venir avec toi ?

Là encore, Matsuda prit son temps avant de lui demander d’une voix détachée :

— Tu as un masque et un tuba ?

L'expression qu’afficha Akito s'exprima pour lui car son interlocuteur esquissa un demi-sourire amusé.

— Je vais en prendre un second, j'ai toujours celui de l'année dernière, il devrait t'aller... ou pas, vu comment ton visage est fin, ajouta-t-il, un brin railleur.

***

Akito le laissa passer en premier, préférant le suivre afin de l'admirer discrètement : ses épaules larges, sa démarche pleine d'assurance. Les rayons caressants du soleil l’entouraient d’un doux halo lumineux tout en dégageant une agréable chaleur.

Soudain, Matsuda s'immobilisa pour se débarrasser de son sac et le lâcher à ses pieds. Akito l'imita en s'arrêtant également, les yeux toujours rivés sur lui. Il le regarda enlever sa chemise pour la faire tomber sur le sable, vint ensuite son T-shirt et le lycéen retint involontairement sa respiration. Il sursauta légèrement lorsque les doigts de Kahei s'attelèrent aux boutons de son bermuda, l’obligeant à détourner pudiquement le regard.

— Tu comptes nager habillé ?

Akito tressaillit.

Je n'arrive pas à me déshabiller devant lui... bon sang ! Même juste me mettre en maillot me donne l'impression qu'il va se passer quelque chose entre nous !

Sur cette pensée qu'il jugea stupide, il pivota complètement en prenant soin d'éviter de croiser les prunelles d'étain de Kahei et commença à retirer ses vêtements. Tout comme lui, il avait préalablement revêtu son maillot de bain sous ces derniers. Akito avait une conscience aigüe de son regard posé sur son humble personne tandis qu'il s'activait avec des gestes maladroits de nervosité.

Brusquement, deux bras l'encerclèrent et le contact de ses omoplates contre le torse brûlant de Kahei lui provoqua une violente envolée de papillons dans le ventre.

Sa peau contre la mienne transforme mon sang en lave... j'étouffe totalement sous l'émotion qu'il déclenche dans mon corps, ma tête et mon cœur. Ah ! Je voudrais tant que… non, je ne sais même pas ce que je désire… mais je le veux très fort !

— Pourquoi ? exhala Akito, le corps fébrile.

— Parce que j'en ai envie... parce que j'en ai toujours envie dès que tu es près de moi, lui répondit simplement celui qui l'étreignait avec douceur.

— Senpai...

Ce dernier inclina davantage la tête pour venir la nicher dans son cou.

— Appelle-moi par mon prénom, lui demanda-t-il, un rien cajoleur.

Impossible ! Pas moyen ! C'est trop !

— Ka... commença Akito en ayant le sentiment que sa gorge se nouait. Ka... non, je suis désolé. Je ne peux pas, enchaîna-t-il rapidement.

C'est trop intime... hyper gênant !

Kahei poussa un long soupir avant de le libérer à regret. Akito frissonna comme si un froid brutal le mordait de ses dents glacées alors que la température extérieure était des plus clémentes.

— Je suppose qu'il va falloir que je me montre extrêmement patient avec un innocent dans ton genre... se moqua-t-il, mais plus de lui-même que de Yamada.

Il s'éloigna le temps de fouiller son sac à dos, puis revint sur ses pas pour lui tendre un masque de plongée.

Akito examina brièvement l'objet et se concentra de nouveau sur Kahei.

Quand il me sourit de cette façon... j'ai le sentiment d'être la personne la plus chanceuse du monde. C'est complètement dingue  d'éprouver ça !

Le lycéen saisit prudemment le masque.

… je deviens totalement stupide ?

— Prends également un tuba, lui indiqua-t-il. Je n'en ai pas besoin.

— Mer... ci.

Akito sembla réaliser quelque chose et releva vivement la tête, stupéfait :

— Tu vas plonger sans tuba ?

Un étrange sourire incurva les lèvres de Matsuda.

— Je peux retenir ma respiration très longtemps.

En croisant le regard curieusement brillant de son Senpai, Yamada sentit son visage devenir brûlant.

— Je présume, marmonna-t-il, intimidé.

Démon ! Sale démon ! Encore une allusion au sexe !

***

Une fois dans l'eau, il paniqua légèrement à cause de sa récente mésaventure océanique, même si cette dernière lui avait permis de rencontrer Kahei. Après avoir préalablement nettoyé le masque avec un peu de liquide salé, il l’installa au mieux, serrant un maximum les sangles sur les côtés.

Je dois ressembler à une grenouille, ou comment avoir l'air trop ridicule ! Je suis certain que Kahei doit être sexy avec le sien... de toute façon, il parviendrait à rester canon seulement habillé d’un simple sac de toile. La vie est trop injuste !

Apparemment, le « canon » en question l'observait faire depuis un bon bout de temps et se mit à rire en découvrant son visage orné de ce terrible accessoire.

Merci Senpai de m'aider à me sentir à l'aise avec ces choses sur la tête, ma confiance en moi vient de s'écraser sans parachute dans le volcan de la honte.

Il lui lança un regard mauvais, mais douta de son efficacité à cause des gigantesques verres. Matsuda mit enfin le sien correctement puis lui fit un signe de la main.

— Ça va ? Tu n'as pas peur ? cria-t-il.

Akito, moins éloigné du bord que lui, leva son pouce en l'air afin de signaler que tout allait bien. Soudain, Matsuda plongea et le cœur du lycéen refusa de battre.

Pourquoi je m'inquiète ? C'est sûrement un expert de la nage, contrairement à moi !

Cela ne l’empêcha nullement d’exécuter quelques brasses pour tenter de le rejoindre. Sans enfoncer totalement la tête, il se contenta d'agiter bras et jambes, juste assez pour se maintenir à la surface. L'eau était très claire, d'un bleu incroyable, presque turquoise et il pouvait facilement voir une multitude de créatures marines évoluer non loin de lui... mais pas de Kahei. Puis, il apparut, surgissant tel un prince des mers et Akito oublia momentanément de respirer à travers le tuba.

Il ne nage pas ! On dirait qu'il...

Kahei lui offrit un éblouissant spectacle, paraissant s'amuser à éviter les quelques méduses avec une aisance digne d'un être né dans cet élément.

… il danse ?

Il ne nage pas ! Il danse ! Comment est-ce possible ? Est-il seulement humain ?

Son Senpai sembla enfin le remarquer et lui adressa un petit signe de la main pour, la seconde suivante, désigner de l'index une énorme méduse passant très près de sa jambe. En observant la créature se mouvoir dans un ballet irréel, agitant délicatement ses filaments translucides, Akito fut persuadé que Matsuda faisait réellement partie de ces entités graciles, mais extrêmement dangereuses si on osait s'en approcher.

Perdu dans ses pensées, il ne s'aperçut pas tout de suite que Kahei n'était plus au même endroit, et, lorsque ce fût le cas, il n'hésita pas une seconde en prenant une longue inspiration, bloquant l'air dans ses poumons pour plonger plus profondément en quête du fascinant élève de troisième année qui l’hébergeait, celui au regard d'acier et qui l’attirait tant.

Quelque chose frôla son dos et Yamada se tourna aussi vite qu'il le put. Là, il le vit, le masque flottant autour de son cou, souriant. De ce sourire qu'ont les enfants heureux de vous montrer leur monde secret, juste parce qu'ils vous trouvent spéciaux.

Il est sûrement allé reprendre un peu d'oxygène à la surface... et je devrais en faire autant, car cela commence à devenir urgent, là !

Mais Kahei ne lui en laissa pas l’occasion ; il lui ôta le tuba de la bouche, prit son visage en coupe dans les mains, approcha ses lèvres des siennes et l'embrassa tout en lui offrant une énorme goulée d'air. Akito ferma instantanément les yeux, savourant leur échange dans ce cadre totalement féerique.

Je crois...

Je crois que je l'aime.

Je l’aime vraiment.

***

- Matsuda Kahei -

Tout en lui tenant fermement la main, Kahei l'aida à revenir à la surface, et ce, jusqu'à ce qu'ils atteignent enfin l'air libre. Là, il regarda Akito ôter son masque, la respiration rapide, comme s'il était essoufflé.

— Ça va ? lui demanda-t-il sérieusement.

Yamada opina puis esquissa un sourire empreint de maladresse ; Kahei y répondit avec davantage de naturel.

Nous avons... Aujourd’hui, quelque chose a changé entre nous…

Je crois que nous avons créés une sorte de lien... très fort.

Il fallut plusieurs minutes avant qu'ils ne puissent rejoindre le rivage, et, une fois les pieds sur le sable, Matsuda se laissa tomber sur le sol granuleux, aussitôt imité par Akito. Les paupières closes, les bras ouverts en croix, Kahei savourait la chaleur du soleil sur son corps, bien plus haut dans le ciel que lors de leur arrivée.

— Senpai ? hésita Akito.

— Mhm ?

— Tu... tu aimes vraiment nager, n'est-ce pas ?

À cette question, autant naïve qu'adorable mais également... terriblement stupide, un long sourire naquit sur ses lèvres.

— J'ai toujours adoré nager... la mer. Je me sens tellement libre lorsque je plonge. C'est un sentiment difficile à décrire avec des mots.

Il ouvrit soudain les yeux pour contempler le ciel d'un bleu sans défauts, paraissant s'étaler jusqu'à l'infini, plus loin que son regard ne pouvait porter.

— Je vois, murmura le jeune lycéen à ses côtés.

Un étrange silence s'instaura entre eux. Pas celui inconfortable, ou générant une désagréable tension, davantage de ces silences se passant de tout échange oral… complice.

Kahei tendit une main devant lui tout en écartant les doigts, comme s'il tentait d’attraper cet immense azur, l'océan des cieux teinté de turquoise.

— Akito... toi... tu es passionné par quelque chose ? se renseigna-t-il d'une voix douce.

Yamada ne répondit pas immédiatement et il en déduisit qu'il devait sûrement réfléchir à la question.

— Je ne crois pas.

À l'intonation dubitative, le sourire de Kahei s'élargit.

— Menteur, dit-il simplement, mais avec une extrême tendresse.

Et là, il va s'énerver et bafouiller, songea Matsuda,    amusé d’avance.

— Je... je ne mens pas ! Tu as de la chance d'avoir une passion mais... mais ce n'est pas...

Sans lui laisser le temps de terminer ses critiques : Kahei roula sur lui-même afin de se presser contre Akito, puis redressa légèrement le haut du corps pour l'embrasser avec délicatesse. Ses paupières s'étaient naturellement baissées, cependant, il était persuadé que celles d'Akito demeuraient grandes ouvertes. Lorsqu'il vérifia, le fait d'avoir raison le divertit énormément et il détacha ses lèvres de celles de son amoureux.

— Comment veux-tu que je t'embrasse vraiment si tu gardes les yeux ouverts ? lui reprocha-t-il.

— Senpai... tu... tu ne peux pas faire ça dans un lieu public, essaya de contrer Yamada dans un souffle, les joues légèrement rosies.

— Pourquoi ? le questionna Kahei, tout en l'observant entre ses cils.

Akito se hérissa immédiatement et chercha à le repousser :

— Et si quelqu'un nous surprenait ? cracha l'adolescent en tentant de s'échapper.

Matsuda le bloqua en faisant peser un peu plus son poids et en lui saisissant les poignets.

— Quelle importance ? Où est le mal d'embrasser la personne que j'aime ? rétorqua-t-il d'une voix égale.

Le garçon se trouvant sous lui se statufia dans la seconde, avant de relever très lentement la tête et nouer son regard au sien.

— Qu'est-ce que... qu'as-tu dit ? s’étrangla-t-il, sous le choc.

— Tu voudrais que je le répète ? Je ne te savais pas si avide, Akito, souri Kahei.

— Senpai !

— Place tes mains sur ma nuque, lui suggéra-t-il, tout en mettant les doigts de l’adolescent à l'endroit désiré.

Après un court moment où Akito se montra indécis, il décida d'obéir et laissa timidement cette main.

Quand il fait cette tête, j'ai encore plus envie de le dévorer... suis-je vraiment un pervers comme il le prétend ?

Kahei se pencha jusqu’à ce que son nez puisse frôler le sien.

— Alors... il n'existe rien en ce monde qui te passionne, Akito ? Qui affole ton cœur, fait courir ton sang plus vite dans tes veines, qui mélange tes pensées tel un peintre prit de frénésie avant de maculer sa toile ? insista-t-il, les paupières plissées, la voix basse et les lèvres dangereusement proches.

Les yeux écarquillés, Akito ressemblait à un petit animal piégé par un féroce prédateur. Le temps se figea et pendant ce fragile instant où leurs cœurs battirent à l’unisson, leurs âmes se scrutèrent mutuellement. Soudain, l’autre main de Yamada vint se poser sur la nuque de Kahei et il chuchota, le regard humide d’une intense émotion :

— Si... toi... Senpai.

Kahei ne s'était pas préparé à un tel aveu, absolument persuadé qu’Akito aurait nié jusqu'au bout. Néanmoins, en essayant vainement de ne rien dévoiler de la joie que cette confession lui procurait, il répondit d’une voix altérée :

— Brave garçon.

Ils joignirent leurs bouches dans un même élan,  Kahei glissa amoureusement sa langue à l'intérieur de celle d’Akito, caressa la sienne avec volupté. Ce dernier pressa davantage les doigts sur son cou et lorsqu'il sentit le corps du lycéen s'arquer pour venir à la rencontre du sien, comme affamé, ses pulsations cardiaques s'emballèrent.

Bon sang... s'il continue à gémir de cette façon et de se frotter à moi, je ne vais pas pouvoir me retenir très longtemps !

Sa paume effleura gentiment les côtes d'Akito qui trembla à ce contact.

Il faut que je m'arrête, sinon... Ah !

La main de Kahei descendit plus bas, pour venir s'appuyer contre la hanche de son amoureux.

Ça devient dangereux !

Comme pour s'aider à garder le contrôle, il plaça ses autres doigts sur le front d’Akito, le libérant de quelques mèches de cheveux humides en les lissant vers l'arrière. Le désir lui laminait le corps ; il en reconnaissait parfaitement la morsure.

Juste un petit peu... pensa-t-il en se plaçant carrément au-dessus de lui, pour comprimer son bassin au sien.

Désormais, aucun des deux ne pouvait cacher son excitation à l’autre, elles s'attisaient mutuellement par d’imperceptibles frottements, juste assez pour savourer les ondes électriques délectables que cet mouvement générait.

Juste encore… un petit peu, et après j’arrête.

Ses lèvres quittèrent la bouche d’Akito pour venir grignoter délicatement sa mâchoire et sa gorge. Ses doigts cherchèrent à s'enfoncer dans les muscles de sa cuisse, pour se retenir d’être tentés d’errer près de l’aine.

— Ka... Kahei, haleta Akito d'une voix complètement chavirée, les joues rouges et les yeux brillants de fièvre.

Matsuda se figea entièrement pour ensuite s'écarter, tendu. Quand il découvrit le désir à l’état brut sur le visage de son amoureux, son sang devint brûlant.

Il est... bordel ! Il est trop sexy ! J'ai atteint mes limites !

— Rentrons à la maison, lâcha-t-il abruptement tout en se relevant pratiquement d'un bond.

Cette fois-ci, il y a droit ! Il ne peut pas m’appeler par mon prénom avec cet air érotique sur sa frimousse de chaton innocent et croire s'en sortir indemne !

Kahei lui tendit une main afin de l'aider à se relever mais Akito l’ignora, préférant détourner la tête et fuir son regard en se repliant bizarrement sur lui-même.

— Pouvons-nous attendre un peu ? Ça risque d'être gênant de marcher dans cet état... balbutia-t-il.

Je sais bien que tu es excité, crétin ! C'est bien pour ça que je veux qu'on retourne à la maison !

Consumé par le feu de la passion de la tête aux orteils, il se pencha, saisit une de leurs serviettes et la laissa tomber sur le ventre plat de Yamada.

— Noue-là autour de ta taille et rentrons... maintenant ! ordonna-t-il.

Je suis à deux doigts de perdre la raison, pensa-t-il en le regardant obtempérer.

Une fois toutes leurs affaires récupérées, Kahei offrit de nouveau sa main à Akito, mais pour une tout autre raison que celle de l'aider cette fois-ci :

— Ta main, insista-t-il devant le regard perplexe d’Akito.

Ce dernier rougit de plus belle mais mêla ses doigts aux siens.

— C'est embarrassant... Senpai.

Je m’en contrefous ! J’ai le cerveau qui va devenir un simple tas de cendre parce que… parce que… Bordel ! J’ai envie de toi au point de me consumer sur place !

Même s'il avait conscience de marcher à un rythme trop rapide pour lui, Kahei était aveugle et sourd : le désir qu'il avait d’Akito faisait même bourdonner le sang irriguant ses tempes. Lorsqu’il stoppa brutalement, son amoureux se cogna contre son dos.

— Qu'est-ce qu'il se passe, Sen...

Un homme en costume, sûrement âgé de trente ans environs, se tenait debout sur le perron et les dévisageaient, une lueur implacable dans le regard.

—... pai ? Qui est-ce ?

Des ennuis. Des choses désagréables.

Chapitre V – La brûlure de la méduse

- Yamada Akito -

— Yamada ? Peux-tu m'attendre sur la terrasse ? Fais bien attention de rester à l'ombre, lui imposa calmement Kahei en serrant plus fort sa main.

D'après le ton de sa voix, il a l'air en colère... et il va peut-être me broyer les doigts s'il continue !

— D'accord, accepta-t-il du bout des lèvres.

Etant donné la réaction pour le moins colérique de Kahei, Akito n’avait pas la moindre envie de le laisser seul avec cet inconnu, mais Matsuda le libéra en lui faisant comprendre du regard de se presser d’obéir.

Alors qu'il s’avançait en direction de ladite terrasse, située sur la droite de la maison, ses yeux croisèrent ceux de l’étrange visiteur à la prestance glaciale.

C'est qui ce type ?

D’une certaine façon, il ressemble à Kahei...

… je n’aime pas ça.

L’individu aux vêtements sur mesures n'interrompit leur contact visuel que lorsque Kahei l’interpella de manière agressive :

— Que fais-tu ici ?

— Est-ce ainsi que tu accueilles ton oncle ? Où sont tes bonnes manières ? le critiqua froidement ledit oncle.

Akito, dès qu'il eut franchi l'angle de la maison, s'arrêta net pour s'adosser au mur, le cœur pulsant lourdement dans sa poitrine. Ses doigts vinrent serrer le tissu de son T-shirt au niveau de l'organe vital.

Son oncle ? Peut-être va-t-il exiger que je déguerpisse d'ici ?

Il déglutit douloureusement sa salive, la peur lui nouant l'estomac. De là où il se trouvait, il pouvait facilement écouter quelques bribes de la conversation... ce n'était pas très poli et honnête comme procédé, mais le lycéen paniquait bien trop à l'idée d'être séparé de Matsuda.

— Tu ne vas même pas m'inviter à entrer ? Doit-on vraiment discuter de cela dehors ? poursuivit sèchement l'oncle de Kahei.

— Lâche ce que tu es venus m'annoncer et laisse-moi tranquille, répliqua son neveu, tout aussi rude.

— Puisque le manque de confidentialité ne semble pas te gêner outre mesure, soit... ton père m'a demandé de t'avertir qu'il avait arrêté son choix quant à ta fiancée, tiens, c'est son dossier afin que tu fasses un minimum connaissance avec elle avant une rencontre officielle...

Akito sursauta en entendant un bruit violent, comme si Kahei avait envoyé valdinguer le fameux dossier.

— Inutile ! le coupa ce dernier. Il est hors de question que je serve les intérêts de la société de cette façon ! Tu peux le lui dire. Tu as terminés ?

Toujours en se fiant aux sons lui parvenant, Akito devina que l'oncle de Matsuda ramassait les documents éparpillés sur le sol.

— Lorsque tu auras obtenu ton diplôme, tu sais pertinemment ce qui t'attend, alors cesse dès à présent toute cette mauvaise volonté.

Il descend le perron... il s'en va ? Faites qu'il parte !

— Oh, fit brusquement le détestable intrus. Si j'étais toi, j'avertirai ton... ami, bien qu'il doit écouter notre conversation en ce moment même, je pense qu'il est en droit de savoir clairement de quoi il retourne.

Un autre bruit sourd lui causa un nouveau sursaut.

Kahei... ?!

Il vient de frapper le... le mur ?!

Le ronronnement du moteur de la voiture du fameux oncle annonça son départ, retentissant dans le silence oppressant qui s’était abattu sur la maison. Akito n'osait pas revenir sur ses pas, persuadé que Kahei devait être furieux contre la terre entière.

Il... il va se fiancer ?

Cette pensée lui broya le cœur, lui prenant le fragile organe dans l'étau impitoyable de ses doigts pour l'étouffer sans l'ombre d'un remord.

— Akito... expira une voix qu'il reconnut, juste avant que deux bras ne l’emprisonnent, lui et son corps vacillant.

Cette étreinte le pressa contre la cloison de briques et il y répondit naturellement en effleurant le dos de Kahei de ses mains tremblantes.

— Matsuda-senpai...

Kahei enfouit son visage dans la chaleur de son cou puis se laissa complètement aller contre lui, assouvissant un désir irrépressible de se réchauffer à sa flamme.

— Je sais que tu as entendus, mais... ignore ces paroles. Rien de tout ceci n'arrivera, compris ?

— Mhm, y consentit Akito.

Matsuda l'étreignit plus fort.                           

— Les canalisations sont réparées, tu peux prendre une douche... ensuite, je t'inviterai à manger.

— Mhm, réitéra-t-il, incapable de prononcer un traître mot tant l'émotion lui enserrait la gorge.

Il est si chaud... si grand !

J'ai l'impression d'être dix fois plus fragile quand il me prend dans ses bras.

Je ne veux pas qu'il se fiance...

Je veux qu'il n'appartienne qu'à moi. Je ne veux pas qu'on me prenne Kahei !

***

Que c'est bizarre ! On dirait un rendez-vous amoureux... songea Akito avant de cesser instantanément de marcher, paniqué.

Attends... cela en est un ? C'est un rencard ? Un vrai ?

Kahei sembla réaliser qu'il n'avançait plus et s'arrêta également pour lui adresser un regard interrogateur.

— Akito ? l’apella-t-il en haussant un sourcil.

Celui-ci entra aussitôt en mode chaton qui crachote son énervement.

Comment parvient-il à prononcer aussi facilement mon prénom ? Il ne se sent même pas un minimum gêné ?!

— Je n'ai pas très faim finalement, nous devrions rentrer et...

— Moi j'ai faim, le coupa Kahei en lui tendant la main.

— Mais qu'est-ce que tu fiches ?! Nous sommes en ville ! lança-t-il, en faisant deux fois plus le dos rond.

— Quel est le rapport avec le fait que je veuille te tenir la main ?

Il le fait exprès de ne pas comprendre ? Il me teste ? C’est ça ?

Akito croisa résolument les bras sur son torse, puis tourna vivement la tête sur le côté dans une posture très infantile.

— Je refuse qu'on se balade en… en… comme un couple !

Que vont dire les gens en nous regardant ? Nous allons attirer l'attention et les commérages inutiles !

En entendant ces mots, sans le quitter des yeux, Matsuda baissa lentement la paume.

— Tu es cruel, Akito, soupira-t-il tristement.

Cette phrase lui transperça le cœur et le lycéen lui jeta un rapide coup d'œil.

Quoi ? Il a l'air vraiment déçu...

Que dois-je faire ?

…

Ahaaaa ! Ça m'énerve !

Soudain, il décroisa les bras puis le rejoignit d'une démarche aussi résolue que la lueur éclairant ses prunelles. Là, il noua brutalement ses doigts à ceux de Kahei pour immédiatement le traîner vers l'avant.

— C'est bon ! Mais si on se fiche de nous... ça sera de ta faute ! s’emporta-t-il, les yeux rivés droit devant lui afin de dissimuler sa gêne.

Kahei l'attira subitement à lui et l'étreignit doucement.

— Qu'est-ce que... !

— J'oublie parfois que tu prends trop sérieusement tout ce que je dis... pardon de t'avoir taquiné de cette façon... je t'aime, Akito.

Ce dernier rougit violemment mais ne chercha pas à se débattre.

Sale joueur... sale joueur ! J’ai sincèrement cru t’avoir blessé !

Les yeux clos, il laissa ses doigts s'accrocher aux revers de la veste ouverte de Kahei, juste afin de savourer sa chaleur rassurante.

— Matsuda ? le héla une voix masculine, non loin d'eux.

Les paupières d'Akito se soulevèrent promptement.

— Oh ? Mori ? fit Kahei, à peine surpris, sans pour autant le relâcher.

D'ailleurs, il se mit sur-le-champ à furieusement gesticuler pour tenter de se libérer, mort de honte de se faire surprendre dans les bras d'un autre homme.

— Lâche-moi ! Lâche-moi ! s'énerva Yamada en s'ébrouant de plus belle.

Malgré ses efforts désespérés, Matsuda demeurait parfaitement immobile, imperturbable, détail qui le rendit dix fois plus teigneux. Une fois libre de la prison en titane, soit des bras de Kahei, il bondit en arrière, essoufflé, rouge de colère, et affronta le nouveau venu.

Ce type... ! C'est celui qui était avec Matsuda-sempai, quand il revenait du toit !

— Hikaru Mori, je te présente Yamada Akito, Akito...

Ne dis pas si facilement mon prénom !

—... voici Mori, mon ami d'enfance.

Le dénommé Hikaru Mori plissa les yeux et lui sourit amicalement :

— Enchanté de te rencontrer, Yamada-kun.

— De... de même, Hikaru-san, le salua Akito du bout des lèvres.

— Tu veux venir manger avec nous ? proposa Kahei.

Démon ! Un seul mec ne te suffit pas, c’est ça ?!

— Je ne voudrais pas vous déranger, tenta de refuser poliment Mori, sans se départir de son sourire.

— Mais non, tu ne nous déranges pas le moins du monde, le rassura Kahei. N'est-ce pas, Akito ?

Il exultait de ce dernier une aura ténébreuse, preuve indéniable, même si invisible à l’œil nu, qu'il était loin d'être en liesse à cette idée. Il leur tourna le dos, maussade.

Crétin de démon despotique !

— Je m'en fiche, grommela-t-il.

Un bras lui entoura soudainement le cou tandis que des lèvres frôlèrent la peau sensible de son oreille :

— Ne boude pas ! Je m’occuperai si bien de toi quand nous serons de retour à la maison, que tu oublieras jusqu'à la date de ton anniversaire, susurra Kahei avant de s'éloigner de lui aussi subrepticement qu'il l'avait approché.

Qu'est-ce que...

Le cœur d'Akito explosa dans sa poitrine et chaque millimètre de son visage lui sembla aussi enflammé que le feu le plus ardent.

… cela signifie ?!

— Mais que lui as-tu dis, Matsuda ? Regarde comme il paraît choqué ! l'interrogea Mori.

— Je lui ai fait une promesse, répondit son ami tout en se remettant à marcher.

Il écoutait distraitement la conversion entre les deux lycéens, sans réellement les regarder.

— Ah ? Je croyais que tu ne faisais jamais ce genre de chose.

Kahei émit un petit rire de gorge typiquement masculin et très séduisant.

— C'est l'exception qui confirme à la règle, expliqua-t-il d'une voix curieusement douce.

À cette réponse équivoque, Hikaru lâcha un gloussement embarrassé.

Akito leva les yeux pour les admirer évoluer côte à côte.

Ils ont pratiquement la même taille et sont tous deux terriblement beaux. Est-ce qu'il s'est déjà passé quelque chose entre eux ?

Je déteste ça... je déteste les voir ensemble.

Mori a l'air sympa... c'est pas...

… non, je déteste ça.

***

Ils étaient tous les trois assis à l'une des tables du restaurant dont la spécialité était de servir des plats dits « rapides ». Matsuda lui avait laissé la place près de la fenêtre pour s'installer sur la même banquette en cuir, à sa gauche. Mori se retrouvait donc face à Kahei, de l'autre côté.

De toute façon, ce n'était pas réellement un rendez-vous... je ne vois pas ce qui m'ennuie. Bien au contraire, ça ressemble à une banale sortie entre potes.

Akito écrasa la frite qu'il tenait entre son pouce et l'index.

Merde... qu'est-ce qui cloche avec moi ? Je…

Je veux mon rendez-vous !

Il s'apprêtait à en saisir une autre lorsque des doigts se mêlèrent à ceux de sa main libre, sous la table et sur son propre genou.

Son cœur oublia une pulsation. Sans oser relever la tête de son plateau où refroidissait son sandwich, il écouta ensuite l'organe s'emballer et chaque martèlement se répercuta dans tout le reste de son corps.

Il me tient la main... Mon Dieu ! Je veux mourir ! Si on nous surprend ? Si Hikaru-san s'en aperçoit... que va-t-il dire ?

Pourtant, son unique réflexe fut de serrer fermement les doigts, comme pour répondre à une question secrète.

Comment vais-je faire pour manger ? Si je prends mon hamburger d'une seule main... ça va paraître louche, non ?

Akito se tourna précipitamment vers la fenêtre afin de cacher la rougeur de ses joues. Il posa le menton dans le creux de sa paume, coude plié sur la table. Une partie de sa main camouflait le bas de son visage, tandis que l'autre demeurait entremêlée à celle de Kahei.

Il n'écoutait plus la conversation puisque son cœur avait migré au bout de ses doigts et il était persuadé que chaque battement de l’organe pouvait être entendu par l'intégralité des clients présents dans le restaurant.

— Yamada... kun ! chantonna une voix féminine.

Illico, la pression de la main de son amant devint douloureuse, l’incitant à chercher à s'en libérer le plus discrètement possible.

En pivotant la tête dans le sens opposé de la fenêtre qu'il fixait depuis plusieurs minutes, il reconnut Fujita Iseko, apparemment seule. Elle était vêtue d'une robe rose pâle, très féminine, comprimant contre elle un sac à main assorti. Ses cheveux étaient détachés, cascadant librement dans son dos. La lycéenne souriait, affable.

Elle est vraiment mignonne, mais...

— Fujita-san ! s'exclama-t-il en parvenant enfin à se dégager de la poigne de fer de l'étudiant situé à ses côtés.

Il feignit d'ignorer l’œillade assassine de ce dernier pour accueillir Iseko d’une mimique enjouée et maladroite.

— Vous mangez ici, vous aussi ? s'enquit-elle poliment.

— Nous pensions jouer au football, mais les tables sont gênantes, lâcha glacialement Kahei en lançant un bref regard en biais à la jeune fille.

Il aspira ensuite bruyamment son soda, la paille coincée entre ses lèvres.

Cette réflexion instaura une ambiance... sibérienne. Akito ressentit même une bise fraîche lui soulever quelques mèches de cheveux.

Hé ? Il la déteste vraiment ?

— Ah, ah.... ah, Senpai a beaucoup d'humour, n'est-ce pas ? commenta-t-il dans un rire forcé. Fujita-san, je te présente Matsuda Kahei et son ami, Hikaru Mori.

— Ravie de te rencontrer, Fujita-san, la salua Mori avec un sourire sincère.

— Enchanté, marmonna Matsuda, toujours aussi froid.

— Moi de même ! s'enthousiasma Iseko. Je suis tellement heureuse de faire la connaissance des amis de Yamada-kun !

Depuis l'arrivée de l'étudiante, une aura sombre était curieusement apparût autour de Kahei, envoyant régulièrement des tentacules d'ondes négatives, mais la dernière phrase prononcée par Fujita provoqua une sorte d'éruption de ce halo obscur.

Senpai... tu es tout bonnement flippant quand tu n'aimes pas quelqu'un, songea Akito en arborant une expression désemparée.

— Bon, je vais vous laisser, j'ai passé commande et je meurs de faim ! s'exclama-t-elle avec bonne humeur.

— Tu ne vas pas manger seule, tout de même ! lança Mori, choqué. Installe-toi avec nous !

En entendant cette proposition, Kahei leva immédiatement les yeux en direction de son ami d'enfance qui reçut une salve d'éclairs furieux. En réponse, Mori éclata d'un rire penaud, tout en se grattant l'arrière de la tête en signe d'excuse d'avoir pris une telle initiative de son propre chef.

— Oui, bien sûr, Fujita-san ! Une fille ne devrait pas manger seule... surtout un samedi ! approuva vigoureusement Akito pour se faire également fusiller du regard par Kahei, qui en aspira plus fort sa boisson.

Hé ? Senpai peut vraiment se montrer aussi puéril ?

Iseko accepta avec joie et, après avoir été cherché son plateau, s'assit à la droite de Hikaru Mori.

Mon sandwich doit être froid maintenant… tant pis.

Ils se souhaitèrent tous bon appétit puis Akito saisit son hamburger des deux mains et mordit dedans en s'abstenant de grimacer en le découvrant à peine tiède.

La seconde suivante, il se statufia en percevant une main sur sa cuisse. Le lycéen jeta un bref regard aux deux étudiants face à lui : ces derniers ne paraissaient pas avoir remarqué quoi que ce soit d'anormal. Il examina ensuite Kahei du coin de l’œil, sans cesser de mastiquer consciencieusement sa bouchée.

À quoi est-ce qu'il joue ? Il ne va pas me... ici ?!

Son visage ne révélait aucunement ses intentions et sa main visible continuait de jouer tranquillement avec le gobelet de soda. Kahei s'amusait à faire des bulles en soufflant dans la paille, comme si de rien n'était. Par contre, les doigts sur sa cuisse commencèrent à se faufiler vers son entrejambe et quand ils pressèrent l'endroit convoité, Akito en avala de travers le bout de son sandwich. Terrassé par une énorme quinte de toux, le lycéen essaya bien de faire descendre le coupable en se frappant âprement le torse du poing.

Démon ! Démon ! C'est de ta faute !

— Tu devrais faire plus attention, Akito, le sermonna Kahei, hypocrite, et en lui tapotant gentiment le dos. Il faut prendre le temps de mâcher avant d'avaler, susurra-t-il ensuite tout en ignorant sciemment le regard noir que lui jetait ce dernier, sans parvenir à retrouver une respiration normale.

Démon ! Mais... mais pourquoi il utilise cette voix bizarre pour s'adresser à moi ? Ce n'est pas un peu... un peu... érotique ?

Et... et il a dit mon prénom avec ce genre d’intonation perverse ? Merde ! Que vont penser Fujita et Hikaru ?!

Pendant qu'il se redressait, Kahei s'inclina doucement vers lui, posa un pouce sur le coin de sa bouche, le visage extrêmement proche du sien et le regard velours :

— Là, chaton, tu as de la sauce... souffla-t-il d'une voix basse et sensuelle, chargée de phéromones séductrices.

Qu'est-ce que.... ?!

Kahei prit ce prétexte pour caresser la lèvre inférieure d'Akito, d'un mouvement très doux, et ce, sans cesser de le fixer droit dans les yeux. Il regagna ensuite très lentement sa place initiale pour lécher son propre pouce, toujours le regard rivé au sien.

Des filles assises à la table jouxtant la leur, et qui ne devaient pas avoir perdu une miette de ce petit spectacle improvisé, poussèrent des cris hystériques tandis qu'Akito demeurait sous le choc, les joues en feu.

— Vous... vous avez l'air très proche, tous les deux, commenta Iseko, en tentant de plaisanter même si son malaise était perceptible à sa façon de le dire.

Matsuda planta son regard dans le sien, implacable et possessif :

— Nous sommes très, très, très proches, confirma-t-il d'un ton catégorique.

Dites-moi que je rêve... il ne vient pas se passer ce que je crois qu'il vient de se passer... hein ?

***

- Matsuda Kahei -

Je ne la trouve pas du tout mignonne cette deuxième année.

— Matsuda ? l’apostropha Mori.

Et puis cette couleur de cheveux... c'est même plutôt vilain.

— Matsuda ?!

Son regard glissa de la lycéenne discutant joyeusement avec Akito pour s'arrêter sur ce dernier.

Akito est largement plus adorable qu'elle.

Ses yeux quittèrent le visage de l'étudiant pour errer beaucoup plus bas. Plus précisément au niveau de sa chute de reins.

Il est plus sexy aussi.

— Matsuda ! insista une nouvelle fois Hikaru.

De toute façon, ils ne vont absolument pas ensemble.

— Mori... tu la trouves comment Fujita-san ? l'interrogea-t-il sans quitter des yeux le couple marchant devant eux.

Son ami d'enfance ne répondit pas tout de suite, préférant les contempler à son tour, puis il se racla la gorge :

— Je... je suppose qu'elle est du genre... mignon. Je crois même savoir qu'elle est plutôt populaire auprès des gars de Sakamoto.

Matsuda plissa méchamment les paupières tout en observant l'adolescente.

— Tssk ! cracha-t-il, irrité.

— Dis, j'ai reçu un appel de ton oncle, hier soir. Il cherchait après toi... rien de grave n’est arrivé, j’espère ?

Kahei s'arrêta d'avancer.

— Est-ce toi qui l’as informé que j’occupais la maison de la plage ? demanda-t-il calmement, sans toutefois lui faire face.

— Oui... je n'aurai pas dû ? Il m’a dit avoir un document important à te remettre, s'inquiéta Hikaru.

Satané Danzo ! Toujours prêts à tout !

— Ce n'est pas grave, je suppose que mon père aurait finit par le lui avouer, malgré notre accord. Mori, j'aimerai que... la prochaine fois qu'il te contacte, tu m'en avertisses immédiatement. Tu penses pouvoir faire ça pour moi ? ajouta-t-il en pivotant le haut de son corps, afin de regarder son ami droit dans les yeux.

Hikaru ne cilla pas et opina :

— Bien sûr, il n'y a pas de soucis.

Un léger sourire étira la bouche de Kahei.

— Merci, Mori. Tu es un véritable allié.

— Hé ! Qu'est-ce que vous fichez tous les deux ! cria Yamada, visiblement agacé.

— Rien. Nous arrivons, répliqua Kahei en les rejoignant, sous le regard curieusement sombre de Mori.

***

- Yamada Akito -

Matsuda-senpai n'a pas prononcé un seul mot depuis que nous avons quitté Hikaru et Fujita-san, à l'intersection. Je me demande s'il est...

Akito lui jeta un rapide coup d’œil.

... s'il n'est pas un peu jaloux d’Iseko ?

Le lycéen secoua la tête de droite à gauche plusieurs fois d'affilée, en réponse négative à sa propre question, mais également pour chasser celle-ci de son esprit.

Il doit certainement encore réfléchir à la visite de son oncle... fiancé, hein ? Alors les gens riches font encore des mariages arrangés de nos jours... je suis sûr qu'elle doit être très belle, en plus.

À cette idée, son humeur devint aussi sombre que celle de Kahei.

Il se mit à imaginer la future madame Matsuda, la fantasmant tel un mannequin aux longs cheveux blonds et aux yeux azur. Un visage de poupée sur un corps super sexy envoyant des phéromones attirantes auxquelles Kahei, dans son délire, ne pouvait résister.

Son état se dégrada davantage à l’instar de son aura qui se rembrunit simultanément.

Il entra dans la maison sans même le réaliser, enleva mécaniquement ses chaussures, suivit par le propriétaire des lieux.

— Akito... commença Kahei, d'un ton étrangement sérieux.

— Oui ? marmonna ce dernier, toujours déprimé.

Le regard de Kahei était caché par la masse de cheveux lui tombant largement dessus les yeux, laissant seulement la partie inférieure de son visage visible, qui elle-même affichait une drôle d'expression.

— Cette fille... poursuivit-il.

— Qui ? Fujita-san ?

— Mhm.

— Eh bien ? fit Akito en retirant sa veste pour la suspendre sur le porte-manteau.

— Elle... elle ne te plaît pas vraiment, n'est-ce pas ?

Qu'est-ce que...

Le lycéen se pétrifia, les doigts encore sur le tissu de son blouson, les yeux écarquillés de surprise.

… c'est que cette question ?

Il ouvrit la bouche avec la ferme intention de sortir une sottise afin de détendre cette atmosphère bizarre qu'il sentait entre eux, mais Matsuda ne lui en laissa pas le temps : il venait de le prendre dans ses bras, et, sous la brusquerie du mouvement, ils tombèrent tous les deux sur le plancher.

Kahei se retrouva couché sur lui, le visage enfoui dans son cou.

Sen... pai ? Que se passe-t-il ? s'interrogea Akito, toujours sous le choc de ce comportement inhabituel chez l'autre étudiant.

Kahei glissa doucement les mains le long de ses bras, jusqu’à les unir aux siennes.

— Je ne sais pas vraiment comment c'est arrivé, chuchota-t-il, mais tu me rends... anxieux.

Moi ? Je le l'inquiète ? Mais comment... ?!

— Toujours un pas en avant pour deux en arrière... continua Matsuda. Cela m'angoisse plus que je ne le voudrais et j'ai peur que tu ne me repousses pour de bon au profit de cette fille.

En prononçant ces derniers mots, il ancra davantage ses doigts, tout en gardant son visage niché contre sa gorge.

Je ne veux pas le repousser....

C'est vrai, je suis plutôt troublé mais c'est juste parce que...

Les yeux d'Akito se baissèrent pour contempler la masse soyeuse et opaque des cheveux de son Senpai dont le puissant corps couvrait le sien.

… je ne suis jamais tombé amoureux et ces sentiments...

Son regard demeurait rivé aux mèches noires de la chevelure de Kahei tandis que son cœur battait dans sa poitrine tel un tambour déchaîné.

… si forts m'effraient.

— Ka-Kahei... je ne veux pas te fuir, déclara-t-il en bégayant, et d'une voix étranglée par l'émotion. Au contraire, je-je tiens énormément à toi, je dirai même que je... je... t'aime, termina le lycéen dans un souffle, en ayant l'impression que son organe vital venait de s'éparpiller dans sa cage thoracique.

Je l'ai dit.... mon Dieu... je l'ai dit.... je l'ai vraiment dit !

Soudain, les doigts de Matsuda relâchèrent l'une de ses mains pour venir s'insinuer sous son T-shirt, ce qui le tétanisa dans la seconde.

— Senpai ? Où va ta main, là ?

Kahei se redressa légèrement, seulement afin de le dévisager sérieusement :

— Tu ne peux pas m'avouer ton amour et espérer que je reste de glace, non ?

Akito détourna faiblement la tête sur le côté, railleur.

Je le savais... un démon du sexe, reste un démon du sexe !

Puis, une curieuse sensation semblable à une décharge électrique, mais étrangement agréable, lui secoua le corps. Kahei s'amusait à frôler l'un de ses tétons, l'agaçant avec une extrême douceur en le faisant rouler sous son pouce.

Qu'est-ce que tu touches ?! Mais qu'est-ce que tu touches ! Je ne suis pas une fille ! Pervers !

— Senpai ! s'écria-t-il, d'une voix suraiguë en essayant de repousser la main audacieuse.

Matsuda se releva bien plus franchement cette fois-ci, de manière à pouvoir se débarrasser de son propre T-shirt, sous le regard médusé d'Akito.

Je vais passer à la casserole... non, ce n'est pas possible... !

Ses yeux, malgré lui, furent subjugués par le spectacle qu'offrait les pectoraux parfaitement dessinés de Kahei. Sa bouche s'assécha immédiatement et un désir irrépressible de le toucher lui dévora les sens.

Je ne peux pas... je ne peux pas accepter de le faire... j'en ai envie mais... merde. Je suis carrément flippé !

Lorsque son Senpai s'attaqua à la boucle de sa ceinture, le palpitant cardiaque du lycéen migra dans sa gorge.

— Je t'ai fait une promesse... et je vais la tenir. Je suis désolé qu'on le fasse ici, quasiment sur le seuil de la maison... mais j'ai le sentiment que si je te laisse te lever... tu vas aller t'enfermer dans ta chambre et vois-tu, Akito, j'ai atteints mes limites. J'ai trop envie de toi pour te laisser t'échapper, ou me repousser.

Bon sang ! Merde ! Au secours !

Dès qu'il eut déboutonné son pantalon, Kahei se pencha pour saisir le bas du vêtement d'Akito avec la ferme intention de lui découvrir entièrement le torse.

Je n'arrive plus à respirer ! Je ne sais plus respirer... ! Comment on respire ?!

Kahei s'inclina davantage et lorsque sa bouche pu presque goûter la texture de sa peau, il lui adressa un ultime regard brûlant où flamboyait l’immensité son désir. Il embrassa ensuite délicatement l'épiderme, au niveau du sternum, alternant baisers et savants petits coups de langue.

— Sen... Senpai... le supplia-t-il, sans pouvoir se souvenir de la raison.

Chaque endroit qu'il touche, j'ai l'impression qu'il s'embrase.

Son amoureux traça un sillon de feu jusqu'à atteindre l'extrémité perceptible de son bas ventre, cette intolérable limite protégée par la ceinture, qu'il défit avec dextérité, bercé par la respiration brusquement haletante d’Akito.

Honteux, ce dernier se cacha aussitôt le visage derrière les paumes.

Je suis excité et il va s'en rendre compte ! Je veux mourir !

Quand il le sentit baisser légèrement son pantalon et son caleçon, libérant presque la preuve flagrante de son désir, Akito chercha machinalement à se dérober.

Je suis en panique ! Je... j'ai vraiment envie d'aller jusqu'au bout mais... mais...

Kahei s'arrêta sur-le-champ, comme s'il venait de se rendre compte de son état émotionnel. D’un mouvement lent et souple, il se positionna de nouveau au-dessus de lui et retira délicatement ses mains. Leurs yeux se lièrent en silence pour s’observer mutuellement, tandis que leurs cœurs pulsaient tel un seul organe pour deux êtres.

— Akito, murmura-t-il avant de l'embrasser avec beaucoup de douceur. Si tu as si peur que ça, nous pouvons...

— Non ! s'écria Akito. C'est juste que... que si c'est toi, alors... si c'est toi... je veux bien.

Matsuda le scruta longuement, l'air grave.

— Mets tes mains autour de mon cou, lui demanda-t-il après cet examen.

— Pourquoi ?

Un pli taquin incurva l’extrémité de la bouche de Kahei pendant qu'il obtempérait.

— Je vais porter l’innocent chaton que tu es sur le lit nuptial afin de ravir sa virginité, expliqua-t-il, juste avant de le soulever du sol comme s'il ne pesait presque rien.

Instinctivement, Akito enroula ses jambes à la taille de Kahei, qui le soutint instinctivement à l’aide de ses bras.

— Idiot ! marmonna Yamada, les joues rouges.

Pour toute réponse, tout en sensualité, son amoureux pressa sa bouche contre la sienne. Sa langue effleura savamment ses lèvres closes pendant qu'il le portait jusqu'à sa propre chambre.

Nous allons vraiment le faire... je suis terrorisé mais...

Là, il le déposa sur le bord du matelas, s'arrêtant de l'embrasser juste le temps de lui ôter son T-shirt. Ils étaient désormais tous deux à demi-nu.

J'ai envie de plus…

Je veux beaucoup plus de Kahei. Je veux…

Une main appuyée contre sa nuque, Matsuda se fit un devoir de l'étourdir à grand renfort de baisers enfiévrés.

… tout.

Sans interrompre leur échange passionné, Kahei lui saisit les doigts pour les guider jusqu'à son entrejambe, au maximum de son excitation. Akito sursauta, ce qui interrompit le contact érotique de leurs lèvres. Malgré la pénombre régnant dans la pièce, il découvrit la teinte de la passion dans le regard gris de son Senpai.

— Touche-moi, lui demanda Kahei d'une voix rauque.

Sans le quitter des yeux, Akito glissa sa main sous l'élastique du caleçon d’un geste maladroit.

— Je ne suis pas sûr...

… de bien le faire, termina-t-il en pensée.

— S'il te plaît, insista Kahei.

Quand enfin ses doigts se refermèrent sur lui, les paupières de Matsuda s'abaissèrent et sur son visage se peignit un masque hésitant entre douleur ou plaisir. Le haut de son corps se courba aussitôt, et, juste en pivotant légèrement la tête sur la droite, Akito put contempler son profil torturé. Il l’observait alors que sa main allait-et-venait sur le membre, trouvant naturellement son rythme, fasciné et ébloui de découvrir qu’il possédait cette sorte de pouvoir sur Kahei. Ce dernier, fébrile, insinua à son tour une main dans son sous-vêtement afin de lui prodiguer la même caresse. Leurs respirations devinrent gémissantes, haletantes, se répercutant dans la chambre et une certaine moiteur perla la surface découverte de leur peau.

C'est si bon que mon corps va se désagréger ! Ah !

— Kahei ! Je vais... geignit-il, juste avant de venir dans les doigts de son amoureux.

J'étais vraiment trop excité, pensa-t-il, honteux. Il… ses doigts ! Merde !

— Ce n’est pas grave, chuchota Kahei. Je t’aime… j’aime tout de toi.

Kahei repoussa doucement la main d’Akito, encore sur son sexe, pour l'allonger complètement sur le lit. Là, sans prononcer un mot, il lui retira pantalon et caleçon avant de finir également de se déshabiller.

— Je t'aime, Akito, dit-il avant de presser son corps contre le sien.

Chapitre VI – Le cœur de la méduse

- Yamada Akito -

Je l'ai fait ! Je l'ai fait avec Matsuda-senpai ! Je veux mourir ! Je ne pourrais plus le regarder en face !

Akito contemplait le plafond, les doigts accrochés au drap tiré jusqu'au menton.

Je dors avec Matsuda-senpai ! Dans son lit ! Et… et nous sommes nus !

Soudain, Kahei marmonna dans son sommeil et l’enlaça d'un bras afin de l'attirer contre lui.

AH ! J’ai trop mal !!! C’est super douloureux ! Je ne pourrais plus jamais marcher !

Il tourna légèrement la tête sur le côté afin de dévisager son amoureux, encore profondément endormi. Quelques mèches noires venaient caresser son front et l'arête de son nez, tandis que ses lèvres entrouvertes laissaient s'échapper un souffle régulier.

Qu'est-ce qu'il est beau… même quand il dort !

Comme s’il s’était sentit observé, Kahei ouvrit un œil ; enfin, il était difficile pour Akito de savoir si les deux l'étaient, car une partie de son visage restait enfoncée dans le coussin. Pris de court, il se cacha sous la couverture et en une seconde, Matsuda la soulèva afin de l'y rejoindre.

— Tu as une drôle de façon de dire bonjour, commenta-t-il, l'expression neutre, son nez frôlant celui d’Akito.

En réponse, ce dernier se hérissa puis se tortilla avec pour objectif de sortir de cette étouffante « tente» de fortune. Au moment où il s'apprêtait à passer la tête, Kahei le ramena sous la couverture.

— Je veux que tu me dises : « Bonjour Kahei » ou encore mieux : « Bonjour mon adoré », « mon amour » me convient également.

— Jamais de la vie ! s'écria Akito tout en se démenant pour lui échapper.

Je vais mourir de honte ! Mon cœur bat tellement vite que j'ai peur qu'il saute dans la poitrine de Matsuda-senpai pour fusionner avec le sien !

— AH ! Ce que tu peux être tête de mule ! s'énerva Kahei.

Cet éclat surprit tellement le lycéen qu'il cessa de gigoter pour tourner la tête et le dévisager.

Hé ? Il est vraiment en colère ? Lui qui prend systématiquement soin de cacher ses pensées et ses émotions ?

Matsuda se redressa à demi sur le lit, sur les genoux, défaisant ainsi une majeure partie de la fine couette les couvrant tous deux. Les doigts sur ses chevilles, il le tira jusqu'à ce que les fesses d’Akito se cognent sur ses cuisses.

— Aïe, aïe, aïe ! se plaignit Akito, encore tout courbaturé de sa nuit d'amour.

— Tu m'agaces ! Tu m'agaces ! C'est de ta faute ! cria encore Matsuda, puis, avant même qu'il ne songe seulement l'esquiver, Kahei inclina le haut de son corps pour l'embrasser.

Cette... cette position est un petit peu embarrassante... songea Yamada, sans pour autant refuser le baiser.

— Dis-le-moi, murmura Kahei, entre deux contacts sensuels de ses lèvres humides sur les siennes.

— Quoi donc ? maugréa-t-il, parfaitement hypocrite.

— Tu le sais très bien ! insista Kahei, avant d'unir une nouvelle fois leurs bouches.

— Non. Je.... ne... vois pas ! Veux-tu bien cesser de me... de m'embrasser ?

— Je prends mon petit déjeuner.

Ce fut dans cette fameuse position embarrassante, soit Yamada jambes écartées et Matsuda dans cet espace offert, penché au-dessus de lui, que Mori les découvrit quand il poussa la porte.

Sur le moment, ni le couple, ni l'ami d'enfance de Kahei, ne pipèrent mot ou ne bougèrent un cil... finalement, Hikaru ressentit le besoin d'expliquer son intrusion :

— J'ai sonné plusieurs fois, frappé à la porte aussi, je suis donc entré...

Kahei garda le silence tout en lui dédiant un regard sombre très irrité, alors qu'Akito entrait en mode chaton hérissé qui crache sa fureur sous un accès de honte.

—... pardon, termina Mori, passablement mortifié.

— À cause de toi, je ne vais pas pouvoir « petit déjeuner ». Mori, j'espère que tu es prêts à endurer les conséquences désastreuses que cela va avoir sur mon humeur dans les minutes qui vont suivre, dit finalement Kahei, d'un ton étrangement indifférent mais dix fois plus effrayant que s'il avait montré des signes de colère.

— Lâche-moi ! Lâche-moi ! Pervers ! Je ne suis pas ton petit déjeuner ! Obsédé ! s'agita Akito sans que cela ne perturbe réellement Matsuda, toujours sur lui.

— Je ferme la porte ? s'enquit poliment Hikaru pendant qu'il continuait à s'époumoner.

— S'il te plaît, accepta Kahei, tout aussi courtois.

***

- Matsuda Kahei -

Il sortit de la salle de bain uniquement vêtu d'un peignoir à la blancheur éclatante. Hikaru Mori, lui, était tranquillement installé au bar servant également de plan de travail côté cuisine. Ce dernier le regarda avancer dans sa direction, l'air soucieux.

— Que me vaut le plaisir de ta visite pour le moins matinale ? se renseigna Kahei, tout en séchant négligemment ses cheveux à l'aide d'une serviette.

Mori se racla la gorge et replaça machinalement ses lunettes de l'index.

— Tu m'avais demandé de t'avertir si ton oncle prenait contact avec ma famille...

Son ami cessa aussitôt de se frotter la tête avec le carré en éponge pour planter son regard dans le sien.

— Ce n'était pas vraiment avec moi, rectifia Hikaru. J'ai seulement surpris une conversation entre mon père et lui... le... le président a été hospitalisé. Cela fait deux jours, d'après ce que j'ai compris.

La serviette s'échappa de ses doigts pour tomber sur le sol et ses yeux s’agrandirent sous le choc provoqué par cette annonce.

Mon père... Le Président... à l'hôpital ?! Depuis deux jours ?! Enfoiré de Danzo ! pensa-t-il en serrant les poings.

— Je vais y aller... pourrais-tu expliquer la raison de mon absence à notre professeur ? demanda-t-il en penchant légèrement la tête, afin de cacher son regard humide de larmes de colère.

— Bien sûr, accepta son ami avant de se lever de son tabouret pour poser une main réconfortante sur son épaule.

Ce fut cet instant précis qu'Akito choisit pour sortir de la salle de bain. Il pila net et ses yeux allèrent de Mori, la main encore sur Kahei, à ce dernier. D'ailleurs, celui-ci devina aisément ses pensées tant les expressions défilant sur son visage étaient d'une clarté limpide.

Idiot ! C'est juste un ami !

Son amant était déjà prêt pour se rendre au lycée, et même s'il avait essayé de se coiffer en utilisant le séchoir, le résultat était plutôt désastreux : plusieurs mèches se rebellaient lui donnant un air échevelé assez adorable.

Devant la mimique à la fois boudeuse et colérique d’Akito, Hikaru retira vivement ses doigts, gêné que le jeune étudiant se méprenne.

— J'y vais ! lança Akito en essayant de paraître indifférent, pour ensuite enfiler la veste de son uniforme scolaire.

— Je vous laisse, je pars en premier, avertit précipitamment Mori, en s'éclipsant à la vitesse de la lumière.

— Je vous ai dérangés ? attaqua immédiatement Akito après le départ de Mori, tandis qu'il mettait ses chaussures, sans prendre la peine de s'asseoir. Désolé, ce n'était pas mon intention, je...

Le reste de sa phrase se perdit quelque part dans sa gorge serrée par l'émotion. Kahei l'avait pris dans l'espace de ses bras afin de l'étreindre avec force, le visage niché dans son cou ; visiblement sa position préférée quand il embracait Akito de cette façon.

— Idiot ! le tança-t-il gentiment. Ce n'est pas ce que tu crois, c'est juste que...

Kahei ferma les yeux puis inspira profondément.

Son odeur... Ah, l'odeur d'Akito ! J’aime la sentir, surtout mélangée à celle de mon gel douche. J’ai le sentiment qu’il m’appartient.

— Mon père est à l'hôpital. Je ne vais pas aller en cours, aujourd'hui. Mori est seulement venu...

— Je comprends, le coupa son amoureux d'une voix ténue. Excuse-moi... je vous ai vus si proches et j'en ai tiré des conclusions hâtives, pardon.

Stupide Akito ! pensa-t-il en esquissant un léger sourire et en soulevant les paupières. J'aime aussi quand tu deviens jaloux !

— J'espère que ton père va bien, poursuivit-il, en amorçant un mouvement pour s'éloigner de lui.

Néanmoins, Kahei resserra davantage son étreinte.

— Restons encore un peu comme ça, le supplia-t-il dans un souffle tiède.

Akito s'immobilisa, pencha la tête vers l’avant et se perdit dans la contemplation de ses chaussures dont les lacets étaient toujours défaits, puis il posa ses doigts sur l’avant-bras de Kahei.

— Mhm, accepta le lycéen, le cœur vibrant d’amour.

***

- Yamada Akito -

Je me demande à quel point Hikaru connaît Kahei... réfléchit-il tout en effaçant les inscriptions du professeur écrites sur le tableau noir de la salle de classe.

Ils sont amis d'enfance... ils doivent avoir beaucoup de souvenirs en communs, forcément.

À cette pensée, les doigts d'Akito se crispèrent sur la brosse qu'il tenait et cessa de nettoyer la surface opaque.

Je déteste ça.

Son regard restait rivé aux traces blanchâtres laissées par la craie.

La colère, surtout envers ses propres réactions, incurvèrent sa bouche en un pli amer.

Je suis vraiment ridicule ! Je le sais bien, n'empêche que... je déteste ça.

— Hé ! Yamada ! s'exclama un étudiant depuis le seuil de la pièce.

Akito tourna le visage dans sa direction et reconnu un autre élève de Sakamoto, mais d'un niveau supérieur au sien.

— Un mec t'attend au portail ! lança-t-il, visiblement pressé de partir, vu l'expression qu'il affichait.

— Mer... ci, dit-il en le regardant hocher brièvement la tête, pour déguerpir la seconde suivante.

Senpai ? C'est sûrement lui !

Aussitôt, sa bonne humeur revint au galop. Il se dépêcha de terminer ses corvées, saisit son sac à dos et quitta également la classe.

Je savais qu'il ne pourrait pas s'empêcher de venir me chercher !

Il prenait énormément sur lui afin de ne pas courir tel un dératé dans les méandres des couloirs du Lycée.

J'espère que ce n'est pas trop grave pour son père... je vais lui cuisiner un petit quelque chose de spécial afin de lui remonter le moral !

Lorsque, enfin, il traversa la moitié de la cour intérieure de Sakamoto, Akito positionna une main en visière sur son front, désireux de contrer les rayons du soleil couchant. Ces derniers l'empêchaient de bien distinguer les traits de la seule personne adossée au portail.

— Senpai ! s'écria Akito, un large sourire sur les lèvres.

Mais cette joyeuse mimique se fana rapidement au fur et à mesure que ses pas effaçaient la distance entre lui et la silhouette indubitablement masculine se détachant du halo orangé.

— S'lut, dit une voix sarcastique qu'il identifia facilement.

— Onisan... suffoqua Akito, effrayé.

Son cœur s'arrêta de battre un bref moment pour reprendre un rythme de pulsation affreusement lent. La peur emprisonna son sang dans le réseau glacé de ses veines.

Que fait-il ici ? Pourquoi... Pourquoi Shota est ici ?!

***

- Matsuda Kahei -

Ce fût son oncle qui l'accueillit à l'entrée de la clinique où avait été hospitalisé son père.

— Bonjour, Ojisan.

— Bonjour, Kahei, répondit sobrement Danzo.

Comme à son habitude, Matsuda Danzo portait un costume trois pièces strict à la coupe parfaite. Ses cheveux noirs étaient coiffés en arrière et pas une mèche n'osait sortir des rangs.

Bizarrement, en l'observant, l'étudiant songea à Akito à la tignasse échevelée et qui devait encore se trouver au lycée à cette heure de la journée.

— Comment va-t-il ? se renseigna Kahei, tout en marchant aux côtés du membre de sa famille.

— C'était une fausse alerte... mais il a ordre de se reposer, sinon, la prochaine fois, il risque réellement la crise cardiaque, expliqua son oncle, atone.

Je meurs d'envie de lui écraser mon poing dans la figure, mais je ne peux pas. Je ne pourrais jamais. D'une façon ou d'une autre, je suis obligé de plier quand je suis face à lui. Un jour... un jour...

Dès l'instant où Kahei posa ses doigts sur la clenche de la porte de la chambre de son père, Danzo le retint en plaçant les siens sur son avant-bras. Incompréhension et méfiance assombrirent son regard lorsqu'il releva la tête pour affronter celui de cet homme qu'il haïssait.

— S'il évoque le sujet de tes fiançailles... ne t'emporte pas.

Il se fout de moi ?!

— Es-tu en train de me demander d'accepter cette histoire de mariage arrangé alors que je suis foncièrement contre ? l'interrogea calmement Kahei, calme qu'il était loin de ressentir.

Danzo lui dédia un long regard dénué d'émotion.

— Exactement. Son état de santé demeure inquiétant et la moindre tension pourrait avoir des conséquences fâcheuses.

Une moue ironique déforma brièvement ses traits, puis, sans répondre, Kahei se libéra sèchement de l'emprise de son oncle sans que ce dernier n’insiste.

Il sait... il sait qu'il a gagné cette partie. C'est du chantage... rien de moins. Je le hais !

Après une profonde inspiration, une fois dans la chambre, le lycéen remarqua son père alité, offrant à son fils une image fragile à laquelle il n’était pas habitué.

C'est comme... s'il avait vieillit de dix ans en quelques mois.

Ils ne s'étaient pas revus depuis ce fameux jour où tous deux s'étaient mis d'accord à propos de son avenir au sein de l'entreprise. Sous le choc, Kahei eut un mouvement de recul, mais Danzo, derrière lui, planta ses doigts dans l'une de ses épaules puis s'inclina assez pour lui chuchoter à l'oreille :

— N'agis pas comme un gamin apeuré.

Ces paroles venimeuses furent suffisantes pour raviver sa colère, et, d'une légère secousse, Kahei se dégagea une nouvelle fois de son oncle. Il se composa rapidement une expression paisible, voire neutre, avant de s'approcher du lit où son père se reposait, les yeux clos.

Il semble si vieux et faible... mon Dieu !

— Otosan... l’appela-t-il afin de signaler sa présence.

Les paupières du président de Matsuda Entreprise frémirent pour finir par se soulever complètement. Deux prunelles très identiques aux siennes, quoique d'une teinte plus terne, le dévisagèrent durant plusieurs secondes.

— Kahei ! répondit l'homme allongé.

Ses cheveux, il y avait seulement quelques mois en arrière, arboraient fièrement une couleur aussi sombre que les siens mais se retrouvaient désormais rongés par des tempes grisonnantes. Ses traits étaient creusés, ridés, sillons de vieillesse s'étalant jusqu'au coin de ses yeux.

Est-ce mon père ? Est-ce vraiment lui ? se demanda-t-il, incrédule.

— J'ai appris seulement aujourd'hui que tu avais été hospitalisé... je suis désolé. Je ne suis pas un très bon fils.

La large main de Matsuda Hajime, entravée par une perfusion, s'agita lentement en signe de négation.

— Ne te reproche rien, j'ai autorisé Danzo à garder ce problème secret et qu’il ne t'inquiète pas avec ce genre de détail. Tu dois rester concentré sur tes études afin d’obtenir les meilleurs résultats. Un Matsuda ne peut se contenter de la deuxième place, termina l'homme âgé d'une cinquantaine d'années.

Kahei était né d’un deuxième mariage. La première épouse de son père avait manqué à son devoir, soit celui de donner un héritier mâle à la prestigieuse famille qu'était les Matsuda. Surtout qu’Hajime était l'aîné de quatre frères et donc celui à qui l'obligation d'offrir une descendance incombait.

Soudain, le Président le fixa avec une féroce intensité, de celle capable de vous sonder l’âme :

— Tout se passe bien ?

Kahei ouvrit la bouche puis, ses yeux rencontrèrent ceux de son oncle ; ce dernier s'était également avancé, mais de l'autre côté du lit du malade. Un pli ironique étira légèrement la commissure des lèvres de Danzo : il attendait impatiemment la réaction de son neveu. Le lycéen détacha difficilement son regard du sien pour le nouer à celui de son géniteur.

— Tout se passe parfaitement bien, je suis en tête du classement, l'informa-t-il, le plus neutre possible.

Hajime opina faiblement, manifestement satisfait.

— Danzo, j'aimerai que tu lui parles de sa future fiancée, fit son père sans tourner le visage en direction de son cadet.

Nous y voilà ! Ces stupides fiançailles, pensa Kahei en serrant les poings. Que dois-je faire ?

La grimace méchamment moqueuse de son oncle s'accentua, comme s'il connaissait la teneur de son dilemme intérieur.

— Je l'ai fait. Kahei est ravi, n'est-ce pas, Kahei ? susurra Danzo.

Son neveu le fusilla d'un regard noir de colère.

Enfoiré !

— Bien... très bien, lâcha son père. Maintenant, laissez-moi me reposer, ce traitement m’assomme.

***

— Je ne me fiancerai pas.

Pour toute réponse, Danzo leva doucement sa tasse de café, la porta à ses lèvres sur lesquelles se dessina une légère mimique railleuse.

— Je crains que si, rétorqua-t-il simplement, avant d'avaler une gorgée du liquide amer.

C'est ce qu'on va voir ! Pourriture !

Kahei serra les poings tout en scrutant, de la fureur dans les yeux, le membre de sa famille tranquillement assis face à lui, dans cet établissement près de la clinique.

— La société affronte une grave crise, et, pour éviter de licencier un grand nombre d'employés subvenant aux besoins de leurs foyers... il nous faut un apport partiel effectif. Et cet apport, H.B.O.F Industrie est prêt à nous le faire à une seule condition : que tu épouses la fille de leur PDG. Alors, mon cher neveu, à combien estimes-tu ta liberté d'aimer ? Elle vaut davantage que des milliers de personnes pour qui cet emploi est vital ?

Le regard de Kahei s’élargit tandis que Danzo continuait de siroter paisiblement sa boisson chaude, une jambe élégamment croisée sur l'autre.

— Ce chantage ! Tu es vraiment... ! cracha l'étudiant entre ses dents.

— Je suis quoi ?

La voix de son oncle claqua dans l’air tel un fouet implacable.

— Nous sommes des Matsuda. Nous sommes à un niveau largement au-dessus de la population moyenne. « Noblesse oblige », connais-tu cette expression ? Il va sans dire que nos privilèges ont un coût. Oui, notre statut possède un prix élevé ! De plus, l’honneur de notre famille dépend du respect envers nos devoirs filiaux. Ce mariage avec la fille du président est le tien, tu pourras toujours faire comme ton père, divorcer ultérieurement, poursuivit cruellement Danzo.

Kahei bondit de sa chaise puis tapa violemment du poing sur la table. Un éclat meurtrier faisait luire ses prunelles acier :

— Je refuse ! Ma vie ne sera pas un moyen pour récupérer des fonds ! Trouvez autre chose ! J’ai déjà promis de reprendre le flambeau, n’est-ce pas suffisant ?

Les deux se défièrent longuement du regard, et, après quelques secondes de cet intense échange visuel, la mimique de son oncle se durcit imperceptiblement.

— Cela n’a rien à voir, et tu le sais. De toute façon, il n'y a aucune raison que tu ne t'y plies pas, comme nous l'avons tous fais avant toi. À moins que...

Un sourire féroce, indubitablement mauvais, transforma la bouche de Matsuda Danzo en une fine ligne totalement dépourvue d'affection.

Akito !

— C'est ton « colocataire » ? Est-ce lui la raison qui t'empêche de respecter tes obligations de fils ? Tu pensais sérieusement pouvoir vivre cette amourette en toute quiétude ? Es-tu à ce point naïf ? Comme c’est ridicule !

D'un mouvement souple et grâcieux, comparable à celui d'un serpent, son oncle se releva, enfonça nonchalamment les mains dans ses poches pour se rapprocher de son neveu.

— Il n'est qu'un infime grain de poussière que je peux écraser du doigt quand bon me semble. Ose te mettre en travers de mon chemin, ou celui de notre entreprise, et il finira, au mieux, dans un caniveau... suis-je clair ? murmura Danzo, d’un ton lourd de menaces.

Kahei s'inclina vers lui, pour également lui chuchoter sa réponse d'un calme glacial, tout aussi effrayant :

— Touche un seul de ses cheveux et je peux t'assurer que tu ne t'en sortiras pas indemne.

Cette phrase effaça sur-le-champ la grimace dangereuse qu’arborait son oncle.

— Tu es désespérément jeune, Kahei, et dans ce genre de jeu, cela équivaut à perdre.

Sans le quitter des yeux, et en guise d’adieu méprisant, l'étudiant sortit son portefeuille de la poche arrière de son pantalon, en extrait un billet pour le lâcher sur la table où ils avaient pris leur consommation.

— Nous verrons bien, dit-il simplement avant de prendre le chemin de la sortie, sous le regard d'aigle de Danzo.

***

— Je suis rentré ! lança Kahei, pour ensuite retirer ses chaussures.

Il enleva également sa veste, tout en notant mentalement l'absence de réponse de la part d'Akito.

— Akito ? insista-t-il, en jetant un regard circulaire.

Où est-il ? Il s'est endormi ? J'ai vraiment besoin de me recharger, là !

Il traversa le salon en éprouvant un désagréable sentiment : ce dernier lui nouait des organes dans le ventre, organes n'étant pas censés éprouver ce genre de sensation. Il se sentit oppressé, comme si un poids invisible lui écrasait la poitrine.

— Akito ! Ce n'est pas vraiment le moment de bouder, tu sais ! déclara-t-il en ouvrant la porte de la chambre qu’occupait normalement celui-ci.

Il y régnait un désordre étrange. Etrange dans le sens où beaucoup de choses n'étaient pas rangées, certes, elles traînaient même sur le lit défait, sur le bureau aussi, mais ce n'était pas les affaires de son amoureux et amant. Le mauvais pressentiment se mua en quelque chose de plus terrible, une angoisse saisissante, brutale, lui étranglant la gorge avec une force inouïe. Le cœur battant à une vitesse folle, il sortit son téléphone portable et l'appela immédiatement. Lorsque la voix impersonnelle de la messagerie lui expliqua que son correspondant n'était pas joignable, Kahei coupa net pour aussitôt réessayer. Il recommença jusqu’à cinq fois l'opération tout en jetant des coups d’œil désespérés à sa montre.

Où est-il ? Il a eu un accident ?

Matsuda se laissa choir sur le rebord du lit, passa plusieurs fois des doigts tremblants dans l'épaisseur de ses cheveux puis son organe vital oublia une pulsation :

Son frère ? Non ! C’est impossible ! Le seul jour où je ne le raccompagne pas... c'est impossible !

Sur cette terrible présomption, il activa l'application GPS qu'il avait tenu à installer sur le téléphone d'Akito. Le lycéen cru mourir d'anxiété durant le démarrage de celle-ci. Un point vert fluo et lumineux clignota sur la carte de la ville ; un point situé à un endroit n’ayant rien à voir avec l'ancien logement de Yamada, du moins, celui dans lequel il s’était mainte fois rendu.

Est-ce là qu'il habitait avec sa famille ? Pourquoi y est-il retourné ?

Sans pousser la réflexion plus loin, Kahei se leva pour se précipiter vers l'entrée.

Je vais le chercher ! Je vais le chercher et le ramener ! Pourvu qu'il ne lui soit rien arrivé, je vous en prie !

Chapitre VII – La larme de la méduse

- Matsuda Kahei -

Faute de bus, il dû se rabattre sur un taxi qui l'emmena à l'adresse indiquée par l'application de son téléphone. Après avoir réglé sa note, Kahei sortit du véhicule sans même prêter attention à son départ. Son regard se posa, encore une fois, sur l'écran où le point lumineux signalait Akito, toujours par intermittence, lui assurant qu'il était au bon endroit. Il leva les yeux pour contempler la façade de la petite demeure dans laquelle se trouvait certainement son amoureux.

C'était un quartier populaire dont les locataires avaient souvent deux, voire trois emplois afin de pouvoir survivre. Cette pensée lui déclencha un violent spasme à l'estomac.

Akito...

— Tiens, tiens... mais qui avons-nous là ? ricana une voix masculine, avant d'exhaler une volute de fumée bleutée.

Matsuda le reconnut instantanément : le pseudo frère de Yamada, tranquillement assis sur le muret séparant une partie du jardin de la rue. Vêtu d'un T-shirt noir sur un pantacourt en jean de style baggy, il tapotait régulièrement le talon de ses baskets contre la paroi en pierre, effritant un peu de crépi à chaque coup.

L'espèce de sale petite merde !

— Où est Akito ? l'attaqua-t-il, sans perdre une seconde.

L'autre se contenta d'esquisser une sorte de rictus amusé pour de nouveau tirer sur sa cigarette, dont le bout rougeoyait dans la pénombre ambiante.

Kahei serra les poings tout en avançant d'un pas dans sa direction.

Bordel ! Dis-le-moi ou je te refais le portrait !

— Hé ? Tu penses sérieusement être en position d'exiger quoi que ce soit ? Ici, c'pas votre royaume, votre altesse richissime ! se moqua son interlocuteur pour ensuite descendre de son perchoir d'un léger bond.

— Shota ! cria une voix qu'il identifia sur-le-champ.

Son cœur se mit à battre plus fort dans son torse et ses yeux se mirent à chercher frénétiquement la position d’Akito. Il l'aperçut rapidement, sur le seuil, le visage contracté en une expression où se mélangeait crainte et colère.

Le dénommé Shota jeta un coup d’œil à son frère, pour revenir promptement à Kahei :

— Il est ici de son plein grès, alors inutile de t'emballer, l'étalon ! persifla-t-il.

Jamais Kahei n’eut regard plus assassin que celui qu'il décocha au jeune adulte, qui, en réponse, lui retourna une œillade torve.

Il écrasa ensuite le mégot de la pointe de sa chaussure, avec une certaine application, comme si son interlocuteur devait y voir un message caché et ce fut le cas.

Sale petite enflure... un jour, j'aurai ta peau !

Shota rejoignit Akito d’un pas nonchalant et une fois à son niveau, inclina la tête afin de lui murmurer des paroles que Kahei ne put saisir, faute de ne pas être assez proche d'eux. La réaction de Yamada ne se fit pas attendre ; à son tour, il serra brutalement les doigts en deux poings, furibond :

— Je le sais, ça ! Je le sais très bien ! Laisse-nous ! hurla-t-il, hors de lui.

À cet éclat colérique, les muscles de Kahei se bandèrent, prêts à cogner le détestable individu comme il en mourrait d'envie.

Shota émit un bref ricanement puis disparut à l'intérieur de la maison, dont le couloir allumé éclaira la silhouette d'Akito telle une simple ombre.

Ils restèrent un long moment silencieux, essayant de se scruter l'un l'autre malgré cette étrange éclat luttant contre la noirceur de la nuit.

— Senpai, l’appela tristement Yamada.

Kahei se figea, il n'arrivait plus à bouger ses membres subitement paralysés.

— Pourquoi ? chuchota-t-il d’une voix éteinte. Pourquoi es-tu parti ?! répéta-t-il, d'un ton plus rude.

Je ne comprends pas ! Je ne comprends pas pourquoi tu es retourné dans ton horrible famille !

Akito, avec beaucoup de lenteur, se décida enfin à réduire l'espace les séparant, cette infime distance engloutit par les ténèbres. Pendant qu'il avançait, le cœur de Kahei ralentit bizarrement et l'angoisse lui obstruant l’œsophage l'empêcha de déglutir normalement.

Pourquoi m'a-t-il laissé seul ? Pourquoi m'abandonne-t-il pour ce type... ce monstre qui le frappe ?

Finalement, le lampadaire grésillant non loin de lui réussit à lui dévoiler le visage d'Akito, ce visage qu'il s'était mis à aimer si fort que l'idée de ne plus pouvoir le contempler lui broyait l'âme.

Dieu merci ! Il n'a pas de traces de coups ! soupira-t-il de soulagement.

Oui, mais il en a peut-être ailleurs... lui susurra aussitôt une petite voix cruelle dans son esprit.

Akito ne s'arrêta qu'une fois arrivé près de lui. Là, un puissant flot d'émotions se déversa dans tous les atomes de son être et il l'enlaça instinctivement. Son amoureux le laissa faire sans le repousser, comme si lui aussi avait grandement besoin de sa chaleur.

— Kahei, prononça-t-il d'une voix à peine audible, la joue près de son cœur.

— Tu rentres avec moi, le coupa ce dernier d’un ton brusque.

Lorsqu'il sentit les épaules de son amant secouées par de curieuses convulsions, ses yeux s'agrandirent sans qu'il n’ose constater visuellement les sanglots du jeune homme.

— Je ne peux pas ! gémit Akito. Je ne peux pas ! s'écria-t-il ensuite.

Il pleure ? Il pleure vraiment... ses larmes... Mon Dieu !

— Ne me laisse pas seul, Akito ! bredouilla Kahei d'une voix blanche. Tu ne peux pas me laisser seul, pas maintenant... jamais.

Je t'aime trop ! Tu ne peux pas me rejeter !

— Ma... ma mère est enceinte... ça ne se passe pas très bien, j'ai peur qu'il lui fasse du mal. Son père est parti, c'est déjà ça... mais... mais...

Non !

— Nous trouverons une solution pour ta mère, je veux juste que tu rentres à la maison avec moi, d'accord ? Je te promets que je vais m’occuper de régler cette situation. Tout ce que tu as à faire, c'est de revenir.

Akito parvint à s'écarter de lui car Kahei était trop déboussolé pour songer à le retenir. Le lycéen secoua doucement la tête en signe de négation, puis essuya l'eau ruisselante de ses yeux d'un revers de la main.

— Si je respecte ma promesse, il lui fichera la paix. Je suis obligé de vivre avec eux. Senpai, je crois que nous devrions... devrions...

Visiblement, Akito n'arrivait plus à s'exprimer correctement tant la détresse lui barrait la gorge.

Kahei baissa enfin son regard sur lui :

— Es-tu en train de rompre avec moi, Akito ? demanda-t-il, étrangement calme.

Non !

Ce dernier cilla devant les prunelles acier qui semblaient percer jusqu'à son âme.

— Ça y ressemble...

Je refuse !

— En quoi notre relation est gênante pour aider ta mère ?

Ne m'abandonne pas !

Akito pencha de nouveau la tête, comme s'il contemplait ses chaussures.

— Elle est gênante... pour moi.

Menteur !

— Tu mens... Bordel, Akito ! Tu mens vraiment trop mal ! finit-il par hurler.

C'est douloureux... partout.

Le jeune étudiant s'agrippa à sa veste ouverte, griffant les pans au niveau de son torse, le visage incliné vers le bas pour crier à son tour :

— Respecte ma décision, Kahei !

Ses pleurs devinrent de plus en plus violents et il ne chercha même plus à les cacher. Le corps tremblant, Matsuda le regarda à peine une seconde, avant de tenter de le reprendre dans ses bras ; mais Akito se débattit férocement.

— Lâche-moi ! s’époumona-t-il. Lâche-moi !

Je ne peux pas ! La douleur... Akito !

Yamada finit par remporter la lutte et se précipita vers l'entrée de sa maison, non sans lâcher, d'une voix déchirée, juste avant d’en franchir le seuil :

— Ne cherche plus à me voir !

Akito ! Ne me laisse pas seul... je t'en prie ! Akito !

Kahei fixa longtemps la porte close, même après que son amoureux ait disparu à l'intérieur de la petite habitation, puis il poussa un terrible cri qui ressembla à s'y méprendre au prénom du lycéen.

***

Matsuda n'alluma pas la lumière lorsqu'il entra chez lui. Tel un robot, il se débarrassa de ses chaussures sans même les délacer. Ses cheveux tombaient en bataille sur son front, cachant ses yeux rougis. D'une démarche bancale, il traversa la pièce principale : un simple spectateur aurait pu imputer ce manque d’équilibre à un abus d’alcool, mais il n'en était rien. Mû par une sorte d'instinct, ses pas le guidèrent jusqu'à la chambre d'Akito. Dès qu'il se retrouva sur le seuil, il s'arrêta subitement d'avancer, posa une main fébrile sur l'encadrement de la porte, puis, comme si le poids de sa peine était trop lourd à supporter, il se laissa lentement choir vers le sol. Chaque millimètre le rapprochant du plancher agrandissait proportionnellement l'eau remplissant ses yeux. Finalement, Kahei laissa libre cours à sa détresse, ses doigts lâchèrent le bois pour venir sur son visage trempé de larmes.

Je ne peux pas ! Je ne peux pas te faire une telle promesse... ne comprends-tu pas ?

« Ne cherche plus à me voir !»

… Une telle demande me condamne à quelque chose de pire que l'enfer... Akito !

***

- Yamada Akito -

Aussitôt l'entrée verrouillée, le lycéen s'y adossa contre, les joues baignées de pleurs. Il ne parvenait plus à voir clairement à cause de la présence de cette eau salée et amère lui brouillant la vue. De forts sanglots remontèrent le long de sa gorge pour s'échapper d'entre ses lèvres.

Il doit me détester ! Il... il...

Soudain, Akito frappa le pan de bois derrière lui de ses deux poings, mais la douleur ressentit ne fut rien comparée à celle empoisonnant son cœur. Elle se répandait, acide, dans le reste de son être.

Il doit me détester... c'est sûr !

— Akito ? l'appela sa mère, atterrée par sa tristesse. Que se passe-t-il, chéri ?

— Cinderella a rompu avec le prince charmant, répondit ironiquement Shota.

Même à travers le rideau de larmes, Akito parvint à lui jeter un regard noir. N’arrivant plus à tolérer la présence de Shota, il se précipita dans les escaliers pour aller s'enfermer dans sa chambre.

— Aoki Shota ! Je te hais ! Je te hais ! Je te hais ! hurla-t-il face à la porte.

Un coup fit vrombir cette dernière puis une voix, tout aussi pleine de colère et de fureur que la sienne, retentit depuis l'autre côté :

— Je te hais aussi, Yamada Akito ! Je te déteste plus que tout au monde ! Je hais ce type également !

— Les garçons... mais que vous arrive-t-il ? demanda la maman d'Akito, d'un ton ténu, épouvanté.

— Ah ! Faudrait poser la question à ce petit pervers ! ragea Shota, avant de redonner un violent coup de pied dans le fragile pan de bois.

— Shota-kun ! s'exclama-t-elle, horrifiée.

Akito recula de plusieurs pas, le cœur battant la chamade, aux aguets, à tenter de deviner si son frère aller entrer de force et, quand finalement il fut certain qu'il n'en ferait rien, s'allongea sur son lit, se recroquevillant sur lui-même.

Je n'ai même plus mon téléphone. J'aurai pu entendre sa voix, même ça... je ne l'ai plus.

***

— Akito ? Tu ne prends pas de petit déjeuner ?

— Non. Je n'ai pas très faim, expliqua-t-il dans un murmure, en se dirigeant vers la porte principale afin de mettre ses chaussures.

Sa mère, s'approcha de lui et posa une main sur son ventre arrondit, la mine anxieuse.

— Ton frère et toi, hier soir, vous vous disputiez avec quelqu'un, devant la maison, n'est-ce pas ? C'est ce qui a déclenché votre bagarre ?

Un pli douloureux déforma brièvement ses lèvres, juste avant qu'il ne s’accroupisse afin de nouer ses lacets.

— Non, ce n'était rien, vraiment. Un... un ami du lycée, mais tout est arrangé.

Lorsqu'il se releva et se tourna vers sa mère, il s'était composé un visage vaguement paisible :

— J'y vais ! Ne t'inquiète pas, c'est mauvais pour le bébé.

Crois-moi ! Crois-moi ! Ne me parle plus de ça ! Je veux effacer cet air soucieux sur ta figure, Okasan !

Sa mère sourit enfin et il essaya de toutes ses forces de le lui rendre.

— Tu n'attends pas ton frère ? s'enquit-elle, encore.

Le lycéen se statufia.

— Je n'ai pas besoin qu'il m’accompagne… et puis, je vais être en retard.

Au moment même où il s'apprêtait à franchir le seuil, Chizu l'interpella :

— Tout devrait bien aller, maintenant, Akito... il... il ne reviendra pas.

Tu te trompes, Okasan... tout ne va pas bien aller. Il est toujours là.

— Oui, tout va bien aller... à ce soir.

***

- Matsuda Kahei -

— Matsuda ? Matsuda ! Enfin, voyons, Kahei ! Vas-tu sortir de ce lit ?! s'énerva Mori.

Pour toute réponse, l'étudiant se tourna dans le sens opposé, s'enroulant dans le drap, celui-là même qui avait abrité le corps d'Akito.

Son odeur, songea-t-il en inspirant longuement le tissu. Il y a encore son odeur. Il a pris tellement de place dans ma vie que j'en suis réduis à dormir dans son lit car son odeur me manque. Il me manque. Pathétique. Je suis pathétique.

— Nous allons être en retard, alors dépêche-toi !

— Je n'y vais pas... et puis, d'abord, que fais-tu chez moi ? marmonna-t-il, hargneux.

— Parce que tu n'as répondu à aucun de mes appels depuis hier ! J'étais inquiet ! lui reprocha Hikaru avant de prendre une pause de quelques secondes et poursuivre : Où est Yamada-kun ? Je ne l'ai pas vu.

Matsuda rejeta vivement le drap pour se lever ; il portait encore les vêtements de la veille.

— Il n'habite plus ici, dit simplement Kahei d'une voix neutre en se dirigeant vers la salle de bain.

Il percevait bien le regard de Mori sur lui et ne voulait surtout pas affronter sa pitié ou sa compassion.

— Je vais prendre une douche, annonça-t-il d'un ton égal.

Dès qu'il pénétra dans la pièce, il verrouilla la porte. Kahei se tint un long moment immobile devant, les doigts encore sur la poignée.

Je me demande s'il a réussi à dormir. Si son frère ne lui a pas fait de mal...

À cette pensée, sa main se crispa.

Je l'aime vraiment, cet imbécile !

Matsuda s'accroupit doucement et se cacha le visage dans ses paumes.

Idiot ! Je t'aurai protégé !

***

- Yamada Akito -

Il faut juste que je l'évite ! Je devrais y arriver... après tout, nous ne sommes pas dans la même classe, non ?

Il en était là à ses réflexions, juste avant de passer le portail du Lycée Sakamoto... mais dès qu'il posa un pied dans la cour intérieure, des doigts le saisirent brutalement pour l'attirer vers la droite, derrière des haies.

— Qu'est-ce que... hé ?!

Sans pouvoir identifier immédiatement son agresseur, Akito fut plaqué contre le mur. Il se retrouvait désormais coincé entre ce dernier et le type lui enserrant les bras dans l'étau de ses mains...

— Senpai ! souffla-t-il, stupéfait.

Matsuda l’inspectait fixement de ses prunelles acier.

— Pourquoi ne réponds-tu pas à mes appels ? l'assaillit Kahei sans le lâcher.

Akito détourna le regard.

— Je n’ai plus mon téléphone... Shota... il...

— Je vois.

Il le libéra enfin.

— Je vais t'en acheter un autre.

— Tu n'as pas besoin de faire ça pour moi, Senpai, grommela-t-il.

Rien que d'être près de Kahei et de lui parler... j'ai le cœur qui va exploser ! Je suis stupidement heureux... tellement heureux que j'ai envie de pleurer. Merde. Cela ne fait même pas une journée que j'ai rompu avec lui... je ne vais pas y arriver !

— Je le fais surtout pour moi, rétorqua Kahei sans le quitter des yeux.

Même s'il ne le regardait pas ouvertement, Akito avait parfaitement conscience que son Senpai le dévisageait attentivement. Soudain, les longs doigts de Kahei se posèrent sur les boutons de la veste de son uniforme afin de la défaire et son cœur cessa aussitôt de battre.

— Matsuda-senpai ! Que fais-tu ! s'écria-t-il en  le repoussant.

Kahei inclina subitement la tête et l'embrassa si brutalement que leurs dents s’entrechoquèrent.

Ah ! La bouche de Kahei... il suffit d'un baiser et mon corps devient brûlant.

Mais il n'approfondit pas leur échange, se contentant de détacher lentement les lèvres des siennes.

— Tu es trop bruyant ! fit Kahei d'un ton rauque.

Hein ?

— Je voulais juste vérifier que tu allais bien, continua-t-il. Pas te faire des choses perverses.

— Oh. Il... il ne m'a pas... enfin, je vais bien. Tu peux arrêter de t'inquiéter.

Akito sursauta lorsque le poing de Kahei s'abattit contre le mur, non loin de son visage. Ses traits reflétaient une telle fureur, que, l'espace d'une seconde, des frissons remontèrent le long de sa colonne vertébrale.

— Comment oses-tu me dire de ne pas m'inquiéter pour toi ?! Bien sûr que je suis fou d'angoisse ! Tu es retourné dans un endroit où on te maltraite ! Prends-tu mes sentiments tellement à la légère ? Je suis impuissant... que suis-je pour toi, étant donné avec quelle facilité tu m'éjectes de ta vie ?! J'enrage ! Je suis frustré ! Depuis hier j'éprouve une douleur que je ne parviens pas à combattre !

Mon Dieu... il... il m'aime encore. Que dois-je faire ? Que dois-je faire ! Shota a été très clair... il se comportera correctement avec ma mère si je ne suis plus avec Kahei... Je ne sais pas... je ne sais pas ce que je dois faire !

Il repoussa violemment Kahei du plat des mains sur son torse, les yeux brouillés de larmes :

— Je ne veux plus te voir ! Compris ? s’égosilla Akito avant de foncer vers le bâtiment central du lycée.

— Akito ! le héla Kahei, derrière lui, sans néanmoins chercher à le retenir physiquement.

***

Le reste de la semaine se déroula dans un étrange jeu du chat et de la souris. Akito tentait par tous les moyens d'éviter Kahei tandis que celui-ci essayait de le voir à chaque moment clef de la journée.

Le soir, il l'attendait patiemment au portail, comme il en avait pris l'habitude. Akito passait alors par le stade, alternant avec une sortie plus ou moins secrète offerte par le grillage, derrière l’établissement scolaire.

Aujourd'hui, c'était vendredi et à la sonnerie annonçant la fin du cours, il rangea ses affaires, la mort dans l'âme.

Quand deux élèves passèrent près de lui pour regagner la sortie, une bribe de leur conversation lui parvint :

— Durant l’heure de sport, nous allons nous entraîner avec des troisièmes années... j'ai trop hâte !

— Oh ! C'est en vue du challenge contre Sato ?

— Oui ! Nous allons vraiment nous améliorer, c'est sûr !

Akito porta une main à sa poitrine, là où s'emballait son cœur.

Je ne dois pas paniquer... c'est sûrement une autre classe que celle de Kahei. C'est forcément une autre classe.

Mais ce fut avec les jambes aussi solides que du coton que le jeune étudiant se rendit aux vestiaires. Lorsqu'il pénétra dans la pièce déjà bondée d'élèves masculins, chahutant, discutant ou riant, Yamada s'entêta à ne fixer que ses chaussures jusqu'à ce qu'il atteigne le niveau de son casier.

Si je ne regarde personne... je ne verrais pas s'il est là. Si je ne le vois pas... je vais arriver à garder mon calme.

— Akito ? murmura une voix dans son dos, une voix qu'il reconnut trop facilement.

Les doigts sur la porte de son casier, il se hérissa en mode chaton furieux.

J'ai pas de bol... je n’ai vraiment pas de bol !

— Sen... Senpai, marmonna-t-il sans l'affronter directement. Bonjour...

Quand il sortit ses vêtements pour l’éducation physique, Akito se figea tout en les contemplant.

Je dois me déshabiller avec Kahei juste derrière moi et qui m'observe ? C'est une blague ?

Il pivota ensuite avec l'élégance d'un robot afin de lui faire face... et rougit aussitôt en le découvrant presque nu, seulement habillé d'un bas de survêtement.

Ce n'est pas possible ! Je réagis comme une fille... je veux mourir !

Matsuda, lui, le considérait sans que rien ne transparaisse sur son visage ; pas l'ombre d'un émoi ne troublait ses traits d'une perfection bouleversante.

— Tu... tu pourrais finir de te vêtir ? Et ailleurs, de préférence ? s'emporta Akito en tendant un index irrité dans sa direction.

Tout en nonchalance, Kahei enfila lentement son T-shirt, démontrant ainsi une grâce sensuelle à couper le souffle. Akito se retint de justesse de ne pas le bader carrément, les yeux débordant d'amour.

— Cela ne me gêne pas le moins du monde que tu me regardes, commença Matsuda avant de s'asseoir sur le banc près de lui, tandis que le lycéen restait collé à son casier, l’œil exorbité et les pulsations cardiaques battant des records de vitesse. Quant à moi, j'ai l'impression que cela fait une éternité que je ne t'ai pas vu nu... j'ai très envie de mater ton adorable corps.

— Qu-quoi ?! couina Akito.

Il ne vient pas de me dire qu'il voulait me voir me dévêtir... devant d'autres élèves... merde !

Sur cette pensée, il examina les autres garçons autour d'eux afin de vérifier s'ils avaient entendus ses propos. Kahei, lui, laçait ses baskets comme si de rien n'était.

De quoi ai-je peur ? Je ne risque rien avec tous ces gars autour de nous !

Fort de cette conviction, il retira prestement sa chemise puis la plia avant de l'échanger contre un T-shirt réglementaire. Son regard rencontra celui très intéressé de Kahei et il oublia de respirer. Il avait le sentiment que les prunelles d'acier réussissaient à caresser chaque parcelle de peau.

Matsuda tourna légèrement la tête de côté, un poing serré contre ses lèvres et murmura, curieusement sérieux :

— Je commence à être excité.

— Que... hein ?! Pervers ! Démon du sexe ! s'énerva le lycéen, de plus en plus rouge.

Un léger sourire étira la bouche de son Senpai qui le regarda à nouveau, une mimique plus affectueuse sur le visage. Il se releva pour s'approcher de lui, ouvrit la porte du second casier jouxtant celui d’Akito : ainsi coincés entre deux volets de métal, à l'abri des regards indiscrets des autres élèves, ils se dévorèrent mutuellement des yeux pendant plusieurs secondes.

Il... j'ai tellement envie qu'il me serre dans ses bras que ça me fait mal.

— J'ai également envie de te toucher, lâcha Kahei d'une voix à peine audible, comme s’il avait lu dans ses pensées.

Akito ouvrit bien la bouche, mais fût bien incapable d'émettre le moindre son.

— J'ai aussi envie que tu me touches, poursuivit-il sur le même ton, dangereusement proche. Je ne pense pas que je vais arriver à le supporter...

Les paupières de Matsuda se plissèrent, un rien félin :

— Tu penses parvenir à dormir paisiblement sans m’avoir tout contre toi, chaton ? termina-t-il d'une intonation encore plus basse.

J'ai... je crois que je... je ne vais pas y arriver.

— Tu veux que je t'embrasse, Akito ? Demande-le moi et je m'exécute, ici même, au milieu de tous ces étudiants. Alors ?

J'en ai envie ! J'en meurs d'envie !

— Je... commença-t-il dans un murmure, totalement hypnotisé par le regard de Kahei qui le fixait en retour.

Non ! Non ! Je dois penser à ma mère !

Akito baissa les yeux, honteux de désirer aussi fort le contact de sa bouche. Percevant son hésitation, Matsuda réduisit à presque rien la distance entre leurs lèvres respectives, à un tel point que son souffle tiède vint se mélanger au sien.

— Eh bien ? insista Kahei, prédateur.

— Je ne veux pas ! répondit Akito avec précipitation.

— Menteur, rétorqua-t-il presque gentiment avant de se redresser et s'éloigner silencieusement.

Le jeune lycéen demeura un long moment figé, troublé, les yeux dans le vague, sans réellement s’intéresser à quelque chose de précis.

Il me tue ! Un peu plus, à chaque fois, il me rend avide et désireux... j'aimerai tant tout posséder de lui.

***

- Matsuda Kahei -

— Tu as l'air de meilleure humeur, remarqua Mori, après l'avoir rejoint sur le stade.

Les deux amis commencèrent leur échauffement sous la direction de leur professeur.

Kahei sourit.

J'ai pris ma dose d'Akito... enfin, minuscule la dose, mais suffisante pour me recharger.

— Mhm, fit-il seulement en guise de réponse.

— Tiens, là-bas, n'est-ce pas Yamada avec... comment s'appelle-t-elle déjà ? Fujita ?

— Qu'est-ce qu'elle fout encore accrochée à lui ?! gronda Kahei, irrité.

Hikaru se tourna vers lui et le découvrit auréolé d'une aura ténébreuse.

— Ils... ils sont dans la même classe, alors c'est un peu logique, tenta-t-il de temporiser, gêné par sa gaffe.

Ça m'énerve...

Ah ! Ça m'énerve, ça m'énerve !

— Les troisièmes années de la A-32... Veuillez choisir un élève de seconde année à coacher et présentez-vous auprès de mademoiselle Kokiko afin d'inscrire votre duo sportif ! s'égosilla le professeur dans son mégaphone.

— Je suppose que tu vas choisir... débuta Mori pour réaliser que Kahei avait déjà disparu.

Cinq minutes plus tard, Matsuda tenait Akito par le col, devant le bureau improvisé de la dénommé mademoiselle Kokiko.

— Matsuda Kahei et Yamada Akito annonça-t-il sobrement, sans se préoccuper des gesticulations colériques de Yamada tentant de lui échapper.

— Je refuse ! Je refuse ! s'écria ce dernier.

La professeure hésita :

— Ce seconde année n'a pas l'air d'accord...

Pour toute réaction, Matsuda planta son regard le plus effrayant dans celui de la jeune femme :

— Il est d'accord ! Il est d'accord ! marmonna-t-elle tout en inscrivant leurs deux noms sur la liste.

— Sensei ! C'est de la non-assistance à personne en danger ! beugla Akito alors que Kahei le traînait déjà vers le stade.

— Courage, cher étudiant ! lui répondit Kokiko.

Tout juste si elle n'agitait pas un petit mouchoir à son intention en le regardant se faire emmener de force.

***

- Yamada Akito -

Je suis foutu... Dieu seul sait ce qu'il va me faire... sûrement des trucs pervers... rumina-t-il en abandonnant la lutte tandis que Kahei continuait à le tirer par le T-shirt.

Une fois satisfait de la distance entre leur duo et les autres groupes, il stoppa brutalement :

— Redresse-toi !

Revoilà le démon despotique ! maugréa intérieurement le lycéen tout en lui jetant un regard noir.

Matsuda ignora sa mauvaise humeur avec superbe.

— Nous allons procéder à quelques étirements, poursuivit-il, en esquissant un large sourire comme si cette idée le ravissait.

Je le savais ! Je le savais ! s'exclama-t-il mentalement tout en se hérissant.

— Je ne crois pas que... commença Akito avec le faible espoir de le dissuader de jouer avec son corps.

Kahei lui lança une œillade réfrigérante en signe de représailles.

— Je suis ton coach et ton Senpai, lui rappela-t-il fermement.

Akito tourna doucement le visage sur le côté, se moquant de lui-même :

Je suis foutu... vraiment foutu !

— Incline-toi jusqu'à toucher tes orteils, la tête rentrée dans tes épaules...

Il s'exécuta de mauvaise grâce et aussitôt les muscles de ses cuisses l'élancèrent, ainsi que le bas de ses reins. Mais lorsqu'il perçut les hanches de Kahei venir contre son postérieur, il se dressa d'un bond pour s'éloigner de lui d'au moins un mètre. Il cracha littéralement, un index tremblant pointé dans la direction de Matsuda, pendant que ce dernier restait impassible.

— Tu veux en profiter pour me peloter, sale obsédé ! C'est non ! Non ! Et NON !

— Tu es le seul à avoir eu ce genre d'idées.

— Menteur ! Menteur ! cria Akito, le teint rouge de colère, alors que de la fumée lui sortait presque des oreilles.

Kahei, les traits inexpressifs, leva la main droite en l'air comme s'il promettait de dire la vérité :

— Juré ! Tu es celui qui voit du sexe durant cet entraînement, dit-il calmement.

Prends-moi pour un débile ! Pervers ! Je suis sûr que j'ai raison !

Une moue narquoise étira les lèvres d’Akito, puis il croisa les bras sur son torse :

— Oh, vraiment ? Très bien, si jamais tu me touches de manière perverse durant notre échauffement tu as un gage... qu'en dis-tu ?

Son Senpai sembla considérer sérieusement la proposition, le regard levé vers le ciel.

— Mhm... un gage ? D'accord, accepta-t-il en souriant et en plantant ses yeux dans les siens. Mais si jamais c'est toi qui a des pensées impures, tu devras également en payer le prix.

Le lycéen se figea, en panique.

C'est un piège... pour qu’il accepte et propose ça également, c’est qu’il y a forcément une entourloupe quelque part !

— Très bien j'accepte.

Depuis quand ma bouche répond de son propre chef ? C'est quoi ce bordel ?!

La mimique joyeuse de Kahei s'élargit et il y vit immédiatement un signe de mauvais augure.

— Reprends la position, l'invita-t-il en faisant un mouvement de la main afin de l'inciter à revenir vers lui.

Là encore, Akito obtempéra, affreusement nerveux. Matsuda reprit la même place, une main posée sur le bas de son dos courbé, l'enveloppant légèrement du sien, bien plus imposant. Puis Kahei installa ses autres doigts sur la base de sa nuque.

En réaction, chaque centimètre de peau du lycéen se teinta de la couleur de la tomate mûre, le corps tendu à l'extrême.

Cette... cette position est humiliante et... et... très dangereuse. Je veux mourir ! Pourquoi ai-je lancé ce stupide pari ? Je suis fou, ma parole !

— Cherche à atteindre le bout de tes orteils, susurra Kahei, d'une voix chaude et velouté.

Celle-ci provoqua sur-le-champ une longue série de frissons, comparable à une chair de poule fiévreuse.

— Akito... devrais-je y aller plus fort ? J’aimerai sentir le durcissement de tes muscles, l'encouragea encore Matsuda de ce ton atrocement érotique.

C’est quoi ce genre de propos ?! C’est quoi cette voix qu’il prend ??

Le jeune étudiant, à moitié plié, ferma ses paupières avec force.

Je le sens contre moi et mon sang devient déjà brûlant dans mes veines... merde. Merde ! Ne pense à rien !

Yamada cherchait désespérément à effleurer le cuir de ses chaussures de sport mais les battements sourds de son cœur pulsaient jusque dans ses lobes, faisant bourdonner ses oreilles. Cette nuisance physique le coupa dans son élan.

J'en peux plus ! Ses doigts sur mon cou, sa main sur mon dos, ses hanches contre les miennes... J'en peux vraiment plus. Je le désire tellement que ça me fait mal ! C'est douloureux, comme si mon corps était en manque de lui...

Akito bondit une nouvelle fois, mais à cause des efforts qu'il venait de fournir, il perdit l'équilibre et se retrouva à demi allongé sur l'herbe du stade. Il couvrit sa bouche d’une main, les joues enflammées et le regard étrangement brillant, comme s'il devait supporter un brusque changement de température. Ses yeux liés à ceux de Kahei, il ravala un sanglot troublé.

— Assez... j'abandonne, tu as gagné, murmura-t-il d'une voix brisée.

Sans lui laisser le temps de l'esquiver, ou de réagir, Matsuda s'avança de quelques pas pour tomber sauvagement sur lui, sans pour autant l'écraser de tout son poids. Les doigts plantés dans la terre souple de chaque côté de son visage, il le scruta un long moment. L'un et l'autre paraissaient se rassasier d'une manière plus émotionnelle que physique.

— Une seconde de plus... et c'est moi qui abandonnais... Akito, avoua Kahei dans une expiration, avant de l'embrasser avec passion.

Chapitre VIII – La couleur de la méduse

- Matsuda Kahei -

— Mhm...

Je me demande ce qu'il fabrique en ce moment... je n'ai pas pu l'attendre à la sortie à cause des corvées.

— Mhm... émit une nouvelle fois Kahei, la nuque posée sur le rebord du bassin.

Il était revenu au sento, mais cette fois-ci accompagné de son ami d'enfance.

— Quelque chose ne va pas ? s'enquit ce dernier.

— Mhm... répondit seulement Matsuda, les yeux rivés au plafond.

Comment pourrais-je le faire revenir ? Pour y parvenir, je dois éliminer Shota de l'équation... Ce type doit bien avoir des secrets, des points faibles à exploiter.

— Dis-moi, Mori, ton père possède toujours une équipe de détectives privés ?

— Oui, pourquoi ?

— J'aimerai détruire un déchet de la société, expliqua calmement Kahei avant d'esquisser un demi sourire implacable, mais sans prendre la peine de tourner la tête en direction de son ami.

— Je... je vois.

En réaction, il ricana très brièvement pendant qu'une aura ténébreuse l'entourait.

— Tu sais, parfois, tu es effrayant, ajouta Hikaru Mori, légèrement inquiet.

— Vraiment ?

— Oui... je suis heureux d'être ton ami et non ton adversaire, lui confirma-t-il en remettant ses lunettes en place de l'index.

— Je préférerai également que tu ne te places jamais en travers de mon chemin, Mori, murmura Matsuda sans le regarder.

Hikaru se figea un petit moment.

— C'est... noté.

Une moue amusée déforma le pli naturel de la bouche de Kahei.

— Thank... you, souffla-t-il.

***

- Yamada Akito -

Franchement, je n'ai aucune volonté.

Akito stoppa brusquement sur le chemin du retour vers la demeure familiale pour lever la tête vers le ciel et observer les quelques masses nuageuses s'amusant à glisser paresseusement sur la toile bleutée.

J'imagine que je l'ai dans la peau.

— Tu cherches vraiment les ennuis, Aoki ! ricana une voix forte.

— Pas vraiment... on dirait plutôt que ce sont eux qui me courent après ! rétorqua une autre voix qu'il identifia immédiatement.

Shota ? Mais qu'est-ce que...

Le lycéen pivota sur lui-même afin de localiser l'endroit où se trouvait probablement son frère.

— Tu vas moins faire le malin dans une minute ! s'énerva la voix grave.

— Ah ouais ? J'en peux plus d'attendre !

Ce n'est pas bon... Shota provoque ce type ! Que dois-je faire ?

Il repéra finalement une voie sans issue dans la rue et s'y précipita. Effectivement, c'était bien lui qui se disputait avec trois grands gaillards au look de voyous. Le plus imposant possédait des cheveux hirsutes d'un blond beaucoup moins naturel que ceux d’Aoki et devait avoir deux fois son âge.

— Onisan... chuchota-t-il, anxieux.

Que dois-je faire ? Qu'est-ce que je peux faire ? Je n'ai même plus mon téléphone pour appeler la police !

Les trois hommes le remarquèrent et Akito eu un mouvement de recul en notant leurs expressions mauvaises.

— Hé, les gars ! Matez un peu ce qui vient d'arriver ! Un petit lycéen au visage de gonzesse ! s'esclaffa celui semblant être le chef.

Shota le vit également puis une mimique furieuse déforma ses traits :

— Casse-toi ! tonna-t-il. C'pas tes oignons ! Alors tu te barres !

Je peux vraiment le laisser seul face à ces types ? Je ne sais pas...

— Onisan ! répéta Yamada, la peur au ventre.

Le blond hirsute commença à se rapprocher, les mains dans les poches et une lueur dangereuse dans le regard.

— Onisan ? Hé ? T'es son petit  frère, gamin ?

Les poings serrés, Shota bondit pour se placer entre lui et l'homme à la crinière décolorée.

— Il n'a rien à voir avec moi ! Ce n’est même pas mon frère, juste une mauviette que je déteste !

L'individu de haute stature s'immobilisa, affichant brièvement sa surprise pour de nouveau arborer son air narquois et brutal.

— De mon point de vue, t'as plutôt l’air de le protéger que de le haïr... peut-être que si on s’occupait de son cas, tu serais davantage pressé de régler tes dettes, nan ?

Ils vont me faire du mal ! envisagea Akito, complètement terrifié, désormais.

La suite des événements se déroula dans une espèce de ralenti irréel durant lequel Akito eut du mal à réaliser ce qu'il se passait : son frère se jeta sur lui, le plaquant violemment contre le sol dur de la ruelle ; le choc de la chute lui fit expectorer tout l'air contenu dans ses poumons.

Qu'est-ce que... !

Une avalanche de coups se mit à pleuvoir sans qu'un seul ne l'atteigne ; et pour cause, c'était celui le couvrant de son corps qui les encaissait. Akito baissa lentement ses yeux grands ouverts en direction de Shota dont le visage était crispé de douleur.

Shota ?! Pourquoi... ?

Les voyous s'acharnaient, balançant leurs pieds dans les côtes d'Aoki tout en éclatant de rire. Soudain, ils stoppèrent, le front baigné de sueurs, à la fois euphoriques et insatisfaits :

— Allons-y les gars ! Aoki... j'espère que d'ici trois jours tu nous auras payés, sinon, la prochaine fois risque d'être la bonne pour toi ou le gosse, le menaça le chef du gang.

Il les entendit s'en aller tout en s'esclaffant et son cœur se serra étrangement dans sa poitrine ; le corps de Shota l'étouffait de son poids, mais sur l'instant, cela n'avait aucune importance.

— Pourquoi... articula-t-il dans un murmure, sans pouvoir terminer sa question.

Pourquoi me protéger ici, alors que tu m'as fait tant souffrir auparavant ?

Sa main libre s’agrippa aux vêtements de son frère et ses ongles se plantèrent vigoureusement dans le tissu. Shota, la tête tournée sur le côté, dissimulait son visage et son immobilité l'inquiéta.

— Onisan ? Ça va ?

Ce dernier ne répondit pas tout de suite. Il s’égrena plusieurs secondes où seule sa respiration erratique troubla le silence les entourant.

— Tu aurais dû partir quand je te l'ai dit... t'es... toi... qu'est-ce que tu as cherché à faire, exactement ? bredouilla Shota sans le regarder, en restant sur lui.

Je ne sais pas ! Je ne sais vraiment pas !

— Je...

Aoki Shota se releva enfin, prenant soin de se camoufler au regard du lycéen. Il attendit, assis sur le sol, ne lui présentant que son dos portant les stigmates des coups laissées par les semelles des voyous.

— Rentre à la maison, ordonna-t-il.

Il... il pleure ? Non... ce n'est pas possible !

Akito se redressa à son tour pour aussitôt tendre une main vers lui. Au moment où ses doigts effleurèrent l'épaule de son frère, ce dernier les repoussa méchamment.

— Mais dégage ! cracha-t-il, des sanglots dans la voix.

— Onisan !

— Casse-toi ! Casse-toi ! hurla-t-il de plus belle.

Sous le choc, Yamada obtempéra en se remettant difficilement sur ses pieds, les jambes tremblantes. Ses prunelles étaient rivées sur le  jeune homme alors que ses pas l'emmenaient déjà hors de cette rue.

Onisan... je ne te comprends pas !

***

La nuit était déjà tombée depuis des heures lorsque des pas lourds dans les escaliers le réveillèrent et lui indiquèrent que Shota venait de rentrer. Allongé sur son lit, il l'écouta se rendre dans sa chambre.

Que dois-je faire ? Je n'y arrive plus... je ne comprends pas ce mec !

Akito se leva le plus silencieusement possible pour marcher jusqu’à la salle de bain, et là, il ouvrit la pharmacie accrochée non loin du lavabo afin de récupérer un tube de crème antiseptique. Son regard observa longuement le médicament qu'il tenait, hésitant, entre ses doigts. Ses yeux se tournèrent vers la porte de la chambre de Shota qu'il réussissait à entrapercevoir. Le lycéen inspira profondément : il s’était décidé à soigner ce frère avec lequel il n'avait aucun lien de sang.

Il préféra ne pas frapper à la porte, de crainte que ce dernier ne s'énerve et ne réveille sa mère. Il n'avait pas tiré les rideaux, de ce fait, la pièce était faiblement éclairée par les rayons pâles de la lune.

Aoki était couché sur son lit sans même avoir pris la peine de se débarrasser de ses vêtements. Pieds nus, Yamada s'avança jusqu'à pouvoir s'asseoir sur le bord puis appuya sur l'interrupteur de la lampe de chevet. Il le remarqua se raidir imperceptiblement avant de grommeler :

— Qu'est-ce que tu me veux ?

— Te soigner, expliqua succinctement Akito.

Le bref mutisme de Shota ne lui indiqua aucunement la nature de ses pensées.

— Inutile. Fous-moi la paix !

Pourtant, Akito ne détala pas. Quelque chose dans l’intonation de sa voix l'incita à persister.

— Assis-toi et laisse-moi faire.

Une nouvelle fois, plusieurs secondes de silence s'écoulèrent avant qu'Aoki ne réagisse, puis, finalement il se redressa suffisamment pour adopter la position désirée, même si son regard restait braqué en direction du mur opposé au lycéen.

— Si tu ne tournes pas la tête, y'a peu de chances que je puisse appliquer cette crème, releva sobrement Akito.

Cette réflexion fit vivement pivoter le visage de Shota vers le sien et son œil indemne le fusilla sur-le-champ. Il avait la lèvre fendue, un coquart, et des égratignures sur la tempe gauche.

Il s'est encore bagarré après l'incident de la ruelle ?

— Tu es vraiment dans un sale état.

Shota pinça durement ses lèvres l'une contre l'autre, ce qui lui provoqua une grimace douloureuse.

— Et quoi ? Tu devrais être content, non ? Que je me prenne une raclée !

Oui, je devrais l'être, seulement...

— Je n'éprouve pas de plaisir à voir souffrir les gens, répliqua-t-il calmement, avant d’apposer une noisette du médicament près de l’œil de son frère.

— Et moi oui ?

À ces mots, le lycéen suspendit son geste pour planter son regard dans le sien. L'échange suivant se fit de manière non verbale ; les yeux d'Akito semblèrent répondre par l'affirmative et dans ceux de Shota dansaient un éventail d'émotions contradictoires. Il détourna légèrement la tête, l'éloignant ainsi de ses doigts.

— Je ne peux pas dire le contraire, c'est juste que... enchaina-t-il sans terminer sa phrase.

L'air devint subitement étouffant, aussi lourd que le passé liant les deux garçons.

— Que ? répéta Akito, la gorge serrée.

— C'est la seule façon que je connais.

En entendant cette explication, ses paupières s’agrandirent.

La  seule façon qu'il... connaît ?! Est-ce que... ?

— Que veux-tu dire ?

— Tu le sais très bien, maugréa Shota, sans l'affronter ouvertement.

Tout en le jaugeant sérieusement, les pulsations de l’organe cardiaque d’Akito s'emballèrent. L'espoir le rendait fébrile, c'était comme s'il percevait enfin une lumière agréable au bout du tunnel ténébreux de son existence.

C’est sa manière de me montrer...

— Tu ne me détestes pas vraiment ? l'interrogea-t-il faiblement, incertain.

Les doigts de Shota s'accrochèrent à la couverture sur laquelle ils reposaient.

… ses sentiments ?

— Pas vraiment, confirma-t-il d'une voix inaudible pour le regarder de nouveau franchement.

Afin de reprendre le contrôle, Yamada se concentra à étaler un peu du médicament sur le coin de la bouche d'Aoki. Ce dernier se laissa faire tout en le contemplant, sans prononcer un mot. D'interminables minutes dans un silence absolu se dispersèrent avant que l'un d'eux ne reprenne la parole :

— Tu sors réellement avec ce mec ? s'enquit soudainement son frère.

— Je ne sais pas. J'avais rompu, mais...

… je ne le supporte pas, en fait. J'ai terriblement besoin de Kahei.

Brusquement, Shota lui saisit le poignet et la peur lui noua instantanément l'estomac. En relevant les yeux vers les siens, il découvrit une expression terriblement grave sur le visage de son interlocuteur. Ils demeurèrent ainsi un long moment, puis Aoki pinça de nouveau ses lèvres et détourna encore le regard.

— Ça va aller, retourne te coucher.

***

- Matsuda Kahei -

Kahei contemplait l'océan se déchaîner contre les rochers tout en humant son parfum iodé. Ce dernier était empreint de cette odeur particulière que l'air marin prenait juste avant qu'un orage n'éclate. Il ferma les yeux, se laissant bercer par le son des vagues s'écrasant sur les parois poreuses.

J'ai terriblement envie de nager.

Il rouvrit ses paupières pour examiner un court moment son téléphone : il avait laissé pas loin d'une vingtaine de messages à Akito sans pour autant être certain qu'il pourrait les écouter. Après un long soupir, il le rangea dans son sac à dos et commença à se dévêtir.

Je vais nager puis j'essaierai de me rendre chez lui.

Il enleva son pantalon.

Les détectives ont rapidement trouvé le point faible de son pseudo frère, tout devrait se régler assez vite. Des dettes...

Matsuda émit un petit rire amer.

… l'argent, toujours ce nerf de la guerre !

Une fois pieds nus sur le sol granuleux, et affreusement froid à cause du mauvais temps, il scruta encore l'horizon de la mer plutôt houleuse. L'étudiant avait déjà pratiqué la plongée dans ces conditions, cela ne l'inquiétait pas des masses. Néanmoins, cette fois-ci, il irait équipé d'un tuba et non en simple apnée comme lorsqu'il avait nagé avec Yamada.

Il ne lui fallut que quelques minutes pour atteindre l'endroit désiré et entrer dans cet univers dont le silence était d'une puissance magique.

L'eau tumultueuse était beaucoup plus trouble que d'habitude.

Ça va être difficile... songea-t-il, un peu frustré.

Il préféra alors se contenter d'évoluer dans l'élément salé, malgré la force des courants particulièrement virulents. Brusquement, quelque chose le frôla... quelque chose d'imposant et les battements de son cœur s'accélérèrent.

Qu'est-ce que... !

Il pria avec ferveur que ce ne soit pas un requin qui venait de s'amuser à l'effleurer : l'une des techniques de ce terrible prédateur afin de « tester » quelque chose qu'il n'avait pas pour habitude de côtoyer.

Kahei avait beau s’efforcer à ne pas céder à la panique, car sa peur serait facilement identifiée par le dangereux animal et attiserait même son instinct... cependant, le manque de visibilité le poussait plutôt du côté réactions primitives irréfléchies.

Tout en luttant contre un courant cherchant à l'amener contre les rochers, il essaya de percevoir une éventuelle forme sombre pouvant confirmer la présence d'un squale.

Soudain, il fut violemment projeté contre ce qu'il redoutait : sa tête percuta la surface dure et irrégulière d'une de ces gigantesques pierres. Ces dernières créaient une sorte de ponton naturel sur lequel des promeneurs pouvaient déambuler par temps clair.

Merde ! Je crois que je me suis blessé ! Le sang... merde ! Le requin !

Kahei utilisa l'intégralité de son énergie pour regagner l'air libre. Le sel agissait déjà sur la plaie de son crâne et la brûlure que cela suscitait n'était pas loin de le faire sombrer dans l'inconscience.

La tête hors de l'eau, il n'arrivait même pas à enlever la partie du tuba enfoncée dans sa bouche, respirant à travers de façon totalement désordonnée.

— Hé ! Il y a un homme là-bas ! Sortons-le de là ! C'est mauvais...

Cette voix lui parvenant en dépit du brouhaha infernal des vagues se perdit rapidement car il fut de nouveau engloutit par les flots enragés.

Akito !

***

- Yamada Akito -

— Je te le rends.

Le lycéen qui s’apprêtait à sortir faire quelques courses pour sa mère regarda Shota, étonné. Lorsque son frère lui tendit son téléphone portable, il faillit en pleurer de joie ! Il approcha ses doigts de l'appareil mais hésita à le récupérer à la dernière seconde. Aoki s'en rendit compte et s'énerva :

— J't'ai dit que je te le rendais, alors prends-le !

Qu'est-ce qui...

— Merci, Onisan ! murmura-t-il, heureux et ému.

… a changé ?

— Et arrête de m’appeler Onisan ! Je ne me suis jamais considéré comme ton frère, bougonna Shota en détournant le regard.

Je pense qu'il me déteste toujours quelque part... peut-être qu'il nous en veut d'avoir pris une place qu'il juge indigne de nous ?

— Comment dois-je t’appeler alors ? demanda-t-il d'une voix qu'il espérait neutre.

Je ne suis qu'un idiot de me sentir blessé par une chose de ce genre après tout ce qu'il m'a fait ! C'est seulement que...

— Aoki ou... commença son demi-frère, d'un ton mal assuré.

… j'aimais l'idée d'avoir un grand frère, il faut croire que c'était beaucoup trop pour lui.

— Shota, c'est bien aussi, termina-t-il.

Shota ? Shota-kun ? Pourquoi... ?!

Akito ne put s'empêcher de rougir d’embarras face à une telle requête.

C'est vraiment... ! Il a un comportement trop bizarre ! Même pour lui !

— Je sais très bien que je ne pourrai jamais effacer tout le mal que je t'ai fait, mais hier... hier soir, je suis allé retrouver mon père et...

Ses blessures ! Venaient-elle de là ? Ce type... cet homme mauvais... il ne changera jamais !

— J'ai compris beaucoup de choses... Bref, je vais essayer de... de... devenir une meilleure personne.

Sous le choc de cette annonce, Akito remarqua à peine le départ de Shota qui s'enfuit bien plus qu'il ne sortit de la pièce.

Une meilleure personne ?! Mais... que s'est-il passé ?

— Akito ? l'interpella sa mère depuis la cuisine. N'oublie pas de prendre des navets, s'il te plaît !

— Mhm, répondit-il distraitement, l'esprit toujours vide.

Dans un état second, il enfila chaussures et veste puis passa la porte d'entrée afin de prendre la direction du centre-ville. Le téléphone encore dans la main, des idées confuses se bousculaient dans sa tête.

Est-ce que nous allons pouvoir vivre tous les trois en paix ? Comme une vraie famille ?

Finalement il réalisa avoir récupéré son portable et sourit bêtement.

Je vais pouvoir entendre la voix de Kahei !

Sans cesser d'avancer sur le trottoir, il l'alluma et attendit avec une certaine impatience que ce dernier affiche définitivement l'interface.

Wou-wouah ! Vingt appels et tous de Kahei ! C'est... c'est impressionnant !

« Vous avez... vingt nouveaux messages » fit la voix monocorde de sa boîte vocale.

Je ne sais pas si je dois être content ou effrayé, pensa Akito en riant intérieurement.

« … Akito, c'est moi. J'espère que tu vas bien et... je déteste parler à un répondeur. »

« … Akito ? Ton téléphone... il te sert à quoi, au juste ? Seulement à naviguer sur les sites pornos ? Rappelle-moi ! »

« … Akito ? Akito... tu me rends dingue ! »

Ah ! Senpai était vraiment inquiet !

Une chaleur indescriptible l'enveloppa, partant de son ventre pour irradier le reste de son corps. C'était une émotion confortable, apaisante, gonflant également son cœur.

Durant le chemin jusqu'à l'épicerie, le lycéen les écouta tous attentivement, se gardant bien de les supprimer.

En entrant dans le magasin, il salua le vendeur avant de s’orienter vers le rayon fruits et légumes. Son téléphone placé dans la poche de sa veste se mit à sonner sans qu'il ait pu choisir des navets pour sa mère.

Tiens ? Un numéro inconnu ? s'étonna-t-il pour ensuite accepter l'appel.

— Allô ?

— Yamada-kun ? C'est Hikaru Mori à l'appareil, je te prie de bien vouloir m'excuser de te déranger, mais...

— Non, non ! Tu ne me déranges pas... attends deux minutes, je suis dans une épicerie, le temps de sortir !

Sous le regard intrigué du propriétaire des lieux, le lycéen quitta l’endroit sans effectuer d'achats.

Hikaru-san ? Je me demande bien ce qu'il me veut... est-ce Kahei qui lui a donné mon numéro ?

— Voilà, nous pouvons parler librement, l'avertit-il, bizarrement nerveux.

— Je sais que cela va te faire un choc, donc je tiens à te dire dans un premier temps que Kahei n'a rien de grave...

À cette phrase, Akito eut le sentiment que chaque goutte de sang s'était retirée de ses veines. Son esprit se figea, tout comme le reste de son corps.

Rien de grave ? Pourquoi... que s'est-il passé ?! Kahei ?!

— Qu'est-ce que... que...

Yamada n'arrivait pas à s'exprimer correctement, il avait l'impression que sa bouche était remplie de boules de coton et ce, jusqu'au fond de sa gorge. C'était étouffant, douloureux... insupportable.

— Je reviens de l'hôpital, là. Les sauveteurs m’ont contactés parce que je fais partie des numéros d'urgence dans son téléphone et donc...

— HIKARU-SAN ! s'écria-t-il pour interrompre le flot de paroles de l'ami de Matsuda. Je... pardonne-moi d'avoir crié, mais passe-moi les détails, s'il te plaît.

Un petit silence accueillit ses propos, puis Hikaru reprit d'une voix penaude :

— Non, je... c'est moi, désolé. Kahei s'est rendu à la plage aujourd'hui, malgré le mauvais temps et a failli se noyer après s'être cogné aux rochers.

Kahei... noyé... rocher... Seigneur !

— Il... il va bien ? N'est-ce pas ? Rien de grave as-tu dis ? C'est vrai ?

Akito avait posé cette avalanche de questions d'une voix écorchée par la peur. La peur de perdre celui qu'il aimait.

— Il a le bras cassé et est actuellement en train de subir une intervention chirurgicale afin de réaligner l'os. Il a un traumatisme crânien bénin et...

Bras cassé... os... traumatisme crânien ?!

— Quel hôpital ?

— Celui à l'est de la ville, mais...

— J'y vais tout de suite, lâcha précipitamment Akito avant de couper court à la conversation téléphonique.

***

Yamada régla sa note de taxi au chauffeur : tout son argent de poche venait d'y passer, mais cela n'avait aucune espèce d'importance. Son cœur battait à tout rompre tandis qu'il franchissait le seuil du centre hospitalier. Son regard erra sur les nombreuses personnes allant et venant dans ce lieu, sans réellement s'attarder sur l'une d'entre elles. Quand ses yeux repérèrent enfin le bureau d'accueil, il s'y hâta, l'estomac toujours noué par l'angoisse. Akito attendit difficilement son tour ; l'employée paraissait débordée mais il n'en avait cure.

— Excusez-moi, bonjour ! commença-t-il d'une voix où perçait son inquiétude. Mon... mon ami a été hospitalisé d'urgence aujourd'hui, j'aimerai connaître son numéro de chambre, s'il vous plaît.

Quel idiot ! J'aurai dû le demander à Hikaru-san... cela m'aurait fait gagner du temps ! Crétin ! Débile !

La jeune femme en uniforme aux couleurs de la clinique lui sourit de manière impersonnelle avant de s'atteler à son ordinateur :

— Son nom, je vous prie ?

— Matsuda... Matsuda Kahei.

Son pied tapotait anxieusement le sol carrelé pendant que ses doigts en faisaient de même sur le comptoir lisse d'une propreté irréprochable.

Dépêchez-vous ! Mais dépêchez-vous !

— Ah... je l'ai, annonça-t-elle.

Le palpitant du lycéen bondit dans sa poitrine.

— Mais je suis désolée... étant donné l'heure, l'accès aux visiteurs est fermé... de plus, il se peut que le patient se trouve encore en chirurgie, ou en salle de réveil. Seule la famille est autorisée à...

Que dois-je faire ?

— Je... !

L'employée sursauta ; Akito venait de s'adresser à elle d'une voix assez forte, pouvant facilement passer pour de l'énervement alors qu'il était simplement mort de peur et désireux de voir Kahei. Il inspira profondément, ferma brièvement ses paupières afin de s'exhorter au calme.

Je n'ai pas beaucoup de solutions si je veux réussir à le voir.

— Je suis son petit ami... alors, s'il vous plaît, donnez-moi son numéro de chambre, je vous en prie !

Le lycéen finit sa supplique d'une voix étranglée par les sanglots qu'il tentait de ravaler mais ses yeux débordants de larmes tenaient à eux seuls un discours poignant de sincérité. Après une courte hésitation, et l'avoir dévisagé, la jeune femme opina :

— Si jamais le patient est encore en salle de réveil, vous pouvez l'attendre dans sa chambre, la 252 de l'aile ouest.

Il essuya vivement l'eau menaçant de dévaler le long de ses joues, un grand sourire de gratitude sur les lèvres.

— Merci ! Merci à vous !

Sans plus attendre, Akito marcha avec empressement jusqu'à la fameuse aile ouest de l'hôpital, déchiffra le plan affiché sur le panneau puis emprunta l'ascenseur afin de monter au quatrième étage.

Tout va bien aller... Kahei va bien aller... tout va bien aller, ne cessait-il de se répéter, telle une litanie capable de vaincre le mauvais sort.

Dès qu'il trouva enfin la chambre numérotée 252, le cœur d'Akito rata un battement.

Est-ce qu'il est déjà là ? Peut-être est-il encore dans la salle de réveil...

Une main levée en l'air, il hésitait encore à frapper puis en définitive, tapota discrètement le pan de bois. Aucune réponse. Son cœur oublia de nouveau une pulsation.

Là aussi, il força son courage en ouvrant la porte : dans son esprit, le passage s'agrandissait à une lenteur intolérable.

Kahei...

Il pénétra à l'intérieur de la pièce et son regard se porta instantanément sur le lit, près de la fenêtre. Le soleil couchant parsemait ses propres teintes orangées sur la couverture, lui donnant presque un aspect chaleureux.

Kahei semblait trop grand pour ce lit d'une place et cette pensée lui broya l’âme. Il s’approcha doucement du patient endormi pendant que ses yeux s'arrêtaient sur chacun des éléments reliés à lui : le bras dans le plâtre, les perfusions... tout y passa.

C'est juste...

Désormais, Akito se tenait tout près, tétanisé par un froid n'existant que dans l'écrin de ses émotions bouleversées.

… effrayant.

L'idée de le perdre est juste... effrayante !

Les paupières de Matsuda frémirent, annonçant les prémices de son réveil, et en réaction, le corps du lycéen se raidit sous l’insupportable attente. Lorsqu'il ouvrit complètement les yeux, revoir les prunelles grises de son Senpai lui procura une forme de bonheur intense mélangée à une crainte irrationnelle.

— Kahei ? murmura-t-il. Je suis venu aussi vite que j'ai pu... je... tu vas bien ?

Mais Matsuda demeura étrangement muet, le dévisageant avec une expression insolite sur la figure. Cette mimique le mit aussitôt en panique.

Pourquoi il ne dit rien ? Il souffre peut-être trop ? Ses yeux n'ont pas été touchés... si ?

— Tu as mal quelque part ? Je peux faire quelque chose ? demanda Akito avec précipitation.

Mais Kahei s'obstina dans son silence, se contentant de le sonder d'un regard voilé, probablement encore sous l'effet secondaire de l'anesthésie. Le lycéen serra convulsivement les poings, au bord des larmes.

— Bon sang ! Dis quelque chose ! Parle-moi ! sanglota-t-il.

Finalement, Kahei entrouvrit ses lèvres pâles et sèches pour chuchoter : «  Qui êtes-vous ? »

Chapitre IX – La chute de la méduse

- Yamada Akito -

Qui je suis ?! Comment ça... qui je suis ?!

— Tu... toi, tu ne te rappelles pas de moi ? s’étrangla Akito, choqué.

Kahei secoua lentement la tête de droite à gauche sur le coussin, sans le quitter des yeux, le visage enfermé dans cette curieuse expression que le lycéen avait déjà noté un peu plus tôt.

Non !

Des larmes trop longtemps contenues ruisselèrent sur ses joues.

C'est trop ! Là c’est vraiment trop ! J'en peux plus !

— Kahei ! lança-t-il d'une voix désespérée, avant de tomber à genoux, le front posé sur le bord du lit. Tu ne peux pas m'avoir oublié !

C'est une... comment dit-on déjà ? Une amnésie ? Il est amnésique ? Non !

L'étudiant éclata véritablement en sanglots et ils étaient aussi bruyants que ceux d'un enfant montrant sa peine sans aucune retenue.

— Idiot... ce n'est même pas drôle.

Les yeux de Yamada s'agrandirent en entendant ces mots, cependant, il ne releva pas immédiatement son visage vers celui de Kahei.

Hein ?

— Tu es tellement bouleversé, que je n'arrive pas à te faire marcher complètement.

Cette fois-ci Akito l'affronta ouvertement, toujours incrédule.

Une blague ?

Matsuda lui sourit faiblement, le regard beaucoup plus doux.

— C'est toi l'idiot ! Crétin ! Débile ! Je n’ai jamais eu aussi peur de toute ma vie! Kahei, idiot ! Idiot ! Tu n’es qu'un sale idiot ! s'énerva-t-il en pleurant de plus belle et en lui octroyant des petits coups sur la jambe.

Kahei émit un petit rire avant de s'étouffer :

— Hé ! Je ne suis pas fait en sucre mais cela reste douloureux ! s'exclama-t-il avec humeur pour ensuite se redresser tant bien que mal à cause de son bras plâtré.

— Idiot ! Idiot ! répéta Akito en se jetant à son cou pour l'étreindre.

Son corps entier était secoué par des spasmes, comme s'il n'arrivait plus à stopper son chagrin.

Kahei posa une main, celle seulement entravée par les perfusions, sur son dos puis tapota gentiment entre les omoplates.

— Là... là, je vais bien et je ne t'ai pas oublié. Aucun risque qu'une chose pareille arrive ! Je voulais juste, enfin, tu vois.

— Ne me fais plus jamais aussi peur, chuchota le lycéen d'une voix sourde, car sa bouche était collée à la peau de Matsuda. Plus jamais !

— Mhm, accepta tendrement son amoureux, également ému.

Un peu apaisé, Akito le libéra pour se redresser complètement et essuyer les dernières larmes d'un revers de la main, en reniflant.

— Maintenant que tu as bien trempé ma blouse, tu vas m'aider à la changer, dit calmement Kahei.

— O... Okay. Où sont les propres ?

— Sûrement dans la petite armoire, là.

Il céda sagement en allant chercher le vêtement dans le meuble en question.

— Tu as un bandage à la tête... rien de grave ?

J'ai l'impression que Kahei est cassé de partout... je ne le supporte pas.

Il déposa la blouse sur ses jambes couvertes puis s'attela naturellement à déboutonner celle qu'il avait souillé.

— Quelques points de sutures, rien de bien méchant, expliqua le malade d'une voix étrangement basse.

Akito opina plusieurs fois sans cesser de se battre avec les attaches se situant dans le dos de Kahei.

— J'y suis arrivé ! fit le lycéen, sincèrement heureux de ce maigre exploit.

Il avait dû caler son menton dans le creux de l'épaule de Matsuda, un genou posé à même le matelas, afin de réduire un maximum le nombre de gesticulations du patient et qu'il n’en souffre. Mais pour le coup, il percevait le souffle de ce dernier sur sa nuque, une respiration drôlement rapide.

Hé ? Il se sent mal ? Ça ne va pas ?

— Ka... Kahei ? fit-il, statufié par l'angoisse.

— Mhm ?

— Tu as mal quelque part ? s'inquiéta Akito sans oser bouger.

Un petit silence accueillit cette interrogation, puis Kahei lui demanda, presque étonné, d'une voix extrêmement douce :

— Pourquoi dis-tu ça ?

Après avoir dénoué la totalité des lacets de tissu, le lycéen recula lentement. Il pouvait désormais le dévisager, un pli soucieux lui barrant le front.

— Je trouve que tu respires plutôt vite... si tu souffres, je peux sonner pour qu'une infirmière vienne vérifier. Tu n'as pas à endurer la douleur.

L'expression ébahie qu'afficha Kahei s’effaça promptement au profit d'une autre, davantage proche de l’embarras.

— Je ne pense pas qu'elle puisse m'aider, répondit-il d'un ton neutre, en restant évasif.

Il détourna ensuite le regard tandis qu’un sourire en coin incurvait ses lèvres. En réaction, Yamada fronça les sourcils :

— Alors pour quelle raison est-ce que tu...

De sa main valide, Kahei lui saisit le poignet pour poser celle d’Akito au niveau de son entrejambe.

Hé ?! Il... Kahei... il... Heiiiin ?!

— Ça commence à faire depuis notre première fois, alors, quand tu es aussi proche, mon corps réagit... vivement, expliqua-t-il en abaissant brièvement les paupières.

— D'acc... d'accord, mais... mais... lâche-moi... maintenant, bégaya Akito, le teint enflammé.

Kahei plissa les yeux, pas vraiment enclin à le libérer. Au moment où Akito descendit du lit, il le ramena vers lui de façon à ce que son visage se retrouve plus bas que le sien. Après l'avoir sondé durant plusieurs secondes, il inclina la tête et l'embrassa.

— Ka... mpfff... ah ! haleta Akito en tentant de le repousser, sans grande conviction toutefois. Arrête ! Ce n'est pas...

— Tu me dis d'arrêter, mais ta voix me demande indubitablement l'inverse, murmura-t-il. Déboutonne ton pantalon.

— Pourquoi ?! s'écria le lycéen en cherchant à s'échapper sans malmener son amoureux blessé.

À cette question, Kahei cessa immédiatement de le taquiner de ses lèvres, recula légèrement la tête, une expression indifférente sur le visage.

— Il me semble que la réponse est assez évidente : avec mon bras dans le plâtre, je ne peux pas défaire ta braguette moi-même. Il faut que tu y mettes un minimum du tiens, ajouta-t-il comme s'il s'adressait à un enfant récalcitrant.

Il... il se fiche de moi, là, non ?

— Kahei, tu as faillis te noyer... lui remémora sérieusement Akito.

— Et ?

— Tu as un bras dans le plâtre.

— C'est ce que je viens de te rappeler. Et ?

Yamada rougit furieusement, au point où il crû que de la vapeur allait finir par lui sortir des oreilles.

— Nous ne pouvons pas... faire... enfin, tu es blessé et nous sommes dans un hôpital... bafouilla-t-il.

Son amant continuait de le fixer sans qu'aucune émotion ne déforme ses traits. Les deux étudiants se scrutèrent l'un l'autre sans prononcer un seul mot jusqu'à ce que Matsuda ne se décide à briser ce silence :

— Déboutonne ton pantalon, réitéra-t-il simplement.

— Est-ce que tu as écouté ce que je viens de te dire ?! s'énerva Akito, en mode chaton hérissé.

Il se fout de moi ! Il se fout de moi ! Même dans cet état, il trouve l'énergie pour agir de cette façon !

Mais en guise de réponse, Kahei se contenta d'opiner tout en le contemplant avec la même mimique placide. D'un mouvement lent, il désigna ledit vêtement de son index :

— Braguette, lâcha-t-il, atone.

Il... ce mec, il me rend complètement dingue !

— Je ne peux pas ! Une infirmière, ou n'importe qui d'autre, peut débarquer à tout moment ! protesta furieusement l'adolescent en reculant vivement.

Franchement... ! Je ne peux pas faire ça ! Il...

Son regard se lia à celui de Kahei dont les prunelles grises s'étaient assombries de désir sans qu'il ne s'en cache le moins du monde.

Je...

Kahei plissa un peu plus les paupières, ce qui lui donna l'air d'un prédateur guettant sa proie.

S'il me regarde comme ça... merde !

Akito détourna la tête, les joues brûlantes, honteux de commencer à se sentir excité seulement parce que Kahei l'était. Après encore quelques secondes d'hésitation, sans oser l'affronter, le lycéen se rapprocha de nouveau, les doigts sur les premiers boutons de son pantalon afin de les défaire.

C'est vraiment gênant comme situation... il est là, assis sur le lit à me fixer et moi je me déshabille pour qu'il me...

La rougeur de son visage s'accentua passablement.

… et le pire, c'est que j'en ai très envie aussi.

— Installe-toi sur le lit, ronronna Kahei, séducteur.

Je cède ! Et il est content ! Et moi je ne suis qu'un idiot !

Akito grimpa une nouvelle fois sur l'étroit matelas, se plaça à cheval sur lui, genoux plus haut que la taille de son amoureux.

De ses doigts uniquement entravés par la perfusion, Kahei souleva doucement le bas de son T-shirt pour lui déposer une pluie de baisers sur le ventre. Le lycéen frissonna, hypnotisé par la vue que lui offrait la tête de son amant à ce niveau de son anatomie. Lorsque ce dernier plongea la langue dans son nombril, il ne put retenir un gémissement alors qu'une très familière sensation électrique lui parcourait l'aine.

— On... on ne devrait pas faire ça ici, tu sais... bafouilla encore Akito, les paupières closes, pourtant déjà vaincu.

— Cela n'a aucune importance qui nous surprend. Je m'en contrefiche. Après avoir frôlé la mort, je n'ai besoin que d'une seule chose : te toucher, te posséder, te sentir. Embrasse-moi, réclama ensuite Kahei en relevant la tête vers lui.

Yamada plongea ses doigts dans la masse soyeuse de ses cheveux, tout en faisant attention de ne pas atteindre le bandage. Puis il les laissa glisser jusqu'à sa mâchoire avant de se courber vers lui afin de presser ses lèvres contre les siennes.

Mon cœur...

Timidement, dans un premier temps, il inséra juste la pointe de sa langue dans sa bouche offerte.

… me fait mal.

Dès ce doux contact empreint d'une maladresse émouvante, Kahei l’accueilli davantage, à la fois curieusement soumis et encourageant.

Parce que...

Akito fit virevolter cet organe chaud et humide autour du sien, et les râles émis par son amant, résonnant bizarrement dans sa gorge, lui assurèrent qu'il ne se débrouillait pas aussi mal qu'il ne le craignait.

… je l'aime tellement !

Il interrompit lentement leur échange, le souffle court et le regard brillant de larmes contenues.

— Je t'aime... Kahei ! Je t'aime vraiment ! avoua-t-il d'une voix étouffée par l'émotion.

Kahei leva son bras valide avec beaucoup de précautions, puis lui caressa la joue du creux de la paume.

— Je t'aime aussi, Akito. là... là, inutile de pleurer, termina-t-il avant d'essuyer les perles d'eau salée bordant ses cils.

— Je ne pleure pas ! nia Yamada dans un sanglot.

— Je vois ça, commenta Matsuda en esquissant un demi-sourire attendri.

Au lieu de le calmer, cela redoubla ses pleurs devenus incontrôlables. Kahei dirigea sa main vers la nuque d'Akito afin de lui incliner un peu plus la tête et pressa son front contre le sien, pendant qu'il continuait à sangloter de manière très sonore.

— Tu me tues... Akito, murmura-t-il, les yeux clos. Et ce, dès le premier jour où nous nous sommes rencontrés. Tu m'habites complètement, sans toi, j'ai l'impression de n'être que l'ombre de moi-même. Ne songe pas une seconde à t'éloigner... peu importe ce qui va se passer, si tu restes à mes côtés, je peux tout affronter... Akito... arrête de pleurer, mhm ?

Mais au contraire, les paroles de Kahei ne firent que provoquer de nouvelles larmes, encore plus bruyantes que les précédentes.

— Franchement ! J’atteins mes limites, tu sais ? ajouta-t-il d'une voix extrêmement rauque.

Bien trop prisonnier de la vague émotionnelle le submergeant, le lycéen ne se rendit pas immédiatement compte que Kahei le libérait avec la ferme intention de lui grignoter de nouveau amoureusement le ventre. En percevant la bouche de celui-ci sur la peau sensible, il se redressa spontanément, troublé et perdu.

Qu'est-ce que... ?!

— Ka... Kahei ?! frémit-il subitement.

— Baisse ce fichu pantalon !

Il y avait une telle passion animale dans la voix de son amant, qu'Akito hoqueta sous l'ordre. Ne le voyant pas réagir assez vite à son goût, il tenta d'y remédier par lui-même mais lâcha rapidement plusieurs jurons : d'une seule main, c'était impossible !

— Akito !

En entendant son prénom claquer dans l'air, l'adolescent sursauta et obtempéra immédiatement, sans réfléchir. Lorsque Kahei parvint à le prendre dans sa bouche, un cri de surprise franchit le seuil de ses lèvres et Yamada baissa aussitôt les yeux dans sa direction... pour instantanément fixer le mur face à lui, le visage rouge.

— Qu'est-ce que tu fais ?! Ka... Ka... Oh mon Dieu ! termina-t-il en gémissant sous la caresse qu'il lui octroyait.

Jamais je n'aurai cru que... mais qu'est-ce qu'il m'arrive ?!

Il tenta une nouvelle fois de le regarder, sans succès, se cachant même la partie inférieure du visage derrière une main fébrile pendant que l'autre prenait naturellement appui sur la paroi lisse et blanche à sa portée.

— Tu... tu ne peux pas faire... ça ! chuchota Akito contre sa paume.

Pour toute réponse, son amoureux s'appliqua davantage à sa sensuelle besogne.

Je vais mourir... c'est possible de mourir de plaisir ? Parce que...

— Ah ! gémit-il, ses ongles griffant presque le mur contre lequel il se maintenait désespérément.

… je n'en suis pas loin, là !

Il fit une troisième tentative pour observer Kahei mais le spectacle que ce dernier lui renvoyait en le léchant et le prenant tour à tour, lui brûla tellement l'esprit qu'il préféra se satisfaire de contempler la cloison. Cette dernière l'aidait réellement à garder une position plus ou moins stable, sinon il se serait écroulé sur son terrifiant amant.

C'est super gênant... c'est atrocement divin ! S’il continue, je vais...

— Kahei... ar-arrête, je vais... ! balbutia-t-il au bord de l'orgasme.

Par pitié ! Par pitié ! Je ne veux pas... dans sa bouche ! songea Akito en mordant sauvagement son poing afin d'étouffer ses propres râles.

Tentative irrémédiablement vaine puisqu'il pouvait les entendre clairement. Ces derniers devenaient proportionnellement aigus à chaque effort qu'il fournissait pour les contenir afin de ne pas ameuter le personnel hospitalier. À un cheveu de sombrer dans le gouffre de l'ultime jouissance, il essaya de s'écarter et de repousser Kahei par les épaules. Celui-ci dû comprendre le sens d'un tel geste, mais au contraire, s'acharna à l'emmener jusqu'au bout de ce voyage sensoriel.

Vidé de toute force, complètement happé par le plaisir, le lycéen s'y abandonna jusqu'à ne plus arriver à penser correctement. Son esprit s'éparpilla, annihilé par la puissante exultation finale de son corps.

Alangui, il flottait dans une dimension dont la saveur lui serait à jamais inoubliable, tatouée dans chacun de ses sens.

Kahei n'en avait apparemment pas terminé avec lui et commença à abaisser davantage son pantalon, attirant immédiatement son attention malgré l'espèce de torpeur dans laquelle il baignait.

Akito su exactement ce qu'il désirait, et finit lui-même d'ôter le vêtement récalcitrant. Le cœur gonflé d'amour, le corps toujours terrassé par le plaisir inouïe qu'il venait d'expérimenter. Il ne désirait qu'une chose : offrir de cette ivresse à l'être qu'il chérissait le plus sur cette terre. Il repoussa avec douceur la couverture puis souleva le bas de la blouse.

— Je ne sais pas si... commença-t-il, le visage de nouveau rouge, en constatant que son amoureux était plus que prêt.

— Vu mon état, nous ne pouvons pas le faire autrement, répondit Kahei dans un murmure.

L'expression qu'arborait ce dernier lui fit déglutir sa salive de travers : c'était comme s'il se retenait laborieusement de se jeter purement et simplement sur lui.

Je... moi, à cheval sur Kahei... trop embarrassant !

Il inspira longuement.

Okay, je peux le faire... de cette manière. Je n'ai pas avoir peur... c'est Kahei, c’est celui que j'aime.

Akito se plaça juste au-dessus de lui, les jambes étrangement tremblantes, mal à l'aise. Il émit un son étranglé, quand, après avoir humecté quelques doigts de salive, Matsuda inséra l'un d'eux à cet endroit précis dont il était le seul conquérant.

— Je n'ai pas ce qu'il faut ici... endure-le un peu, ça va aller, lui indiqua-t-il d'une voix entrecoupée, chargée d'impatience et de désir.

— D'ac... d'accord, fit le lycéen en fermant les paupières avec force et en s'agrippant à la tête de lit en métal.

La caresse lui provoqua tout d'abord de la douleur mais l'expérience de Kahei dans ce domaine n'étant plus à prouver, elle se mua rapidement en vagues sensorielles dévastatrices.

— Trouvé... murmura son amant, un sourire dans la voix.

Oui, il avait  trouvé ce point sensible qui réussissait à enflammer son corps telle une allumette.

C'est de la folie ! Comment... comment arrive-t-il à me faire ressentir tout ça ?

— Ah ! geignit-il quand cette partie de son anatomie s'ouvrit enfin au touché érotique.

— Ce que j'aime voir cette expression sur ton visage, susurra Kahei avant de lui donner quelques coups de langue sur sa gorge offerte.

D'un mouvement de hanche explicite, il l'invita à l'accepter en lui. Akito obtempéra, brusquement fiévreux et avide.

— J'aime tout autant ne faire qu'un avec toi... ajouta-t-il, une fois au creux de ses reins.

Guidé et encouragé par des mots aussi brûlants que tendres, il mena instinctivement cette danse frénétique rendant leurs corps moites de sueurs. Leurs cœurs s’unissaient d'une émotion bouleversante tout en liant leurs âmes dans un pacte immuable, bercé par le tempo de leurs soupirs d'extases.

***

- Matsuda Kahei -

Lorsqu'il ouvrit les yeux, Kahei découvrit une infirmière affichant une expression incrédule ; la jeune femme se couvrait la bouche des deux mains, les yeux agrandis de stupeur.

Ah... merde. Pris la main dans le sac ! songea-t-il, avec un certain amusement.

Akito dormait pratiquement sur lui, seulement vêtu de son T-shirt, le postérieur superbement exposé à la vue de l’employée de la clinique. Le visage posé sur le torse de Kahei, il ronflait doucement, les traits paisibles.

En se tortillant un peu, il réussit à saisir un bout de couverture et cacha promptement la nudité du lycéen endormi. Ses yeux revinrent à l'auxiliaire du centre hospitalier pour lui intimer le silence en posant impérieusement son index sur la bouche, surtout quand il remarqua que celle-ci s'apprêtait à lâcher un flot de récriminations.

— Je suis Matsuda Kahei. Chaque année, mon père fait une donation conséquente à cet hôpital... en retour, j'espère pouvoir compter sur votre entière compréhension mais également votre discrétion. Mon petit ami a besoin de sommeil et moi aussi. Il se trouve juste que je n'arrive pas à dormir sans lui, vous saisissez, j'en suis sûr. 

Après plusieurs secondes de silence durant lesquelles l'infirmière sembla peser le pour et le contre, elle opina en guise d’acquiescement. En retour, Kahei lui dédia un éblouissant sourire puis la contempla vérifier sa tension et autres détails relatifs à son état. Il se retint à peine de rire quand il l'observa s'en aller pratiquement sur la pointe des pieds.

Une fois de nouveau seul avec Yamada, il plaça son bras valide de façon à lui entourer une partie des épaules et appuya le menton sur sa tête, le cœur en paix, ivre de bonheur.

— Je t'aime, murmura-t-il avant d’également rejoindre les bras de Morphée.

***

La première chose qu'il ressentit, avant d'ouvrir les yeux, fût l'absence du corps chaud d'Akito contre le sien... c'est même ce détail qui le sortit du sommeil.

Où est-il ?

Kahei détestait cet horrible sentiment d'anxiété lui serrant le cœur dans un étau glacé. Ses paupières se soulevèrent avec hésitation et quand il découvrit, en plus de la désertion de son amant, son oncle paisiblement assis sur un fauteuil, tout près de son lit, les jambes élégamment entrecroisées, comme ses doigts sur ses genoux, il décréta que cette matinée allait être un véritable calvaire.

— Bonjour, Kahei, le salua poliment son oncle, nantit d'un sourire indubitablement factice.

— Bonjour, Ojisan. Que me vaut l'honneur de cette visite matinale ?

— Inutile d'être sarcastique... quoi de plus naturel que de venir s'enquérir de l'état de son neveu ?

— Je constate que Mori n'a pas pu s'empêcher de te contacter...

Comme si tu lui avais laissé le choix à ce pauvre Hikaru ! Quel genre de chantage as-tu utilisé pour en faire ton espion malgré lui ?

—... Il n'y a rien de grave, poursuivit-il avec une expression indéchiffrable sur le visage, je m'en voudrais de te faire perdre ton précieux temps.

Au lieu de lui répondre, Danzo jeta un bref coup d’œil circulaire, l'air critique.

— Ce qui m'apparaît comme un grand mystère, en cet instant, c'est le fait que tu aies accepté d'être installé dans cette chambre bas de gamme... après avoir menacé une des infirmières avec ton statut du fils du président de Matsuda Entreprise.

Cet homme... grinça l'étudiant. Il est vraiment au courant de tout !

Puis son oncle singea à la perfection une pseudo mimique de celui qui réalise soudainement l’existence d’un élément déterminant à dénouer une énigme :

— Ah, suis-je bête ! C’était seulement pour t'offrir un petit moment intime avec ton amant, ajouta-t-il, perfide, en plongeant un regard impitoyable dans le sien.

Tous les sens en alertes, Kahei préféra s'abstenir de répondre, soutenant simplement les prunelles sombres de Danzo, toujours rivées aux siennes. Soudain, il remarqua le fameux dossier cartonné qu'il avait jeté devant chez lui quelques jours auparavant. Dossier sagement posé sur la table de nuit. Son oncle nota également qu'il avait relevé sa présence et son sourire s'amplifia.

— En parlant de ce jeune homme, je l'ai croisé dans le couloir, accompagné de tes amis. Je suis surpris de constater qu’une jeune fille de bonne famille l’accompagnait, en plus de Hikaru, susurra-t-il.

À ces mots, le sang du lycéen se gela dans ses veines. Derrière ces phrases pouvant paraîtres anodines de prime abord, se cachait assurément une menace des plus tangibles.

— Que lui as-tu dis ? s'enquit Kahei, d'un ton faussement dégagé.

En réalité, il bouillait de rage, se sentant complètement impuissant : la situation lui échappait et il détestait cela !

— À la demoiselle ?

Son neveu lui jeta un regard noir.

— À Akito, précisa-t-il entre ses dents.

Danzo éclata d'un petit rire moqueur en renversant légèrement la tête vers l'arrière, poussa un léger soupir pour de nouveau affronter le fils de son frère.

— Je n'ai  rien à dire à ce genre d'individu. Il est aussi ennuyeux qu'une mouche de coche, mais pas réellement un obstacle.

Enfoiré !

Kahei serra si fort le poing qu'un peu de sang remonta dans la perfusion.

— Tu peux partir, Ojisan. N'oublie pas ton cher document avec toi.

Danzo se redressa du siège d'un mouvement félin, réajusta machinalement la veste de son complet avant d’effacer la distance le séparant de la table de nuit. Du bout du doigt, il caressa pensivement ledit document.

— Tu es certain de ne pas vouloir le lire ? Je pense plus que jamais que cela pourrait t'intéresser.

Ne crois pas que tu vas pouvoir jouer avec moi, sale ordure !

— Sans façon. Ce qui se trouve à l'intérieur de cette pochette n'a aucune espèce d'importance à mes yeux, fit Kahei d'un ton ferme et sans appel.

Danzo regarda pendant quelques secondes la fameuse pochette cartonnée pour ensuite le fixer, lui, du coin de l’œil et ce, sans changer de position.

— Vraiment ? articula-t-il avec exagération.

Il prit le silence de son neveu pour une réponse affirmative, récupéra son bien et lui tourna prestement le dos.

— Les prochains jours risquent d'être très divertissants !

— Que veux-tu dire ? l'interrogea Kahei, subitement anxieux, alors que son oncle se trouvait non loin de la porte.

Pour toute réponse, ce dernier agita le dossier en l'air en guise d'au-revoir.

Le fourbe ! Qu’a-t-il en tête ? s'inquiéta Kahei, les yeux encore rivés à l'entrée de sa chambre.

Le plus important dans l'immédiat, c'est de savoir où est passé Akito! se reprit-il en appuyant sur la sonnette afin de faire venir l’une des infirmières.

***

- Yamada Akito -

— Yamada... kun, prononça une voix féminine.

Akito ouvrit les yeux sur les visages ébahis de Hikaru et Fujita. Cette dernière tenait un bouquet de fleurs tandis que l'ami de Kahei portait une boîte de gâteau, certainement achetée dans une boutique de luxe.

Quand il réalisa ce qui paraissait les choquer, soit le voir dormir dans le même lit que Matsuda tandis que ce dernier le tenait prisonnier d'une façon sans nul doute possessive, son teint vira forcément au rouge.

Je... je ne porte même pas mon caleçon !

— Hé, salut... vous deux ! bredouilla-t-il, dégoulinant de sueurs froides.

Et merde.

— Est-ce que... est-ce que vous pourriez sortir cinq minutes ? leur demanda-t-il, mort de honte.

Les deux autres élèves de Sakamoto le fixèrent durant plusieurs secondes avant d'échanger un regard entre eux deux puis lui tournèrent vivement le dos. Ils marchèrent d'un pas raide jusqu'à la porte et la refermèrent promptement.

C'est cuit... impossible de leur cacher notre relation... merde, merde, merde !

Tout en essayant de ne pas réveiller Kahei, le lycéen chercha à s'extirper des bras amoureusement noués autour de lui. Son premier essai, vers la droite, se solda par un cuisant échec ; son affectueux amant resserra vivement sa prise en marmonnant quelques paroles inintelligibles.

Peut-être par le bas ? Si j'arrive à me faufiler vers les pieds...

Akito se contorsionna telle une chenille, toujours en prenant grand soin de n'effectuer aucun mouvement brusque. Mais la parade de Kahei ne se fit pas attendre : il plaça une de ses immenses jambes en travers son ventre.

— Kahei... laisse-moi sortir de ce lit ! geignit-il très doucement, frustré.

Comme s'il l'avait entendu, Matsuda le libéra enfin sans même se réveiller. L'adolescent sourit bêtement en prenant sa main, la seule encore posée sur lui, l’embrassa délicatement avant de la caler près du visage de son propriétaire.

Quelques minutes plus tard, il ouvrait la porte de la chambre pour rejoindre ses amis.

— Bonjour, les salua-t-il sans oser les affronter directement.

— Bon... bonjour Yamada-kun ! s'écria la lycéenne, ne sachant pas, visiblement, quelle attitude adopter. J'ai acheté des fleurs pour Matsuda-san... mais... mais je peux te les laisser, si tu veux, termina-t-elle d'une toute petite voix.

C'est la honte... ils ont l'air aussi gênés que moi.

Akito leva les yeux vers Mori, ce dernier le regardait amicalement, un sourire aux lèvres. Soudain, il tendit la boite contenant sûrement un gâteau d'une grande pâtisserie réputée, vue l'emballage coûteux.

— Un présent pour Kahei, expliqua-t-il tout de même.

— Je... je crois qu'il appréciera, mais là, je pense qu'il a surtout besoin de se reposer.

Surtout après la nuit que nous avons passés, ajouta-t-il en son for intérieur via son double diabolique virtuel, souffrant de courbatures.

— Bien sûr ! approuva énergiquement Fujita.

— Tu peux déposer ça pour nous dans sa chambre ? demanda Mori.

L'adolescent saisit les cadeaux des deux mains tout en inclinant légèrement le buste en avant, afin de les remercier correctement :

— Merci pour lui, dit-il cérémonieusement.

Une fois à l'intérieur de la chambre, il ouvrit l'armoire et y plaça la boîte. Pour les fleurs, il alla dans la salle de bain, remplit un verre et les installa dans le récipient. Akito leur trouva une place sur le rebord de la fenêtre, puis, ses yeux se posèrent naturellement sur Kahei, toujours endormi. Son cœur se serra étrangement dans sa poitrine, comme la plupart du temps quand il le contemplait.

Avec cette perfusion, ce plâtre, ce bandage... il a l'air si fragile.

Ensuite, ses prunelles glissèrent vers l'assemblage de métal que son amant aurait dû utiliser afin d'y suspendre son bras accidenté.

Le docteur va probablement l’engueuler... mais au final, Kahei fait ce qu'il a décidé et rien d'autre. Il est comme ça.

Cette pensée dessina un doux sourire sur ses lèvres, qui, à l'instar de son regard, exprimait une profonde tendresse.

Je repasserai plus tard... là, ça devient urgent que je retourne à la maison.

Sur cette idée, il rejoignit Mori et Fujita dans le couloir.

Chapitre X – Ressac de la mer

- Aoki Shota -

Le jeune homme se laissa choir sur l'un des bancs en bois du parc puis posa une canette fraîche sur son œil gonflé à cause d'un hématome.

Je ne suis qu'un trouillard, en fait. Ce type, ce Matsuda, il est super effrayant. Dès ma première rencontre avec lui... il m'a foutu les jetons.

Il renversa sa tête vers l'arrière et de sa prunelle intacte observa le ciel teinté des couleurs chaudes du soleil couchant. Plus un seul enfant ne jouait dans ce jardin public, solitude qu'il apprécia à sa juste valeur. Ses doigts libres s'enfoncèrent dans la poche de sa veste pour y rencontrer rapidement une enveloppe qu'il froissa instinctivement.

Akito... idiot. Après tout ce que je t'ai fait, tu as quand même cherché à t'interposer entre ces enfoirés et moi !

— Akito-chan est un I-D-I-O-T ! s'écria-t-il, bizarrement heureux.

Il sortit le courrier que lui avaient transmis deux types en costumes noirs.

De vrais gorilles... sûrement des hommes de son paternel.

Shota déposa la boisson près de lui afin de pouvoir extraire la missive et la relire.

« Aoki Shota,

Je viens d'effacer les dettes que ton père et toi avez contractées auprès des usuriers de la ville. En échange, tu vas laisser Akito tranquille (ainsi que sa mère)... sinon, je peux aussi te faire disparaître de la surface de la terre, à toi de voir (et j'ai une nette préférence pour cette option, ne me tente pas).

Amicalement, ton beau-frère,

Matsuda Kahei »

Mon beau-frère... tu parles ! Plutôt crever espèce de pervers ! s'énerva-t-il en froissant furieusement la lettre.

Il s'acharna tellement dessus qu'il la réduisit en une toute petite boule de papier, puis, comme si cela ne lui suffisait pas, il la déchira en de minuscules morceaux pareil à des confettis.

— Jamais ! Jamais je ne t'accepterai, tu m'entends, Matsuda ? Jamais ! gronda Shota en jetant les bouts restants sur le sol afin d’y sauter dessus à pieds joints.

— Maman ? murmura une petite voix enfantine dans son dos. Le monsieur... il me fait peur.

— Chut, chéri... ne le regarde pas, continue de marcher, répliqua sa mère en chuchotant également.

Aoki se raidit instinctivement, conscient que son comportement pouvait le faire passer pour un déséquilibré mental. En réponse, il leur jeta un regard en coin, l'expression sombre, ce qui fit sursauter la mère, mais également son fils, avant que tous deux ne s'éloignent rapidement.

Le jeune homme poussa un soupir, retourna s'asseoir sur le banc, beaucoup plus calme. Il éprouvait soudainement une sorte de tristesse mélancolique.

Pourquoi ça me touche autant ? Pourquoi je désire tant m'accaparer cet insupportable Akito ?

Il finit par s'allonger sans même avoir ouvert sa canette, un avant-bras sur le front.

Ils ne m'ont pas loupé, ces brutes ! songea-t-il en touchant du bout des doigts son œil légèrement gonflé, puis sa lèvre fendue. Je me demande combien Matsuda les a payés... bah, aucune importance ! Je vais seulement devoir aller trouver le vieux pour lui annoncer qu'il peut arrêter de me harceler pour les dettes.

Shota se sentit brusquement fatigué et son esprit s'égara dans les méandres de ses souvenirs.

« C'est ton nouveau frère...

… mon frère ?

— Onichan ! C'est pour toi !

Il est...

Á sa façon...

Akito, cinq ans, lui offrait un bonbon enveloppé dans un papier vert très brillant.

— Oni... chan ?

Il a...

D'un mouvement rude, Shota frappa sa main et la sucrerie tomba sur le sol.

vraiment un visage...

— Je déteste ça ! s'écria-t-il.

... de fille. Pourquoi ?

— Je déteste ce qui est sucré ! Fiche-moi la paix ! Tu n'es pas mon frère !

Pourquoi mon cœur bat aussi vite quand je le regarde ? Je n'aime pas ça...

Les yeux d'Akito se remplirent de larmes pendant que Shota, onze ans, le dévisageait, contrarié.

… je n'aime pas non plus ce que je viens de faire.

Son nouveau petit frère se mit à pleurer : de gros sanglots lui secouant les épaules pendant qu'il frottait sans cesse ses paupières fermées de ses petites menottes.

Je...

— Akito ? Que t'arrive-t-il mon chéri ? Viens avec maman...

Il les regarda disparaître avant que son attention ne soit attirée par le bonbon, toujours par terre. Shota s’accroupit lentement, tendant les doigts vers la confiserie ; il hésita quelques secondes pour finalement l’attraper, et, une fois debout, l'enfourna vivement dans sa poche.

Je ne sais pas comment réagir. »

Une grimace déforma les traits de son visage.

Ce que j'éprouve pour lui est incompréhensible. Tout ce que je sais c’est que...

Soudain, une de ses mains alla chercher son portefeuille et en sortit un bonbon, enveloppé dans un papier vert brillant. Après l'avoir positionné au-dessus de sa figure, il l’examina longuement.

… je ne peux pas le laisser à Matsuda.

***

— Je suis rentré ! grommela Shota avant d'ôter ses chaussures.

— Sale fils indigne ! beugla une voix pâteuse.

— Quel accueil chaleureux... répliqua-t-il, ironique.

Lorsqu'il leva les yeux, son père était adossé au mur, non loin de l'entrée, portant régulièrement le goulot d'une bouteille de vin à ses lèvres. Son teint était gris, son regard injecté de sang, et ses vêtements paraissaient avoir été mis pendant des mois sans être lavés.

— Tu m'as acheté ce que je t'ai demandé ?

— J’n’ai pas un rond, alors tu feras sans... commença Shota avant d'éviter de justesse ladite bouteille en verre.

Cette dernière alla s'écraser contre la porte, derrière lui. Il tenta aussitôt de cacher sa peur aux tréfonds de lui-même, comme si ce qu'il venait de se passer n'était rien, un banal détail d'un quotidien affreusement normal.

— Si je suis venu te voir, ce n'est pas pour t'apporter ton stock d'alcool...

Tout en demeurant vigilant, le jeune homme se rendit dans la cuisine de la maison délabrée pour faire chauffer la bouilloire sur la plaque de gaz.

Je dois agir comme si de rien... s’il s’aperçoit que je flippe, ça va être pire.

—... mais t'annoncer que nous n'avons plus de créances auprès des usuriers.

Dans un premier temps, son géniteur accueillit silencieusement cette information pour éclater d'un énorme rire sonore qui se termina rapidement par une mauvaise quinte de toux.

— Chizu ? suggéra-t-il entre deux toussotements.

Shota secoua négativement la tête tout en surveillant l'eau.

— Alors, qui ? La gonzesse qui lui sert de progéniture ?

En entendant cette insulte à l'égard d'Akito, ses doigts se crispèrent sur les rebords du meuble.

Je ne dois pas l'écouter... je sais très bien ce qu'il cherche à faire : la même chose qu'auparavant et que je me venge ensuite sur Akito.

— Tu as finalement réussi à le dresser, cette fillette déguisée en mec ? insista son père tout en s'avançant vers lui d'une démarche boiteuse.

— J'ai décidé de lui foutre la paix en remerciement... pour les dettes, alors... tu devrais agir de même.

Une main s'abattit violemment sur son épaule :

— Es-tu en train de me filer un ordre, Shota ?

Ce dernier serra les dents, les yeux grands ouverts.

Cela ne sert à rien d'avoir peur... rien du tout, je le sais. Endure-le... tu peux l'endurer !

— Si tu essaies de lui créer des problèmes, c'est toi qui va en avoir, alors, s'il te plaît... tiens-toi loin d'eux !

Il se sentit brutalement tiré vers l'arrière, puis projeté sur le sol miteux de la cuisine. Par réflexe, il croisa les bras afin de se protéger un minimum, et heureusement, car une pluie de coups ne tardât pas à pleuvoir.

— Qu'est-ce que c'est ?! s’écria son géniteur en s'acharnant sur lui. Tu veux épargner ce mioche ?! L'épargner de qui ?! Cette blague ! Tu es comme moi ! COMME MOI !

— NON ! hurla Shota.

Je ne veux pas être comme lui ! Jamais ! Plus jamais !

En y mettant toute son énergie, il replia les jambes de façon à repousser son père positionné au-dessus de lui, pieds contre son ventre et se libéra d'une impulsion.

Le temps se figea dans le taudis qui abritait Aoki Ganju depuis quelques mois. Un sombre silence s'étalant à travers les fins murs, à un tel point que Shota n'entendit plus que les battements affolés de son propre cœur. Lentement, les gestes tremblants, il se redressa afin de voir pour quelle raison son père ne revenait pas à la charge. Lorsqu'il le vit étendu par terre, immobile, son esprit, tout comme son corps, se gela, incapable de réfléchir correctement.

— Otosan ? l'appela-t-il faiblement.

Pourquoi ne bouge-t-il plus ? Je l'ai tué ? s'inquiéta le jeune homme. Que faire ? Que dois-je faire ?

« Fuis ! Pars d'ici ! Personne n'en saura rien ! » lui intima une voix intérieure.

Il lui obéit avec précipitation et détala jusqu'à la porte d'entrée, manquant plusieurs fois de tomber tant ses jambes éprouvaient des difficultés à se mouvoir.

Quand il franchit le seuil, pâle comme la mort, il tomba nez-à-nez sur un homme de haute stature en complet noir d'aspect coûteux. Shota pila devant son sourire froid insensible. Ce type lui paraissait familier, sans trop savoir pourquoi.

— Aoki Shota ? se renseigna l'inconnu. Comme le hasard fait bien les choses ! J’étais justement à la recherche de votre père...

Tétanisé, Aoki se contenta de rester pétrifié face à ce grand type à l’allure de businessman. Celui-ci, en retour, le scruta longuement, un air de requin sur le visage.

— Êtes-vous malade ? Si vous ne vous sentez pas bien, je peux...

— Je... je crois qu'il est mort... balbutia-t-il, les yeux exorbités.

Je l'ai tué... j'ai tué mon père !

L'homme en costume prit son temps avant de s'adresser à nouveau à lui :

— Qui est mort ? l'interrogea-t-il sereinement.

— Mon père... je... c'est ma faute.

Je vais finir en prison ! C'est foutu pour moi ! Ma vie est vraiment foutue !

L'étranger posa une main réconfortante sur son épaule.

— Calmez-vous. Paniquer ne servira strictement à rien... allons voir de quoi il retourne et surtout, faites exactement ce que je vous dis... vous voulez vous sortir de cette situation, n’est-ce pas ?

Shota opina, une expression apeurée sur la figure. Celle que l'homme arborait, elle, devint plus qu'effrayante et sans nul doute... jubilatoire.

***

- Fujita Iseko -

— Yamada-kun, ce n'était pas la peine de me raccompagner à l'arrêt de bus, dit doucement la lycéenne. Tu pouvais rester avec Matsuda-san.

L'adolescent marchant à ses côtés éclata brusquement d'un rire timide puis se gratta nerveusement l'arrière de la tête.

— Ce... ce n'est rien ! Vraiment ! Hikaru-san ayant dû partir en premier, je ne pouvais pas te laisser toute seule.

Fujita baissa les yeux pour les river à ses chaussures.

— Yamada-kun ?

L'étudiant se tourna vivement dans sa direction, et, même si ses prunelles préféraient garder leur attention sur ses souliers vernis, elle put discerner clairement le sourire joyeux et amical qu'il affichait en cet instant.

— Mhm ? fit-il en guise d'encouragement.

Vais-je arriver à lui dire ? Je suis parfois si lâche.

— Tu... tu aimes Matsuda-san ? demanda-t-elle dans un souffle chagriné.

Sous le choc, Yamada s'arrêta net pour la dévisager. Iseko stoppa à son tour à quelques pas de lui sans l’affronter, puis poursuivit :

— J'ai conscience que ce genre de question est plutôt direct, que je ne devrais pas...

— Fujita-san, l'interrompit Akito, ce qui la fit sursauter. J'imagine que... que ce que tu as vu dans la chambre d'hôpital a dû t’offusquer et que...

— Ce n'est pas ça ! s'écria la jeune fille. C'est parce que...

C'est le moment ou jamais !

Iseko pivota rapidement sur elle-même, contenant difficilement les larmes qui menaçaient de rouler à tout moment sur ses joues, telle une avalanche amère.

— C'est parce que je suis amoureuse de toi, Yamada-kun ! avoua-t-elle dans un cri, les doigts crispés sur les plis de sa jupe.

Une expression stupéfaite déforma aussitôt les traits du lycéen.

— Fujita-san... murmura-t-il.

— Depuis que nous sommes dans la même classe... je t'ai toujours regardé, Yamada-kun ! Cela fait deux ans maintenant... j'ai toujours espéré que tu me vois également... et... et... tu... avec Matsuda-san... !

Le reste de ses propos se perdirent dans un débordement de sanglots pendant qu'elle fermait durement ses paupières.

Je l'ai dit ! Je me suis confessée, même si… même si...

— Fujita-san... répéta Akito, désemparé.

Plusieurs souvenirs remontèrent à la surface de son esprit, sans arriver à réprimer sa peine. Le premier évoquait une garden-party à laquelle ses parents et elle-même avait été conviés. Fujita, alors âgé d'une dizaine d'années, s'était sentie totalement perdue dans cette masse d'inconnus élégamment vêtus. Elle s'était employée à rester près de sa mère durant de nombreuses heures... jusqu'à ce que son regard rencontre celui d'un garçon légèrement plus âgé qu'elle. La froideur qui éclairait ses prunelles grises l'avait pétrifiée.

— Iseko ? Que se passe-t-il ma chérie ? s'était renseigné sa mère en la percevant si intimidé.

Elle avait désigné Matsuda Kahei du doigt, ne sachant pas à ce moment-là que c'était lui.

— Ce garçon... il est effrayant.

— Qui donc ? Oh. Je vois. Tu veux sûrement parler de Matsuda-kun ? Je le trouve plutôt mignon, moi.

Fujita avait vigoureusement secoué la tête afin de lui signifier son désaccord, sans pour autant oser affronter de nouveau l'enfant de leurs hôtes.

— Pourtant, je pense qu'il est important que tu deviennes amie avec lui, Iseko.

Surprise, la fillette avait aussitôt relevé la tête vers sa mère.

— Pourquoi ?

La réponse l'avait épouvantée, bien plus que tout le reste vécu lors de cette terrible journée.

Immédiatement, un autre souvenir lui revint à l'esprit, effaçant rapidement les effluves du précédent. C'était deux ans auparavant, peu de temps après la rentrée scolaire.

Elle marchait dans l’un des couloirs du lycée, désignée par leur professeur principal pour récupérer les carnets de notes de tous les élèves de sa classe. Á son passage, les garçons traînant et discutant dans les environs s'étaient mis à faire des commentaires désobligeants sur la taille de sa poitrine, plus formée que celles de ses camarades féminines.

Je déteste ça... je déteste les garçons ! Ils sont... ils sont si... dégoûtants ! Ils me terrorisent !

Trop concentrée à fixer résolument le sol en avançant d'un pas pressé, elle n'avait pas remarqué qu'un autre étudiant venait également droit vers elle, lui-même focalisé sur le livre qu’il lisait. Elle l'avait percutée de plein fouet. Cette personne, c'était Yamada-kun.

À son grand désarroi, les carnets s’étaient éparpillés par terre.

— Je suis désolée ! s'était-elle écriée en s’accroupissant pour les ramasser.

— Non ! C'est moi ! J'étais plongé dans mon manga et je ne t'ai pas vu ! C'est entièrement ma faute ! s'excusa vivement l'autre élève en s’agenouillant à son tour afin de l'aider.

Quand elle redressa le visage vers cette voix plutôt douce pour un garçon, elle découvrit Yamada Akito pour la toute première fois.

Il n'est pas aussi grand que les autres, son allure n'est pas aussi imposante... il a l'air... il a l'air...

Le lycéen leva le sien, puis lui sourit timidement.

— Je peux me montrer terriblement distrait... Fujita-san ? C'est ça ?

Iseko rougit instantanément et son cœur se mit bizarrement à battre plus vite que son rythme habituel.

Il est très mignon. Pas du tout viril et je dois dire...

— Je suppose que tu portes ceci à notre classe ?

Incapable de lui adresser la moindre parole tant son organe vital palpitait dans sa poitrine, Fujita se contenta d'opiner faiblement tout en lui jetant un bref regard par en-dessous, œillade qu'il ne parut pas remarquer.

… que je préfère ça.

— Je me présente correctement : Yamada Akito... j'espère que nous passerons une bonne année ensemble, termina-t-il joyeusement en lui prenant des mains une grande partie des ouvrages annotés.

— Enchantée de te connaître... Yamada... kun ?

La lycéenne avait prononcé le suffixe d'une voix à peine audible ; il était peu probable qu'Akito l'ai entendu.

Je dois faire quelque chose... pour qu'il me regarde vraiment. Mais quoi ?

— Faisons de notre mieux, chuchota Iseko en se maudissant de ne pas parvenir à s'adresser à lui de façon naturelle.

Fujita était troublée et c'était nouveau pour elle de ressentir toutes ces étranges émotions !

Je me demande si je devenais plus populaire, plus confiante, si... me remarquerait-il ? M'aimerait-il ?

Le teint de l'étudiante vira au cramoisie à cette pensée.

C'est tellement gênant d'avoir ce genre d'idée !

Pendant les deux années scolaires qui suivirent cet épisode, Fujita Iseko s'était évertuée à devenir une des élèves les plus populaires du Lycée Sakamoto. Quand elle estima avoir assez de courage et de confiance en elle, elle se décida qu'il était temps d'effectuer le premier pas pour que leur relation de simples camarades évolue. Seulement, ce jour de grand objectif, elle découvrit que celui qui hantait ses cauchemars à propos de son futur l'avait devancée et, visiblement, avait déjà tissé d'étranges liens avec le garçon qu'elle aimait. Plus précisément, le jour où Matsuda Kahei avait débarqué dans leur salle de classe juste pour le voir, lui, le garçon dont elle était secrètement amoureuse. La jeune fille avait ensuite pris connaissance de l'incident leur ayant permis de se rencontrer, comme si le destin en personne était résolu à l’empêcher d’être heureuse en amour. Et lorsque Matsuda-san avait posé sa main sur le front d'Akito... son cœur s'était douloureusement compressé et plus que jamais, elle s'était mise à haïr ce Senpai.

***

- Yamada Akito -

Fujita-san est amoureuse de moi.

Akito était totalement abasourdi.

Fujita-san...

Ses yeux ne parvenaient pas à quitter la lycéenne se tenant là, à quelques pas de lui.

… merde.

— Fujita-san, murmura-t-il.

Toutefois, quelques mois auparavant, cette confession l'aurait sûrement transportée sur un petit nuage rose de félicité. Ce qui n'était évidemment pas le cas en cet instant précis. Enfin, si, d'un côté, cela le rendait quand même heureux, cependant...

Je vais devoir la rejeter. Merde.

Iseko détourna la tête. Des larmes coulaient sans interruption sur ses joues rosies par l'émotion. Soudain, elle osa de nouveau le regarder :

— Je sais que ce n'est pas réciproque ! Je m'en doutais depuis notre rencontre au restaurant ! Néanmoins... dit-elle plus doucement avant de répéter d'une voix plus forte : néanmoins ! Je n'abonnerai pas aussi facilement mon premier amour !

Des sueurs froides glissèrent le long de sa colonne vertébrale.

Wou-wouah ! Quelle... quelle détermination !

Yamada inclina brusquement le buste en signe de respect.

— Je suis désolé, Fujita-san ! s'écria-t-il, la tête toujours baissée. Je... je...

Il faut que je sois clair ! Je n'ai pas le choix... même si c'est difficile, pensa Akito en grimaçant.

— Je ne peux pas sortir avec toi, car...

— Je sais ! Je sais ! JE LE SAIS ! pleura de plus belle la jeune fille.

Au moment où l'adolescent se redressait, les yeux également humides de larmes, il eut uniquement le temps de la voir rejoindre l’abri de bus en courant, comme si elle ne pouvait pas en entendre davantage.

Jamais je n'aurai cru que rejeter quelqu'un puisse être aussi douloureux.

Akito essuya vivement du dos de la main ses cils où perlaient des larmes avant de renifler bruyamment. Il hésitait à la rejoindre car, malgré le marasme émotionnel dans lequel il se noyait, traînait l'âpre saveur que cette situation n'avait pas été terminée proprement.

— Yamada Akito ? l'apostropha tranquillement une voix masculine.

Lorsqu'il pivota en direction de cette dernière, son regard croisa celui d'un parfait inconnu vêtu d'un costume noir et d'une casquette de chauffeur, posté près de son véhicule. Ses prunelles dévièrent jusqu'à la portière arrière dont la vitre était baissée sur un visage déjà bien plus familier.

Qu'est-ce que l'oncle de Kahei fait ici ? paniqua-t-il.

— Matsuda-sama... souffla Akito avant de le saluer en penchant exagérément le haut du corps. Bonjour !

Pour toute réponse, Danzo esquissa un sourire d'une politesse irréprochable, mais indubitablement glaciale.

— Bonjour, Yamada-kun. J'aimerai beaucoup te reconduire chez toi... si tu le permets, proposa ce dernier, toujours avec cette extrême amabilité, plus terrifiante que l'aurait été un ton rogue et agressif.

L'étudiant se redressa en tentant de se composer une expression normale alors qu'en réalité, il était dévoré par la crainte.

— Je... je vous remercie beaucoup mais c'est inutile, je peux...

— J'insiste.

Ce mot claqua dans l'air démontrant qu’il n’accepterait pas un refus. Le double chimérique intérieur de Yamada afficha une mimique sombre, désabusée.

Faut pas chercher bien loin le gène commun entre lui et son neveu...

— Si... si cela ne vous dérange pas, alors... merci de votre attention, dit-il du bout des lèvres, très loin d'être enthousiaste.

Matsuda Danzo lui sourit en retour, les paupières closes. Ce spectacle était loin de le rendre plus « doux » à ses yeux, bien au contraire.

… trop effrayant. Ce type est tout bonnement flippant !

Le chauffeur se déplaça promptement pour lui ouvrir la portière avec déférence, et le jeune homme le remercia timidement avant de s'engouffrer dans le véhicule. Il n'était pas du tout à l'aise ainsi assis à la gauche de l'impressionnant oncle de Kahei. Le dos raide, il osait à peine s'appuyer contre le dossier en cuir du fauteuil. L’aspect ostentatoire de la voiture ne l'aidait pas non plus à se sentir dans son élément, tout comme le regard perçant pesant sur lui.

Akito se racla nerveusement la gorge avant de réussir à lui jeter un rapide coup d’œil sur le côté.

— Que... que puis-je pour vous, Matsuda-sama ? s'enquit-il en essayant de maîtriser les chevrotements de sa voix.

— Votre adresse, c'est bien 56 B avenue des iris ? éluda habilement Danzo, avec encore ce maudit sourire digne d'un squale.

Il... il connaît mon adresse... merde. Ça me donne la chair de poule !

Encore une fois, le lycéen ne s'offrit le luxe que d'une brève œillade vers son interlocuteur pour ensuite s'acharner à fixer la tête du siège passager, face à lui. Celle du chauffeur étant du côté de Danzo, il ne pouvait pas regarder en direction de celui-ci sans que cela ne paraisse bizarre.

— Oui, c'est exact, confirma-t-il, subitement très pâle.

L'oncle de Kahei communiqua immédiatement cette information à son employé, ce dernier démarra dans la seconde la berline afin de s'engager dans la circulation.

Malgré le tissu de son pantalon, ses ongles réussirent à s’enfoncer dans la peau fine de ses genoux.

— Détends-toi, Yamada-kun. Je ne vais pas... te manger.

En entendant la fin de cette phrase, Akito sursauta, cent fois plus anxieux.

Mais qu'est-ce qu'il me veut ?!

— Je souhaiterai seulement discuter avec toi de ta relation avec mon neveu.

Cette fois-ci, le lycéen le regarda droit dans les yeux, sans ciller.

Je savais qu'il était au courant... ou du moins, qu'il s'en doutait mais... je n'aime pas ça. J'ai un mauvais pressentiment.

— Cette expression sur ton visage est très révélatrice... en temps normal, je serai touché d'y lire une si farouche détermination à l'égard d'un membre de ma famille, seulement... seulement ladite relation risque de devenir encombrante.

— Encombrante ?

Il va vouloir nous séparer, c'est évident.

À cette éventualité, le cœur de l'adolescent se serra et son sang s’épaissit dans ses veines.

Danzo croisa élégamment ses jambes, puis les bras contre son torse avant de se caler plus confortablement dans le siège qu'il occupait.

— C'est exact. Encombrante est le terme adéquat, confirma-t-il en baissant brièvement les paupières sur son regard sombre et glacé. Matsuda Entreprise a besoin de Kahei et il est de son devoir de répondre présent lorsque le moment sera venu. Si j'étais persuadé que tu n'étais qu'une passade pour lui, nous n'aurions pas cette conversation. Seulement, voilà, j'ai l'intime conviction et, je dois avouer qu'il ne s'en est pas le moins du monde caché, que mon neveu est réellement attaché à ta personne. Cet « attachement » va très vite devenir problématique dans le sens où Kahei, comme tu le sais depuis ma visite à la maison de la plage, est fiancé à une jeune fille de son niveau social. De cette alliance, entre sa famille et la nôtre, dépend la pérennité de notre entreprise et par extension, celles de nombreux employés pour qui leur travail est une question de survie dans ce monde impitoyable dans lequel nous vivons tous.

L'oncle de son amant se tût afin de l'observer attentivement entre ses cils tandis qu'Akito tentait d'assimiler les informations distribuées dans ce petit discours.

C'était bien ça... c'était... merde.

— Ce que vous êtes en train de me dire c'est que... si nous restons ensemble, Kahei et moi, il refusera de se marier avec la fiancée que vous lui avez choisis ? Et si ce mariage n'a pas lieu... l'entreprise familiale va se retrouver en difficultés et que des gens vont être licenciés ?

Le sourire affiché par Danzo s'étira jusqu'à ne devenir qu’une mince ligne dure.

— Qui a osé prétendre qu'un prolétaire était incapable de comprendre ce genre de problème ? commenta-t-il, à la fois moqueur et condescendant.

Yamada serra les dents en détournant le regard.

— Rien ne vous assure que, même si nous nous séparons, Kahei vous obéira pour s’unir avec cette fille, objecta Akito d'un ton plat.

Je n'ai pas d'autres arguments.

— Rien ne nous affirme le contraire. J'imagine que, si tu le quittais, il deviendrait... comment dire ? Indifférent à son sort... tout au moins, assez pour se ficher avec qui il va se lier officiellement. Je connais très bien Kahei, il semble dur et froid en apparence mais il reste l'exacte réplique de sa mère : un grand sensible qu'un rien peut détruire.

Sa gorge se comprima au point où Akito éprouva de réelles difficultés à déglutir et à respirer normalement. Il sentait de l'eau envahir ses yeux mais se refusait de pleurer devant une telle ordure.

— Vous me demandez de le rendre malheureux ? Vous n'êtes qu'un salaud ! s'exclama-t-il d'une voix étouffée par l'émotion.

Loin de se vexer sous l'insulte, Danzo éclata de rire, sincèrement amusé.

— Les héritiers d'empires ne se marient jamais par amour, Yamada-kun ! Ce sont des arrangements commerciaux et uniquement cela ! Le bonheur, ou le malheur, n'ont rien à voir là-dedans. Je te demande de sauver plusieurs personnes du chômage mais aussi... de sauver Kahei de lui-même. Yamada-kun, ton petit ami n'a jamais connu la pauvreté… il arrive à peine à survivre seul dans cette maison dénuée de son habituelle armée de domestiques. C'est juste une lubie ayant un faux goût de liberté sans jamais avoir manqué de quoi que ce soit, grâce à un compte en banque régulièrement alimenté par son père. S'il persistait à rester avec toi, il serait renié et perdrait tout. Crois-tu qu'une personne telle que lui, habituée à vivre dans le luxe sans se soucier de payer ses factures, pourrait s'adapter à la vie, sans vouloir te manquer de respect, que tu as toujours connue ? Vous venez de deux mondes totalement différents et je sais pertinemment que tu es conscient de cela, Akito.

Le lycéen tenta d'imaginer Kahei dans une maison comme la sienne et l'évidence lui brûla l'esprit : non... son amoureux n'était pas fait pour habiter dans une mansarde, à accumuler plusieurs emplois afin de régler son loyer.

Qui suis-je pour l'entraîner dans cette vie misérable ? Si moi-même je pouvais m'en débarrasser... me débarrasser de ce fardeau qu'est le manque d'argent, je le ferai sans hésiter. Pour que ma mère puisse manger de la viande plus souvent sans se priver pour Shota ou moi... qu'elle n'ait plus à pleurer en recevant les traites à régler.

— Il va sans dire qu'un tel sacrifice mériterait une large compensation, susurra le membre de la famille de Kahei.

— La culpabilité... et maintenant vous essayez de m'acheter ? Ce mariage doit être sacrément important pour vous ! cracha Akito, de la haine dans le regard.

Danzo se contenta de hausser les épaules, sans même prendre la peine de nier les accusations.

— Si ce n'était pas le cas, nous ne serions pas tous les deux assis dans cette voiture en train de tenir ce type de conversation. De plus, Kahei ayant payés les dettes de ton père... enfin, le père d'Aoki Shota, je ne puis te proposer d'y remédier, néanmoins...

Son sourire superficiel se mua en quelque chose de plus féroce :

— Il se trouve que, par un curieux hasard, alors que j’enquêtais sur ta famille, ton frère s'est mis dans une situation très difficile, dont j'ai été malheureusement le témoin.

Une nouvelle fois, son cœur sembla se compacter, mais pour une toute autre raison.

— Shota ? Que se passe-t-il avec Shota ?

L'oncle de Kahei feignit la surprise avec un certain talent d'acteur.

— Comment ? Aoki-kun ne t'a rien dit ? Au cours d'une violente dispute avec son géniteur, il a blessé ce dernier qui est actuellement dans le coma. Si jamais il décède, ton frère sera accusé de meurtre et ira tout droit en prison.

Mon Dieu ! Non ! Je ne peux pas le croire !

— Vous mentez ! Nous l'aurions su !

— J'ai d'excellents contacts dans le milieu judiciaire, et notamment dans la police locale. Pour l'instant, il ne risque rien, mais qui sait ce qu'il adviendra de son futur si jamais son père venait à mourir.

C'est impossible ! Impossible !

— Qu'attendez-vous de moi, exactement ? s'enquit Akito d'une voix blanche en le fixant, les yeux emplis d’effroi.

Son terrifiant interlocuteur laissa passer plusieurs secondes de silence avant de poursuivre :

— C'est très simple : premièrement, je peux sauver Shota de la prison, nous avons à notre service une kyrielle d'avocats compétents à même de lui éviter un long séjour dans une cellule où il serait inévitablement maltraité par ses colocataires. Deuxièmement, nous avons également une branche sociale qui pourrait accorder à ta mère une allocation lui permettant d'élever l'enfant qu'elle attend dans un environnement tout à fait convenable. Dernièrement... Nous offrons aussi des bourses aux étudiants afin qu'ils partent à l'étranger dans le cadre d'un projet d'apprentissage scolaire océanographique.

Seigneur ! On dirait le mauvais scénario d'un film !

— Et pour tout ça... je dois juste rompre avec Kahei ? Vous sauvez Shota... vous aidez ma mère ?

Akito avait posé les questions d'un ton haché avec le sentiment que ce n'était pas vraiment lui qui prononçait ces mots, mais un étranger empruntant ses cordes vocales.

— Rompre n'est pas suffisant. Cela n'arrêterait pas mon neveu, mais si tu quittes le pays...

Si je quitte le pays... je vois. Si je quitte le pays et qu'il ne peut pas me retrouver... Je déteste cet homme ! Ce type qui me propose cet odieux chantage !

— Je te laisse deux jours pour y réfléchir... oh, pendant que j'y pense, voici le dossier concernant la fiancée de Kahei.

Akito couvrit son visage des deux mains puis secoua doucement la tête.

— Je ne veux rien savoir sur elle ! Rien ! s'écria-t-il d'une voix éraillée.

— Je crois qu'au contraire, il est important que tu le saches... étant donné la petite scène à laquelle j'ai involontairement assisté tout à l'heure.

À ces mots, le lycéen releva vivement les yeux, le teint aussi blanc que de la craie.

Comment ça ? Quelle « petite scène » ?

Ses doigts, tout en hésitation, allèrent saisir le dossier cartonné que l'oncle de son amant lui tendait. Il le posa ensuite sur ses cuisses, le regardant, la peur au ventre.

Dans cette pochette se trouve celle qui va se marier avec Kahei, celle qui va vivre avec lui, porter ses enfants, dîner avec lui... peut-être même... peut-être même... être aimée de lui, un jour. Oh mon Dieu ! Je ne veux pas savoir ! Je ne veux pas savoir !

Il attrapa un bout de la protection pâle dudit dossier.

Je ne veux pas...

Je ne veux pas...

Je veux... savoir.

Il l'ouvrit et son regard tomba sur un sourire doux, figé sur le papier glacé d'une photo d'identité. Sous le choc, il lâcha un hoquet.

Chapitre XI – Le destin d'une méduse.

- Yamada Akito -

Je ne peux pas le croire ! Iseko... Fujita Iseko est la fiancée de Kahei ! Mais dans quelle dimension ai-je atterri ?! Ce cauchemar n’a-t-il pas de fin ?

— Yamada-kun ? Voici ma carte, lui proposa Danzo en lui présentant le rectangle cartonné.

Akito l'accepta en la saisissant de ses deux mains, pour ensuite le remercier machinalement du bout des lèvres. Son corps était encore anesthésié par tout ce qui venait de se dérouler dans la berline.

— Deux jours, lui rappela-t-il en guise d'au revoir, juste avant que la vitre de la portière ne remonte.

L'adolescent ne regarda même pas le véhicule disparaître et s'engouffrer dans la circulation étouffante du centre-ville. Ses yeux restaient accrochés à la calligraphie moderne de la carte de visite ; il avait demandé au chauffeur de le déposer bien avant l'angle précédent la rue où il habitait, question de ne pas ébruiter sa rencontre avec l'oncle de Kahei. Il fallait qu'il tire au clair cette histoire concernant Shota, qu’il réfléchisse calmement à tout ceci.

Je ne veux pas perdre Kahei. Pas de cette façon : le détruire pour sauver ma famille. Je ne peux pas... mais ai-je le choix ?

Une espèce d'électrochoc secoua chacun de ses membres et ce fût d'une démarche voûtée qu'il avança sur le trottoir le menant jusqu'à la demeure familiale.

Deux jours... deux jours. Cet homme, peut-il réellement aider Shota ?

Soudain, il aperçut une silhouette adossée au muret de sa maison, près du portail. L’individu portait une casquette tandis que sa posture semblait... comme s'il cherchait à dissimuler son visage ou quelque chose d'autre. Akito plissa les yeux afin d'essayer de mieux distinguer cette personne se tenant devant chez lui. Un détail quant à son apparence physique le frappa tel un coup de poing dans l'estomac.

Il... ce type, il a... il a un plâtre !

— Kahei ! cria-t-il, malgré lui.

L'étranger sursauta pour immédiatement regarder dans sa direction.

Mon Dieu ! C'est bien Kahei !

Sans réfléchir, le lycéen se mit à courir, désireux de rapidement effacer la distance les séparant. Il ne se rendit même pas compte que des larmes glissaient doucement sur ses joues, et lorsqu'il le rejoignit enfin, il ne put que, totalement essoufflé, dévorer le visage adoré du regard.

— Qu'est-ce que tu fiches là ?! s'énerva Akito, trop bouleversé pour réagir autrement.

Kahei afficha une brève mimique surprise puis détourna les yeux tout en baissant légèrement la tête.

— Pourquoi pleures-tu ?

— Je ne pleure pas, je fais une allergie. Et toi ? Réponds à ma question !

— Menteur ! Tu n’as aucune allergie !

— Réponds !

— Tu ignorais mes appels, bougonna-t-il en guise d’explication.

— Je... hein ?! Et c'est pour cette raison que tu es sorti de l'hôpital dans ton état ?! Mais c'est quoi ton problème ? Regarde un peu ta tête ! Et comment as-tu réussi à te tirer de là-bas ?

Matsuda se redressa, les joues étrangement colorées, alors que le reste demeurait d'une pâleur maladive. Il lui adressa une œillade glaciale colérique :

— Tu n'as qu'à répondre à ton fichu téléphone de temps à autre ! s'écria-t-il, à son tour. Je me suis réveillé et tu avais tout simplement disparu sans même me laisser un mot ! Pas un seul coup de fil de toute la journée ! J'étais mort d'inquiétude ! Je me suis imaginé tout un tas de scénarios... en désespoir de cause, j'ai fini par contacter Mori afin de lui emprunter ses vêtements et filer à l'anglaise de la clinique ! J’ai même arraché cette stupide perfusion ! Tout ça... c'est de ta faute ! Je dois t'avoir appelé au moins une cinquantaine de fois ! Moi aussi je suis furieux ! Très, très, très furieux !

— Idiot de Kahei ! hurla Akito, tout en pleurant.

— Stupide Akito ! répliqua son amant avec autant de force.

Après cela, tous deux se scrutèrent l'un l'autre, la respiration haletante, et Yamada se jeta en avant afin de l'enlacer, pressant sa joue contre le torse chaud de son amoureux. Celui-ci y répondit promptement en l'entourant également, autant qu'il le put avec son bras accidenté.

— Mon téléphone était déchargé... j'ai complètement oublié, murmura-t-il d'une voix étouffée par les vêtements de Kahei.

— Déraisonnable créature... murmura ce dernier avec beaucoup de tendresse, avant de lui ébouriffer gentiment les cheveux.

Akito s'écarta doucement et du bout des doigts, gomma les dernières traces de larmes encore présentes.

— C'est toi qui n'es pas raisonnable de t'enfuir ainsi de l'hôpital ! bougonna-t-il. Viens, tu vas un peu te reposer dans ma chambre pendant qu'on trouve une solution pour te ramener là-bas sans que cela ne cause une montagne de problèmes !

Kahei s'avança d'un pas puis se figea, les yeux grands ouverts :

— Ta chambre ?

— Oui, oui ! lui confirma-t-il en fouillant ses poches à la recherche de ses clefs.

Réalisant que son amant demeurait étrangement silencieux, il leva ses prunelles pour le scruter et ce qu'il découvrit le fit violemment rougir. Matsuda avait la tête tournée de côté, un poing serré contre ses lèvres et les joues presque aussi colorées que les siennes.

— À... à quoi tu penses, là ?! s'écria Akito en agitant les bras.

— C'est la première fois que je vais aller dans ta chambre, j'avoue que ça me donne des pensées impures, répondit-il, sans bouger d'un millimètre de sa position initiale.

— Démon pervers ! Ne penses-tu toujours qu'à... CA !

Kahei le regarda enfin et sa mimique faussement gênée s’effaça au profit d'une expression beaucoup plus sérieuse :

— C'est de ta faute.

Heiiiin ?!

***

— Fais comme chez toi. Ma chambre se trouve en haut des escaliers, seconde porte à droite... pendant ce temps, je vais nous chercher de quoi manger et boire.

— Mhm.

Akito l'observa jeter quelques œillades à la dérobée sur son environnement puis, curieusement enjoué, commencer à grimper les marches.

Il... semble content d'être chez moi, rougit l'adolescent, gêné. Ce n'est pas extraordinaire, rien à voir avec une maison de maître avec tout plein de domestiques !

Pourtant, le fait était là, Kahei avait l'air plus qu'heureux de venir chez lui. Cette pensée le troubla énormément au point où il fut incapable de décider quel genre de boisson lui ferait plaisir. Il opta finalement pour des sandwichs et du soda au citron et porta le tout à sa chambre.

Une fois devant la porte de cette dernière, il pila.

Au lieu de lui servir un en-cas, je ferai mieux de le renvoyer direct à l'hôpital...

Une aura sombre parût s'échapper de chaque pore de sa peau.

La vérité est que...

Le lycéen baissa la tête, vaincu.

… je veux passer du temps seul avec lui. Alors que je devrais plutôt mettre de l'écart entre nous, mais qu'est-ce qui ne va pas chez moi ?

Dès qu'il pénétra à l'intérieur, Kahei se tourna vers lui, un léger sourire sur les lèvres. Ses yeux brillaient de fièvre et son teint était encore plus cireux.

Yamada se sentit coupable.

— Tu ferais mieux de retourner illico à la clinique, commenta-t-il sobrement.

Après ces mots, le sourire de Matsuda s'évanouit instantanément.

— Très bien, accepta-t-il. Juste une heure, mhm ? Laisse-moi seulement soixante minutes avec toi et ensuite, je rentrerais sagement à l'hôpital.

Tous deux se sondèrent minutieusement du regard avant qu'Akito ne capitule en fermant brièvement les paupières. 

Tandis que Kahei s'asseyait à même le sol, il déposa son fardeau sur la table basse.

Qu'est-ce que je fais ? Dois-je m'asseoir face à lui ou... ?

Matsuda régla la question en tapotant du plat de sa main indemne l'emplacement situé à sa droite ; le lycéen accepta l'invitation implicite en se laissant choir tout contre lui, les genoux légèrement repliés. Une étrange ambiance s'instaura, accompagnée d'un silence tendu. Les doigts de Kahei vinrent se poser sur les siens.

Ses doigts... ils sont brûlants.

Ses yeux se dirigèrent discrètement sur leurs mains jointes.

— Kahei... ?

Ce dernier fixait la direction opposée d’Akito.

— Mhm ?

— Tu... tu as toujours de la fièvre ?

Mais son amoureux, dont le bras en écharpe était plaqué contre son torse, s'abstint de répondre.

— Si... tu as besoin de quelque chose pour... pour... faire baisser la température...

Après tout ce que nous avons fait, pourquoi est-ce que je me sens encore nerveux dans ce genre de situation ?

—... un linge humide par exemple, je peux aller...

— ...toi.

Akito plongea son regard dans celui de son amant, lui faisant désormais face afin de l’étudier attentivement.

— C'est de toi dont j'ai besoin, répéta Matsuda, l'expression sérieuse.

Les yeux de l’adolescent dévièrent pendant que ses joues rosissaient à vue d’oeil.

— Idiot, chuchota-t-il. Tu dis toujours ce genre de chose si facilement…

Mais la seconde suivante, il mêla davantage leurs mains puis pivota la tête de manière à l'embrasser sur la bouche ; un chaste baiser au parfum d’amour tendre.

— Je vais appeler un taxi. Il faut vraiment que tu ailles à l'hôpital, dit-il d’une voix rauque d’émotions, en pressant son front contre le sien.

— Mhm, fit Kahei, les paupières closes. Embrasse-moi encore.

Je ne veux pas...

Je ne veux pas me séparer de lui.

Pourquoi...

Pourquoi ne puis-je pas être heureux ?

***

Une douleur dans le cœur, Akito referma la portière du taxi sur son amoureux, après que ce dernier se soit sagement assis sur la banquette arrière. Cette sensation chagrine remontait le long de sa gorge, lui déclenchant de désagréables picotements dans les yeux.

Je n'arrête pas de pleurer ces derniers temps... je deviens vraiment une mauviette, se moqua-t-il de lui-même en suivant le véhicule du regard jusqu'à ce qu'il disparaisse au coin de la rue.

— S'lut.

Le lycéen se tourna prestement vers cette voix familière.

— Salut, Oni... Sho... Shota.

Cette lubie de sa part va me tuer, c'est hyper bizarre.

Aoki, les mains enfoncées dans les poches de son jean, une mimique indéchiffrable sur le visage, désigna du menton l'endroit où était partit le taxi.

— Ton petit ami ? se renseigna-t-il, en feignant l’indifférence.

Akito opina en guise de réponse. Il détestait parler de Kahei avec son demi-frère.

— Ça tombe bien que tu sois là, commença Akito en marchant vers l'entrée, suivi de près par Shota. Je dois te parler.

— Me parler, hein ? T'as l'air bien sérieux, tout à coup, ricana-t-il.

Mais Yamada discerna sans peine de la nervosité derrière ce ton railleur. Une fois à l'intérieur, il le laissa refermer la porte tandis que lui-même retirait ses chaussures.

— Tu veux manger quelque chose ? lui proposa Akito, après avoir mis ses chaussons.

— Tu vas cuisiner pour moi ? Ça doit être fichtrement important ton baratin !

Le lycéen ne pipa mot, jugeant préférable d'aborder le sujet d'une autre manière. Il se dirigea vers la cuisine, Shota le suivant toujours à la trace, un brin mal à l'aise.

Il essaie sincèrement de se comporter autrement avec moi... si les propos de Matsuda-sama sont vrais, ce désir de changement vient peut-être de ce terrible incident.

— Assieds-toi, je vais te préparer un en-cas, annonça-t-il tout en ouvrant le réfrigérateur.

Du coin de l’œil, Akito le vit obtempérer pendant qu'il sortait le sachet de pain afin de s’atteler à l'élaboration d'un sandwich.

Comment puis-je aborder le sujet ? Si je le fais de but en blanc, il risquerait de se braquer... réfléchit Yamada en étalant un condiment sur l'une des tranches.

Il posa ensuite du fromage et au moment d'y empiler une tranche de viande séchée, suspendit son geste en sentant la présence de Shota, juste derrière lui.

Qu'est-ce que...

Shota n'était pas aussi grand que Kahei, mais parvenait à le dépasser d'une bonne tête. Son demi-frère inclina légèrement le buste en avant, son visage frôlant presque le sien. Le rythme cardiaque d'Akito s'emballa sous l'angoisse que provoquait cette proximité.

— Tu as déjà cuisiné pour ce type ? l'interrogea Shota d'un ton curieusement posé.

… c'est que cette ambiance ?

— Cela ne te regarde pas, rétorqua-t-il calmement, calme qu'il était très loin d'éprouver.

Aoki fit bruyamment claquer sa langue de mécontentement. Les yeux écarquillés, le lycéen perçut le souffle rapide et régulier de ce dernier contre sa joue. Il demeura figé, n'osant pas pivoter la tête pour l'affronter directement, même en discernant sa tête du coin de l’œil.

Je ne la sens pas du tout... cette atmosphère entre nous.

Soudain, après d'interminables secondes, et l'avoir contemplé silencieusement, Shota s'écarta pour regagner la table. Ce fut en ce moment là qu'Akito réalisa avoir retenu involontairement sa respiration : lorsqu'il dût se rattraper en inspirant une énorme goulée d'oxygène.

Je ne sais pas ce qui se passe dans sa tête... mais son attitude est franchement étrange.

Le cœur pulsant toujours à une vitesse au-dessus de sa cadence coutumière, il termina la préparation du casse-croûte, l'esprit troublé.

S'il arrêtait de me fixer de cette façon, j'arriverai peut-être à reprendre le contrôle de mes pensées.

Akito arracha plusieurs feuillets du rouleau de papier absorbant puis plaça sa création culinaire dessus avant de la déposer face à Shota.

— Merci, Akito... chan, murmura-t-il sans le quitter des yeux.

A-Akito... chan ?! C'est... c'est quoi ce délire ?! Ne rougis pas ! Je t'interdis de rougir ! s'admonesta-t-il.

— De quoi voulais-tu me causer ? poursuivit Shota avant de mordre avec enthousiasme dans le sandwich.

Sans réellement sans rendre compte, le lycéen le regarda faire, l'esprit ailleurs.

Il essayait seulement de se comporter amicalement... faut que je cesse de me faire des films. Maintenant, je dois discuter avec lui de son père et de Danzo.

— Aki-chan ?

Seulement... comment balancer ça ? Excuse-moi, mais aurais-tu tenté de tuer ton père récemment ?

— Aki ?!

C'est juste horrible... il va s'énerver, c'est sûr !

— Bordel, Akito ! Tu vas me répondre ! s'écria Shota, le faisant sursauter sur sa chaise.

Celui-ci l’observait de ses prunelles assombries par la colère, son en-cas entre les mains.

— Je... excuse-moi, je pensais... bref.

Shota le considéra encore un long moment puis ferma sommairement les yeux en soupirant. Il déposa son repas sur la table et s'essuya rapidement la bouche avec l'un des carrés de papier essuie-tout.

— Je suis désolé... d'avoir crié sur toi, s'excusa-t-il en bougonnant, les joues légèrement rouges d'embarras.

Il... il s'excuse ? Merde, alors !

— Je fais des efforts, mais reste que parfois, tu me mets dans un tel état de nerfs, que... essaya-t-il de continuer pour s'arrêter et se cacher le bas visage derrière l’une de ses paumes, coudes appuyés sur la table.

— Ex... excuses acceptées ! le coupa fortement Akito avec précipitation.

Ce qui incita Shota à relever la tête vers lui, l'air surpris.

— Bi... bien ! répondit-il de la même façon.

Un silence confus s'instaura entre eux deux et persista pendant plusieurs minutes avant qu'Akito n'ose le rompre :

— Je... j'ai appris pour ton père, lâcha-t-il dans un murmure.

Son interlocuteur se statufia, livide.

— Qui... ? demanda-t-il sans aller jusqu'au bout de sa question.

C'était donc vrai !

— L'homme que tu as rencontré et qui t'a proposé son aide n'est autre que Matsuda Danzo, l'oncle de Kahei, expliqua Akito d'une voix morne.

Shota baissa la tête, fuyant de plus en plus son regard.

— Je le savais.

— Tu le savais ?!

Le jeune homme opina doucement.

— Il s'est présenté, et m'a même filé sa carte... pour ensuite s’occuper de tout. Quand j'ai dû me rendre au commissariat, le jour même de l'incident, il y avait un avocat avec moi, pas du genre qu'on te file gratuitement. Celui qui a un costume classe et qui, lorsqu'il parle, ben… les flics sont dans leurs petits souliers. Il a aussi payé les frais d'hôpitaux du vieux. Il m'a également expliqué pour toi... pour ton mec... et je... et je crois que tu... devrais accepter, je sais très bien que je n'ai pas le droit de te demander une chose pareille, surtout après tout ce que je t'ai fait... mais... je ne veux pas terminer ma misérable vie en taule, je veux me repentir, réparer mes erreurs en devenant quelqu'un de bien, termina-t-il d'une voix éteinte.

Ce fût au tour d'Akito de pâlir.

Tout est vrai... tout est réellement vrai... il a sauvé Shota... Mon Dieu ! Je vais effectivement quitter Kahei ! NON !

— Le vieux est entre la vie et la mort, si jamais il crève... tout va devenir difficile.

Sous le choc de l'abominable réalité de cette situation, celle dont il se retrouvait désormais prisonnier, le lycéen se couvrit fébrilement la bouche de ses doigts tremblants afin de s'empêcher de pousser un cri de désespoir.

Puis, avec lenteur, il détacha la main de son visage, subitement impassible.

— Je vois. Très bien, je sais... je sais ce qu'il me reste à faire, annonça-t-il d'un ton fade.

Je vais accepter la proposition de Danzo. Je ne pourrais jamais vivre paisiblement sachant que j'aurai pu éviter à ma famille l'avenir qu'ils risquent d'avoir si je refuse. Tout comme je ne peux pas plonger Kahei dans la pauvreté. Il n'y a pas de choix... juste une solution.

***

- Matsuda Kahei -

— Tu as finis de bouder ? commenta Mori en posant son livre sur les genoux pour ensuite le dévisager, un sourire en coin sur les lèvres.

— J'étais persuadé qu'Akito viendrait me voir avant de partir en cours, grommela Kahei.

Son ami d'enfance replaça machinalement ses lunettes de l'index.

— Ça fait plaisir de constater à quel point ma visite t'emplit de joie.

Kahei lui jeta un rapide coup d’œil avant de se concentrer sur le plafond.

— Bien sûr que je suis heureux que tu sois là, mais désolé Mori, ne te vexe pas... je n'éprouve aucune attirance pour toi, et là, j'ai très envie de faire des choses cochonnes avec mon petit ami.

— Cela me rassure plus que ça me vexe, rétorqua Hikaru, des sueurs froides transpirant jusque dans sa voix.

En entendant cette phrase, Matsuda esquissa un demi-sourire dénué de joie.

J'ai un mauvais pressentiment...

Depuis hier, j'ai l'impression que...

— Mori ?

— Oui ?

— Tu pourrais me rendre un service ?

… Akito joue les cachottiers.

— À quel propos ?

— Surveiller cet idiot pour moi.

Dans un premier temps, un court silence accueillit cette requête, puis Mori poussa un soupir.

— D'accord.

***

- Fujita Iseko -

— Mademoiselle Fujita ?

La jeune étudiante, malgré le statut social de sa famille, avait demandé à ses parents de ne pas se voir imposer un chauffeur au volant d'une luxueuse voiture pour se rendre au Lycée. Elle préférait de loin y aller à pieds, comme n'importe quelle élève habitant les environs.

Iseko stoppa puis se tourna vers la voix masculine qui venait de l'interpeller. Un homme de haute stature en complet noir se tenait sur le trottoir, derrière elle.

Il ressemble énormément à Matsuda-san. Une minute... n'est-ce pas lui qui m'a lancé un regard appuyé dans le couloir de l'hôpital ? C'est peut-être un membre de sa famille.

— Oui ?

L'inconnu lui sourit, mais cette expression manquait totalement de chaleur.

— Je vous prie de bien vouloir m'excuser de vous déranger alors que vous vous rendez en cours, mais... j'ai besoin de discuter avec vous d'un sujet important. Oh... je me présente : Matsuda Danzo, l'oncle de Kahei.

Il fait bien partie de sa famille ! Mais que me veut-il exactement ?

Non... cela ne peut pas être au sujet des fiançailles !

— En... enchantée de vous rencontrer, Matsuda-san, mais comme vous le souligniez à l'instant, je me rends à...

— Cela ne prendra que quelques minutes. J’appellerai personnellement le directeur de Sakamoto afin de lui expliquer les raisons de votre retard, la coupa-t-il sans se départir de son sourire froid.

Ce Danzo avait beau plisser les yeux dans un simulacre de pantomime amicale, cela produisait exactement l'effet inverse. La lycéenne le contempla longuement, indécise. D'un côté, elle désirait savoir s'il s'agissait bien des fiançailles, mais de l'autre... l'ignorance lui sembla plus confortable.

— Je... commença-t-elle.

— Seulement quelques minutes, insista l'oncle de Kahei.

Iseko ouvrit la bouche pour faire une nouvelle tentative de refus mais celle-ci se solda également par un échec :

— Je connais un endroit non loin du Lycée, allons-y.

Matsuda-san ne lui laissait plus le choix ; il lui imposait carrément cet entretien.

Tout comme mon père, cet homme n'a pas pour habitude qu'on lui refuse quoi que ce soit !

Il suffit d'un quart d'heure pour que Danzo l'emmène dans un café, effectivement proche de l'établissement scolaire. Étant donné l'heure, il n'y avait aucun étudiant, seulement une poignée d'adultes s'apprêtant à se rendre sur leur lieu de travail.

Ils étaient tous deux assis l'un en face de l'autre : Iseko s'entêtait à ne fixer que sa boisson chaude, un thé, tandis que le membre de la famille de Matsuda Kahei la regardait, elle.

J'ai peur...

Fujita crispa les poings sur ses genoux puis baissa davantage la tête. Plusieurs mèches de ses cheveux vinrent effleurer ses joues pour tomber doucement sur sa poitrine.

Je ne veux pas discuter avec cet homme.

— Fujita-san, aimeriez-vous rencontrer votre fiancé ?

Cette question ralentit le flux sanguin dans ses veines, comme si ce dernier s'était soudainement transformé en glace pilée. Les yeux grands ouverts, la lycéenne releva doucement son visage afin d'affronter son interlocuteur.

— Pour... pourquoi ?

Un nouveau sourire étira la bouche de Danzo, un sourire qui ne montait pas jusqu'à ses yeux sombres et implacables.

— Je pense qu'il est plus que temps que nos deux tourtereaux apprennent à se connaître de façon officielle. J'ai abordé le sujet avec votre père et il est entièrement d'accord avec moi. Comme je vous ai croisée par hasard, je me suis dit qu'il serait bien de vous en parler en tête à tête. Qu'en pensez-vous, Fujita-san ?

L'étudiante entrouvrit les lèvres, inspira faiblement une goulée d'oxygène, puis, au moment où elle s'apprêtait à lui répondre... une sorte d'angoisse lui enserra douloureusement les cordes vocales.

Danzo surveillait attentivement chacune de ses réactions, un éclat métallique au fond de son regard d'aigle. Il saisit avec une délicatesse distinguée sa tasse de café, en but une gorgée pour aussitôt la reposer sur la soucoupe.

— Fujita-san... commença-t-il d'une voix étrangement calme. Hier, près de l'arrêt du bus, j'ai involontairement assisté à votre confession. Au fur et à mesure que les jours passent, ma patience s'effrite lamentablement et je deviens de plus en plus exaspéré de me retrouver sans cesse  gêné par une petite épine qui prend visiblement beaucoup de plaisir à s'enfoncer dans la chair de mes plans. Cette épine possède un nom, un nom qui revient inévitablement ces derniers temps. Ce nom est...

Un brusque flot de peur parcouru Iseko de la tête aux pieds.

Non... non ! Ce n'est pas possible !

—... Yamada Akito.

Il sait. Cet homme dangereux sait pour Yamada-kun et Matsuda-san !

Danzo baissa un court instant ses paupières, feignant une lassitude affectée, puis soupira avant de les rouvrir.

— Fujita-san... si vous aimez sincèrement ce jeune freluquet issu de la classe ouvrière, je vous conseille vivement de vous marier avec mon neveu sans faire d'histoires. Comme vous me voyez, je suis d'une humeur exécrable et pour être franc, je commence sérieusement à lui en vouloir à titre personnel. Si jamais il se retrouve encore, volontairement ou non, en travers de mon chemin... je le détruirai lui et sa famille sans une once de pitié. Donc, je vous confie que si vous êtes réellement attachée à cet individu et que l'idée de le protéger de moi vous effleure l'esprit, sachez que la seule façon d'y parvenir est de vous marier avec Kahei, sinon, je briserai avec joie cette maudite épine.

***

- Yamada Akito -

Akito avait laissé cette journée au lycée s'écouler sans prêter la moindre attention ni aux propos de ses professeurs, ni à ceux de ses camarades. L'esprit trop englué dans le sable mouvant mélodramatique qu'était devenue sa vie. Il se sentait vide, comme éteint de l'intérieur : l'étudiant continuait de marcher, de répondre aux questions qu'on lui posait, de respirer, de manger... mais avait le curieux sentiment de ne plus réellement habiter son corps.

J'ai pris ma décision, mais on dirait qu'elle...

Lorsque l'ultime sonnerie retentit annonçant la fin définitive des cours et qu'il fût prêt à sortir de l'enceinte de l'établissement scolaire, il regarda, presque étonné, s’éparpiller plusieurs élèves cherchant à s'abriter prestement de la pluie. Même cela, il ne l'avait pas remarqué, et désormais, il pleuvait à verse.

… me tue.

— Yamada-kun ? le héla une voix à ses côtés.

Akito se tourna machinalement dans sa direction, sans que ses traits n'expriment une quelconque émotion.

Hikaru Mori le contemplait, souriant gentiment, tout en lui présentant l'un des deux parapluies en sa possession. Le lycéen baissa son regard sur l'objet puis l'accepta en le saisissant des deux mains.

— Merci, Hikaru-san, murmura-t-il avant de nouveau se perdre dans l'observation de son environnement malmené par l'orage.

— Je suis passé voir Kahei, ce matin, l'informa abruptement l'autre lycéen, en fixant également droit devant lui.

Une douleur sourde poignarda aussitôt son organe vital.

— Ah ? Est-ce qu'il... va bien ?

Hikaru resta muet durant un long moment avant de reprendre la parole :

— Physiquement, ça allait, surtout étant donné son état... seulement, moralement... je crois qu'il s'inquiète beaucoup à ton sujet.

Akito inclina la tête, honteux de sa propre lâcheté à affronter l'homme dont il était amoureux.

— Il t'attendait... Yamada-kun.

Une grimace déforma sa bouche tandis qu'il se soustrayait du mieux qu'il pouvait au regard inquisiteur de Mori.

Je n'y arrive pas...

Je n'arrive pas à prononcer ces mots qui restent coincés dans ma gorge. Ces mots que je pourrais dire, qui, dans cette situation, couperaient tout lien avec Kahei...

Des mots comme «  Je ne veux plus le voir » ou «  Occupe-toi bien de lui pour moi ».

Ces phrases qui me simplifieraient cette rupture.

— Tu sais, je ne devrais peut-être pas te raconter ça, mais... Kahei n'a jamais été du genre à espérer avoir ou faire quelque chose uniquement pour lui. Son père a divorcé de sa première femme pour en épouser une autre et ceci, seulement afin d’engendrer un héritier mâle qui lui succéderait à la tête de l'empire Matsuda. Il a toujours été d'une obéissance exemplaire jusqu'à ce qu'il se passionne pour la plongée sous-marine mais davantage... après votre rencontre. Tu lui donnes la force et la volonté de se dresser contre son destin. Avant cela, son futur lui importait peu, se contentant de suivre la route que son père et son oncle traçaient pour lui. Même sa propre mère n'a pas eu le bonheur de l'élever. Ils lui ont refusé l'amour maternel au profit d'une éducation rigoureuse, étouffante, totalement dépourvue d'affection. Je suppose que tu ne réalises peut-être pas l'impact que tu as sur ses sentiments. Le bonheur d'aimer et d'être aimé en retour compte énormément pour lui, je peux te l'assurer. Je suis son plus proche ami, pourtant, je n'ai jamais pu lui offrir ce bien-être que tu parviens à lui procurer. Même si, au départ, j'étais, je l'avoue, un peu jaloux... je t'en suis devenu extrêmement reconnaissant, car Kahei est une bonne personne qui mérite de goûter à ce type de bonheur. Par contre, sache que, si jamais tu lui fais du mal ou le blesse... je ne te le pardonnerai pas. Kahei est bien plus fragile qu’il en a l’air.

Hikaru n'attendit pas de constater l'impact de ce discours sur Akito, il ouvrit sèchement son parapluie puis affronta les éléments.

L'adolescent s'accroupit afin de cacher son visage dans ses bras croisés sur les genoux et pleura sans qu'une seule larme ne coule.

Que dois-je faire ? Je ne sais plus...

Chapitre XII – Le début de la fin.

- Aoki Shota -

Mais qu'est-ce que je fous, bordel ?

En voyant le temps à l'orage, le jeune homme s'était rendu instinctivement au lycée Sakamoto avec un parapluie pour Akito. Il se tenait désormais légèrement en retrait dans la cour intérieure, et regardait les élèves sortir, parfois en groupes, parfois seuls.

Finalement, presque un quart d'heure plus tard, il le vit et amorça un mouvement afin de le rejoindre mais stoppa aussitôt en remarquant un lycéen à ses côtés. Ce dernier était bien plus grand qu'Akito et arborait la cravate de ceux d'un niveau scolaire supérieur.

Un troisième année ?

Spontanément, Shota resta à sa place d'où il pouvait les observer à loisir sans se faire repérer. Soudain, l'étudiant plus âgé s'en alla et Akito se recroquevilla, tassé sur lui-même.

Que se passe-t-il ?  Dois-je aller le voir ou...

Yamada se releva, ouvrit son parapluie pour se diriger vers la sortie d'une démarche bancale, comme sonné.

Il... putain, il vient dans ma direction, là !

Shota tourna la tête vers la droite, puis la gauche, un brin paniqué, à la recherche d'une éventuelle cachette.

Je me planque ? Je reste là ?

Alors qu'il se posait tout un tas de questions curieusement stupides, Akito l'avait déjà dépassé sans même le remarquer.

Une mimique stupéfaite sur le visage, il pivota lentement pour le suivre du regard.

Il ne m'a même pas vu... il... il m'a presque frôlé pourtant...

Sans réfléchir, le jeune homme se mit à le filer. Que cela soit durant le trajet effectué à pieds ou par le métro, Shota le garda à l’œil, de loin.

Où va-t-il ?

Akito paraissait avoir l'esprit complètement ailleurs, absorbé par ses pensées et à l'expression qu'il affichait en cet instant, elles n'étaient pas très joyeuses.

Lorsque l'étudiant sortit, pressé par la foule, il eut du mal à ne pas le perdre pour de bon. Shota dû même courir afin de le rattraper.

Bordel ! Il va continuer longtemps à gambader de partout ? Ce n'est pas du tout le chemin pour rentrer à la maison ! Mais qu'est-ce qu'il fabrique ?!

La surveillance se poursuivit durant vingt minutes et lorsqu'il se retrouva face à l'hôpital, il comprit immédiatement : Akito allait rendre visite à Matsuda.

J'aurai dû m'en douter... ragea-t-il en serrant convulsivement les poings. Encore ce mec ! Toujours lui !

Même une fois à l'intérieur de la bâtisse aux relents médicamenteux, il ne cessa de l'espionner. Quand Akito s'arrêta devant une porte, la contemplant d'un air absent, son cœur se serra étrangement dans sa poitrine.

Je ne veux pas...

Je ne veux pas du tout que...

Au moment où l'adolescent esquissait un mouvement pour frapper le pan de bois, les jambes de Shota réagirent avant son cerveau : il le rejoignit en quelques enjambées, le saisit par le bras puis l'entraîna dans les méandres des couloirs de l'hôpital pour ensuite emprunter les escaliers. Il ne fut satisfait qu'une fois tous deux en dehors de la clinique, essoufflés.

Akito se détacha violemment de son emprise, furieux. Ses yeux lançaient de véritables éclairs tandis que sa bouche ne devenait qu'un pli dur.

— Je peux savoir ce que tu fais, et pour quelle raison es-tu ici ? l'invectiva l'adolescent face à lui.

Courbé, les mains appuyées sur les genoux, Shota chercha à reprendre une respiration normale avant de parler :

— Toi...

Sombre idiot...

— ...tu allais lui avouer, n'est-ce pas ? termina-t-il dans un souffle et en le regardant droit dans les yeux, après avoir relevé la tête.

Les traits d'Akito se muèrent en une expression emplie de détresse et il détourna le regard.

— J'ai raison, hein ! Tu es vraiment débile ! cracha le jeune homme.

Le lycéen serra les poings et ses prunelles prirent une teinte plus obscure.

— C'est la seule chose que je dois faire ! Je dois le lui dire... il faut que je romps proprement et que...

— T'es pas aussi naïf que ça, putain ! Si ? Tu crois sérieusement qu'il va accepter ta parlote sans sourciller ? Si tu lui annonces que tout est finit entre vous...

Parce que...

 — ...il va forcément vouloir en connaître la raison, et lorsqu'il saura... tu penses qu'il va sagement te laisser partir sans réagir ? Il mettra tout en œuvre pour te garder auprès de lui, oui ! Crétin !

… parce que c'est exactement ce que je ferai.

La respiration haletante, le cœur au bord des lèvres, il contemplait Akito, pétrit d'espoirs que ce dernier abandonne l'idée de s'expliquer avec Matsuda.

S'il fait ça, s'ils se parlent... ils resteront ensemble. Je ne veux pas !

Les secondes lui semblèrent durer des heures alors que l'étudiant paraissait réfléchir à ses propos. Son organe cardiaque pulsait puissamment dans son torse, lui donnant l'impression que chaque battement se répercutait jusque dans son sang.

Soudain, Yamada baissa la tête, complètement vaincu par son argumentation.

— Tu as raison... si je lui parle, il mettra tout en œuvre afin de me garder auprès de lui et nous serons tous de nouveau à la case départ.

Un long silence suivit ces paroles prononcées d'une voix terne.

— Viens, rentrons à la maison, lui proposa Shota avec douceur.

Akito se contenta d'opiner avant de le suivre hors du parking de l'hôpital.

***

- Matsuda Kahei -

Kahei se réveilla en sueurs et affreusement paniqué. Un très mauvais pressentiment lui vrillait l'estomac, générant un état d'angoisse suffocant. Il se passa une main tremblante sur son visage moite ; il n'avait plus de perfusion, c'était déjà ça de gagné.

— Qu'est-ce qui m'arrive ? marmonna-t-il avant de chercher son téléphone portable sur le meuble, près de son lit.

Cet imbécile n'est pas passé de toute la journée et a ignoré chacun de mes appels. C’est sûrement ça qui me travaille !

3h00 du matin ?! Bon sang... je vais lui envoyer un texto.

Au pire, il le lira demain matin et viendra probablement avant les cours, rongé par la culpabilité d'être un petit ami aussi insensible.

L'étudiant sursauta en entendant la porte s'ouvrir, mais ce n'était que l'une des infirmières de nuit venant vérifier son état et prendre sa température.

« Idiot ! N'es-tu pas censé être inquiet pour moi ? Viens me rendre visite si tu ne veux pas que je me tire de l'hôpital ! Je t'embrasse de partout... »

Hum. Ce n’est pas terrible comme message.

Kahei effaça l'intégralité de celui-ci avant d'en écrire une autre version :

«  Idiot ! Tu as intérêt de venir demain ou je te botte ton joli cul !! »

— Vous savez qu'utiliser les téléphones portables dans l’enceinte de l’hôpital est interdit ? lâcha l'infirmière d'un ton de reproche tout en scrutant les chiffres annoncés par le thermomètre.

— J'en prends note, rétorqua-t-il, atone, sans éprouver une quelconque gêne face à la remontrance à peine voilée.

«  Idiot !... »

Comment dire ça de façon cool, mais qui dévoilerait mes sentiments ?

« Idiot ! Je t'aime espèce d'abruti sans cœur ! Tu me manques, viens me voir le plus vite possible ! »

Finalement satisfait, Kahei envoya le texto tout en ignorant le regard réprobateur de l'employée de la clinique.

***

- Matsuda Danzo -

Tranquillement assis au comptoir du bar chic de l'un des plus prestigieux hôtels de la région, Danzo contemplait pensivement son verre de whisky où flottaient plusieurs glaçons à la forme rectangulaire parfaite.

J'ai abattu toutes mes cartes, il ne me reste plus qu'à attendre.

— Eh bien ! Voyez un peu qui s'octroie un petit moment de détente !

Matsuda le reconnu sans même se tourner dans sa direction :

— Ottawa Tatsuo... cela faisait longtemps, le salua-t-il avant de boire une gorgée d'alcool ambré.

— Bonsoir vieille branche ! Comment vas-tu ? fit l'homme en complet marron avant de prendre place à ses côtés, sur l'un des tabourets disponibles.

— Très bien et toi ?

Je n'ai vraiment pas de chance... ce type ennuyeux a décidé de me tenir compagnie, je vais devoir endurer sa présence.

Le barman se rapprocha d'eux et Ottawa commanda la même chose que lui, mais sans glace. Une fois servit, puis l'employé partit s’occuper d'autres clients, son ancien camarade de lycée pivota légèrement vers lui, un sourire en coin sur les lèvres :

— Récemment, j'ai entendu de drôles de rumeurs à propos de votre entreprise...

— Ah ?

Si tu penses que je ne te vois pas venir, tu es encore plus stupide que je ne l’imaginais.

— Mhm... confirma son interlocuteur en souriant plus franchement,  les paupières pratiquement closes. Il se raconte que Matsuda aurait besoin d'un apport effectif et que cela serait  H.B.O.F Industrie qui s'y colle...  H.B.O.F, hein... n'est-ce pas la société appartenant au père de la petite fiancée de ton neveu ?

À son tour, Danzo ferma les yeux, irrité.

Franchement... ce type, j'ai juste envie de lui en coller une.

— Comme je suis heureux de ne pas avoir ce genre de responsabilités en tant que fils d'une famille normale, soupira Ottawa avant d'ingurgiter un peu du contenu de son verre.

— Ce genre de chose est banal pour les personnes de notre rang. Je me doute que pour toi, c'est difficile à comprendre. Mais la rumeur est fondée, nous préférons l'apport que licencier en masse. C'était la solution la plus humaine.

Son ancien camarade suspendit son geste, celui consistant à reposer son verre sur le petit rond cartonné à l'effigie du bar où ils se trouvaient, pour feindre réfléchir à un détail.

— Oh. C'est donc cela. Je vois... Et moi qui croyais que c'était uniquement pour contrecarrer la maîtresse de ton frère et de son rejeton bâtard en cas de décès inopiné de son géniteur. Elle a des parts, non ? Lui aussi, il me semble... à eux deux, ils pourraient peser lourd dans la balance et t'éjecter carrément.

Les doigts de Danzo se crispèrent sur la surface lisse de son verre.

Enfoiré ! Si tu ne fricotais pas avec ma nièce, une femme mariée qui plus est, tu n'en saurais pas autant !

Comme si l'existence de Kahei n'était pas assez pénible... il a fallu que mon insupportable frère aîné engrosse une domestique avant la naissance de cet arrogant freluquet... le marier avec la famille Fujita signifie que H.B.O.F et Matsuda seront toujours majoritaire quoi qu'il advienne.

Reprendre ensuite l'entreprise à Kahei sera un jeu d'enfant. Mais pour l'instant... pour l'instant, ils doivent s'unir coûte que coûte et enfin... tout m'appartiendra.

Un sourire empreint de démence étira sa bouche tandis qu'un rire silencieux secouait ses épaules.

— Matsuda-san ? Tu vas bien ? s'enquit Ottawa, perplexe.

Avant qu'il ne puisse lui répondre par l'affirmative, son téléphone se mit à vibrer : il venait de recevoir un texto d'une de ces gênantes épines... soit Yamada Akito, l'amant de son insupportable neveu. Ce dernier disait juste qu'il était d'accord et qu'il attendait désormais ses directives.

Cette fois-ci, il ne put contenir sa joie mauvaise et son éclat ne passa pas inaperçu. La seconde suivante, il adressa à son ancien camarade de classe un regard sombre mais heureux :

— Tout va bien... tout va parfaitement bien ! exulta-t-il en continuant à rire.

***

- Yamada Akito -

Ai-je bien fait ?

Le lycéen venait d'envoyer un message au numéro de portable indiqué sur la fameuse carte que lui avait remis l'oncle de Kahei. Seul dans sa chambre, il continua d’examiner l'écran du téléphone, le cœur battant.

J'ai peur.

L'adolescent cligna lentement des paupières.

Je sais que j'ai bien fait. C'est cela... c'était la seule solution. Kahei va pouvoir rester dans le monde qui est le sien, Shota, ma mère et l'enfant qu'elle porte vont avoir une vie normale... je vais étudier à l'étranger. Lorsque je reviendrai, je pourrai assumer ma famille... voilà, c'est ça.

Le portable qu'il tenait toujours se mit à émettre la sonnerie caractéristique de la réception d'un texto.

Alors, pourquoi...

Il appuya de manière à y accéder.

… pourquoi ai-je si mal ?

« J'en suis heureux. Je m’occupe de tout, je viens de réserver un billet de train pour 8:00, dont la destination restera secrète jusqu'à demain matin. Rendez-vous à la gare de l'Est à 7:30 »

Dé... déjà ?!

«  N'est-ce pas un peu précipité ? » répondit-il par messagerie, la gorge serrée.

Quelques secondes après, il recevait un nouvel email.

« Si nous tardons trop, Kahei sera en mesure de contrecarrer nos plans. Agir vite reste le plus sûr. À demain. »

Akito lâcha son portable qui atterrit mollement sur son lit, les mains tremblantes et l'estomac noué.

Il passa ensuite plusieurs heures à préparer ses bagages, puis se rendit dans la chambre de sa mère pour lui expliquer ce qui allait se dérouler dès le lever du jour. Celle-ci pleura beaucoup, lui demandant de bien réfléchir, qu'il existait peut-être une autre issue à toute cette situation que celle de partir dans un autre pays.

Finalement, à bout d'arguments et épuisée, elle s'endormit.

Quant à Akito, il se rendit dans la cuisine, complètement vidé d'énergie, l'esprit aussi mort que son cœur.

Soudain, il s'écroula, paumes posées sur le sol glacial pour se mettre à pleurer jusqu'à ce que ses yeux n'aient plus une seule larme.

Tard dans la nuit, il reçut un message, mais celui-ci provenait de Kahei… Akito ne s’autorisa pas à lire, de peur de céder à la tentation de le rejoindre à l’hôpital.

***

- Matsuda Kahei -

— Mori ! Je n'arrive pas à joindre Akito sur son téléphone depuis hier et là je suis vraiment inquiet. File-moi tes vêtements !

— Que... mes vêtements ? Tu ne vas quand même pas encore sortir de l'hôpital ! Ce n'est pas raisonnable !

Kahei lui octroya une de ces terribles œillades dont il avait le secret, tout en défaisant péniblement les boutons de la chemise de son pyjama.

Hikaru sursauta sous le regard acéré, soupira et entreprit également de se déshabiller.

— Heureusement que je n'ai pas cours ce matin, sinon... grommela son meilleur ami. Tu pouvais très bien attendre que je me rende au lycée cet après-midi, je serai allé...

— Quelque chose me dit que cet après-midi, il sera déjà trop tard. Dépêche-toi !

Près d'une demi-heure plus tard, Kahei entrait dans un taxi, donnait l'adresse d'Akito au chauffeur pour rapidement activer son téléphone portable. L'application GPS fonctionnait toujours et il soupira de soulagement en constatant que le point vert clignotait signalant qu'il était encore chez lui.

Une minute... ne devrait-il pas être à Sakamoto ? Quand je suis sorti de l'hôpital, cela m'indiquait déjà sa maison et non le lycée... est-il souffrant ?

Il tapota nerveusement les contours du portable tout en jetant des coups d’œil réguliers à travers la vitre.

Cela expliquerait le fait qu'il ne soit pas allé en cours... mais pourquoi j'angoisse autant ? Merde !

Une fois devant chez Akito, il paya sa course avec le reste d'argent qu'il avait sur lui, remercia le chauffeur puis se tourna face à la petite bâtisse, le cœur pris dans l’étau d’une appréhension incontrôlable.

— Matsuda-san ? l'interpella une voix féminine alors qu'il amorçait un pas en direction de la porte d'entrée.

Il pivota légèrement et découvrit Fujita Iseko dans son uniforme scolaire, une expression terriblement triste sur le visage.

Qu'est-ce que...

Ses pulsations cardiaques devinrent douloureuses, sourdes, se répercutant dans tout son corps.

… qu'est-ce qu'elle fait ici ?

— Matsuda-san... nous devons discuter.

— Fujita, je suis désolé, il se trouve que je suis un peu pressé, là, débita-t-il vivement en détournant le regard.

Je ne veux pas entendre ce qu'elle à me dire.

Je ne sais pas pourquoi, mais...

— Yamada-kun n'est plus ici.

Matsuda se figea instantanément, à l'instar de son sang coulant dans ses veines.

De nouveau, il l'affronta sans réellement le faire complètement.

— Quand je suis arrivée, personne ne m'a répondu... leur voisin m'a dit qu'ils étaient tous partis très tôt ce matin. Personne ne sait où ils sont allés... ils ont... Yamada-kun...

La lycéenne se mit à sangloter.

— Yamada-kun... a disparu sans même laisser un mot derrière lui. Sa... sa famille également ! Il a même abandonné son téléphone sur la table de la cuisine... il n'y a plus aucune de leurs affaires !

Une ignoble sensation de froid et de vide s'empara de Kahei ; il eut l'horrible impression qu'une entité cruelle venait de lui arracher son organe vital. Ses pensées s'éparpillèrent pour ne laisser qu'un désert aride, le rendant complètement amorphe.

***

Dix ans plus tard...

— Bonjour Monsieur.

— Bonjour Miura, le salua l'homme assis dans un très confortable fauteuil haut de gamme, derrière son immense bureau en bois précieux.

— Je vous apporte le courrier, dans celui-ci se trouve quelques invitations intéressantes.

Le nez plongé dans un dossier, l'homme en complet noir taillé sur mesure prit distraitement la pile d'enveloppes pour rapidement les trier... Soudain, son regard s'arrêta sur l'une d'entre elles : celle affichant le logo d'un Oceanorium réputé qu'il affectionnait particulièrement.

Il la tendit à son assistant, en haussant un sourcil interrogateur.

— Seito Sea Oceanorium fête un événement ? s'enquit-il, intrigué.

Miura opina tout en prenant l'élégant coupe-papier trônant sur le bureau de son éminent employeur puis décacheta, d'un geste sûr, ladite enveloppe avec.

— Leur nouveau directeur organise, avec son prédécesseur, une réception afin de lui passer le « flambeau ».

— Monsieur Sotto prend finalement sa retraite ? sourit-il en repensant au vieil homme au visage amical. Quelle est la date ?

— Samedi prochain, à 16h00, lui indiqua son assistant en lisant le carton d'invitation joliment décoré.

Une légère déception se dessina sur le visage de son patron.

— Je serai en voyage d'affaires... quel dommage. Envoyez quand même des fleurs à monsieur Sotto, mais aussi à... comment s’appelle le nouveau directeur ?

— Oh... attendez... ah, il se nomme monsieur Yamada Akito... Monsieur ? Monsieur, vous allez bien ?

Son employeur affichait une pâleur alarmante.

— Quel... Miura, pouvez-vous me répéter son nom, s'il vous plaît ? J'ai cru mal entendre, fit-il d'une voix blanche.

— Yamada Akito, obéit-il, perplexe.

L'homme en costume sombre se leva de son siège puis éclata de rire... mais d'un rire dénué de joie paraissant lui râper la gorge.

— Que se passe-t-il, monsieur ? demanda Miura, inquiet de cette curieuse réaction de la part de son patron, lui qui, habituellement, ne perdait jamais son sang-froid.

Ce dernier se posta face à la grande baie vitrée offrant une vue imprenable sur l'intégralité de la ville puis enfonça nonchalamment les mains dans les poches de son pantalon.

— Miura... reportez mon voyage de samedi, dîtes bien que je suis sincèrement désolé mais que je dois régler une affaire des plus urgentes, annonça-t-il sans se tourner vers son salarié.

— Bien, monsieur... autre chose ?

L'homme esquissa un terrifiant sourire :

— Choisissez et envoyez les fleurs les plus chères à ce nouveau directeur... je veux quelque chose à couper le souffle, ne lésinez pas. Personne ne doit passer à côté sans les voir et que le nom de notre entreprise soit également bien visible.

— Il en sera fait ainsi, monsieur, fit Miura tout en inclinant respectueusement le buste, juste avant de sortir de la pièce.

Celui qui avait succédé au dernier président en date de l'entreprise continua à contempler les nombreux buildings de la ville, sans réellement leur prêter attention. Son esprit était focalisé sur une seule chose... ou plutôt, sur une seule personne : Yamada Akito.

— Je me demande, commença-t-il, en se murmurant ces mots à lui-même. Je me demande de quelle façon je vais te punir... Akito.

***

- Yamada Akito -

Je suis tellement nerveux que je crois que mon cœur va exploser !

Akito vérifia pour la millième fois son nœud de cravate du bout des doigts. Aujourd’hui était un grand jour : il remplaçait le directeur d’un des meilleurs aquariums de Tokyo, ce dernier partait à la retraite et Yamada avait réussi à obtenir le poste.

Qui a dit que des études à l’étranger étaient inutiles ? Hé hé hé…

Une sombre aura invisible l’entoura et les quelques passants s’écartèrent instinctivement en remarquant sa curieuse expression victorieuse quasi diabolique.

— Cesse donc de faire cette tête ! Tu fais peur aux gens, gloussa la jeune femme à ses côtés.

Il se tourna vers elle, un sourire penaud sur les lèvres.

— Désolé, Hairi. Mais je ne peux rien y faire, j'ai tellement de projets pour cet Oceanorium !

Goto Hairi était sa fiancée depuis six mois désormais. Ils avaient commencés à se fréquenter à la fac, aux Etats-Unis, mais n'avaient officialisés la chose que depuis quelques semaines.

La cérémonie au Seito Sea Oceanorium ne débuterait que dans deux heures, néanmoins, auparavant, il tenait absolument à tout vérifier par lui-même une dernière fois.

Yamada poussa la porte dudit aquarium, le cœur battant la chamade et ivre de cette nouvelle aventure qui se présentait à lui... enfin, à « eux », car Hairi avait quitté son propre emploi afin de le soutenir.

Cela faisait seulement trois mois qu’il était revenu d’Amérique, là où il avait tout apprit sur les milieux marins, la gestion financière... Akito était plus que prêt !

Dès que sa fiancée fut à l'intérieur du bâtiment, il s'empressa de lui emboîter le pas, toujours survolté.

— Oh ! s'exclama-t-elle en stoppant brutalement dans le hall d'entrée.

Yamada ne comprit pas immédiatement la raison pour laquelle la jeune femme paraissait tant estomaquée ; il dirigea son regard dans la même direction que le sien et poussa, lui aussi, une exclamation étouffée. Une impressionnante banderole de félicitations se dressait parmi celles de taille moindre. Les fleurs l'ornant étaient d'une telle rareté que cette couronne devait sûrement coûter une véritable petite fortune.

— N'est-ce pas... un peu trop ? chuchota Hairi en portant instinctivement une main à sa poitrine.

— Je-je le crois aussi... bégaya Akito, sans quitter l'imposante composition des yeux.

Celle-ci réussissait à embaumer l'immense vestibule, autant dire que c'était là un sacré exploit.

Mais qui a bien pu envoyer ça ?! Je pourrais faire fonctionner l'aquarium durant au moins une année entière avec l'argent dépensé pour ce monstre !

Au moment où il s'apprêta à lire les fameuses félicitations et découvrir l'émetteur d’un tel présent, l'ancien directeur surgit en affichant une expression pleine de bienveillance à son égard. Akito lui rendit aussitôt son sourire, pour le rejoindre en quelques enjambées et joyeusement deviser avec lui à propos de la cérémonie.

***

Cela faisait une heure que la réception battait son plein et Akito avait mal aux joues à force de sourire ; de plus, il n'avait jamais autant distribué sa carte de visite en si peu de temps.

J'espère qu'il y aura de généreux donateurs parmi toutes ces personnes.

Il s'arrêta devant l'une des grandes vitres permettant d'observer la faune marine et contempla la gracieuse danse des méduses.

Jamais je n'aurai pensé pouvoir obtenir ce poste, à la capitale, qui plus est !

— C'est terrible pour ces créatures, fit soudainement une voix grave dans son dos. Durant la reproduction, elles n'ont aucun contact avec leurs partenaires et meurent juste après avoir libéré les spermatozoïdes. J'ai une nette préférence pour la stygiomedusa gigantea qui est vivipare.

Akito sourit sans se retourner vers son interlocuteur, trop hypnotisé par le spectacle que lui offraient les élégantes ballerines de l'océan.

— Je trouve les méduses fascinantes... nageuses perpétuellement solitaires, ou presque, et quand elles déploient leurs tentacules, on dit couramment qu'elles occupent tout leur « territoire ». Mais c'est aussi leur façon de chasser, ce sont, en fait, de dangereux prédateurs. Si par malheur elles touchent leurs victimes, celles-ci déclenchent automatiquement leur terrifiant mécanisme toxique. Leur cycle de vie se déroule en deux étapes et la seconde leur permet de se lancer dans leur errance poétique et continuelle.

L'inconnu se rapprocha de lui, les mains dans les poches de son pantalon, puis se posta à sa droite afin de contempler également les entités sous-marines.

— Vous semblez beaucoup aimer les méduses, monsieur Yamada, commenta-t-il doucement, un sourire dans la voix.

Akito le percevait du coin de l’œil, et nota qu'il était plus grand que lui d'au moins une bonne tête, sinon plus.

— Ce sont de sublimes créa... commença-t-il en se tournant vers son interlocuteur.

Ce dernier le scrutait attentivement, la bouche légèrement étirée en une moue moqueuse.

Ce n'est pas...

Son cœur cessa de battre lorsque le visage de son invité se révéla. Deux prunelles grises le transperçaient de part en part, telles de sombres lames d'acier éclairées par une lueur sauvage.

… possible !

— ... tures, termina-t-il en s'étranglant sous l'émotion.

Ka... Kahei se tient, là, devant moi, dans un costume à la coupe parfaite... il... Oh MERDE !

— Akito ? l'interpella une voix inquiète et féminine qu'il reconnut aisément.

Merde, merde, merde ! Non ! Ce n’est pas possible ! C'est quoi ? Je fais un cauchemar... voilà, je dois être encore dans mon lit, et...

— Akito ? répéta la jeune femme en se précipitant vers lui, la mine soucieuse.

Il était pétrifié et n'osait plus regarder qui que ce soit.

— Tu ne te sens pas bien ? s'enquit-elle, paniquée.

Nausée.

Yamada porta une main à sa bouche.

J'ai envie de vomir... non, je ne peux pas. Il faut que... Hairi... oh bordel ! Hairi !

À cette pensée, il releva vivement la tête pour de nouveau croiser le regard ténébreux de Matsuda Kahei en personne. Puis, lentement, ce dernier dirigea le sien vers la femme près de lui et se fixa sur les doigts qu'elle posait sur son avant-bras.

Akito lutta durement contre l'irrépressible envie de le secouer afin de repousser sa fiancée. Cela la blesserait et elle ne comprendrait pas, mais c'était plus fort que lui, il réagissait instinctivement en la présence de son premier amour.

— Bonjour, je me présente, Matsuda Kahei, Président Directeur Général de Matsuda Entreprise, dit-il en découpant presque chaque syllabe d'un ton suave.

Il sortit une carte d'une petite boite métallique gravée prévue à cet effet puis la présenta à Hairi qui l'accepta en souriant.

— Oh ! C'était donc vous la somptueuse couronne de fleurs ? Nous vous remercions sincèrement ! s'extasia-t-elle. Bonjour, je suis Gotto Hairi, la fiancée d'Akito.

À ces mots, Yamada ferma brièvement les yeux, l'esprit incapable de fonctionner correctement.

Je suis totalement fichu...

— Vraiment ? Toute mes... « Félicitations », Akito, susurra Kahei sans se départir de ce curieux sourire faussement affable, démentit par l'éclat orageux de ses prunelles. Akito et moi sommes des... amis de longue date. J'étais son Senpai au lycée. Nous nous étions perdu de vue et je crois que ma petite surprise l'a quelque peu... choqué ?

Choqué ? J’ai l’air seulement choqué, là ? Je ne suis pas sûr de ne pas m’écrouler ou m’évanouir dans les cinq prochaines minutes !

Hairi émit un charmant petit rire tout en adressant une tendre œillade à son fiancé, toujours muet et tétanisé.

Je le sens.... je sens qu'il ne va pas me lâcher aussi facilement... comme la méduse, il vient d'étendre ses tentacules et je me suis jeté dedans sans le savoir... Seigneur ! Il est encore plus beau que dans mon souvenir !

Akito inspira profondément puis affronta ouvertement ce regard gris, celui-là même qui l'avait hanté ces dix dernières années. Hormis que, ce qui y luisait en cet instant précis, semblait capable de le brûler vif.

— Matsuda-san, quel plaisir de vous revoir après si longtemps !

Kahei ne parût pas apprécier le ton cérémonieux et excessivement polit qu'il venait d'utiliser mais ses paupières légèrement plissées mises à part, il ne laissa rien transparaitre d’autre.

— C'est un plaisir partagé, rétorqua-t-il avec une lenteur calculée. Nous devons absolument dîner ensemble un de ces soirs, afin de nous remémorer nos délicieux souvenirs. Je meurs littéralement d'impatience de savoir ce qu'il s'est passé durant toutes ces années. Directeur de cet éminent aquarium et une... adorable fiancée ! Je suis très impressionné !

Les yeux d'Akito s'écarquillèrent. Il comprenait parfaitement le message caché derrière ces paroles sucrées.

Je suis vraiment foutu ! Foutu ! Foutu !

Remerciements :

Rendez-vous dans le second et dernier volume de Kurage no ai afin de connaître la suite des aventures d'Akito et de Kahei !

Merci à Llyza aka général Roro pour la sublime couverture de la seconde édition, merci à Qhuay, ma super nounou qui m'a supporté et conseillé durant l'écriture de ce tome, merci aussi à Sandra ma chewie pour la vie et Rosa, mon général d’amour !

Mes bêtas lectrices d'amour (également) : Tsuki pour ton aide précieuse et tes commentaires hilarants, Nadège et Béryl ! Merci de votre aide et de votre enthousiasme supra motivant ! Vos commentaires m’ont touché en plein cœur !

Á très bientôt !

Céline Mancellon.

Date de parution :

En Décembre 2014